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Las empresas piden también una Junta General de Accionistas. M.S.

Alrededor de 1000 jóvenes castellanomanchegos podrán 
acceder a las Becas de Prácticas en Empresas que, 
enmarcadas en el Acuerdo Regional, se van a destinar 
fundamentalmente a paliar las dificultades de acceso al 
mercado laboralpara licenciados universitarios o técnicos 
titulados con FP2.

Esta iniciativa de la Consejería 
de Industria y Trabajo ha supe
rado ya en Toledo las expecta
tivas iniciales, pues "por ser un 
programa nuevo no parecía que 
fuese a recibir muchas solicitu
des", dijo a LA TRIBUNA el 
delegado provincial de este área.

Álvaro Gutiérrez. Por el momen
to, más de 200 empresas tole
danas han pedido un empleado 
en prácticas a la Delegación de 
Industria, aunque , con toda 
probabilidad, podrían llegar a las
300. (Pág. 3)

Personal estudia 
distintos baremos 
para voluntarios de 
Protección Civil

^Pág.3)

Ceratrés, Avilés Noblejas y 
el Ayuntamiento piden la 
auditoría del CD Toledo

Pina dice que el 
PP es incoherente 
al criticar el 
Reglamento

(Pág. 4)

TOLEDO

Las empresas Ceratrés y el 
Grupo Avilés Noblejas van a 
pedir una auditoría y la convo
catoria de Junta General de 
Accionistas en el CD Toledo, 
tal y como informaron ayer en 
rueda de prensa Eduardo 
Herrera y Jesús Albarrán por 
Ceratrés y César García, di-

rector general del Grupo Avilés.
Las dos empresas piden que 

se sumen en tal petición el resto 
de los accionistas, Ayuntamien
to, Junta, Caja Castilla - La 
Mancha y Caja Rural entre 
ellos.

Jiménez presentó 
el progama de 
actos de las fiestas 
de agosto

(Pág.5)

(Pág. 43)

TOLEDO

El Acuerdo por el Empleo beneficia
a 15.000 castellano-manchegos

(Pág.22)

Detenidos dos 
falsificadores de 
tarjetas de crédito 
en Toledo

(Pág. 7)

Instituciones Penitenciarias 
concedió ayer el tercer grado 
restringido a Mario Conde

La Dirección General de Ins
tituciones Penitenciarias conce
dió ayer el tercer grado restrin
gido al ex banquero Mario Con
de, lo que le permitirá disfrutar 
de dos permisos de fin de sema
na al mes, anunció este organis
mo.

En una nota oficial. Institucio
nes Penitenciarias explicó que ha 
atendido la propuesta de la junta 
de tratamiento de la cárcel de 
Alcalá-Meco, donde está inter
nado, en la cual se pedía su cla
sificación en tercer grado restrin

gido, de acuerdo con el artículo 
107 del reglamento penitencia
rio.

Para conceder este benefi
cio, los responsables penitencia
rios han tenido en cuenta "la 
personalidad y el historial indi
vidual, familiar, social y delictivo 
del interno, así como la duración 
de la pena y los recursos", al igual 
que las "facilidades y dificulta
des para el buen éxito del trata
miento".

. ríPág. 25) Mario Conde podrá salir de la cárcel algunos fines de semana.

Felipe González 
está ya dado de 
alta como abogado 
en el caso GAL

Felipe González figura ya dado 
de alta como ejerciente en el 
Colegio de Abogados de Madrid 
ante la posibilidad de defenderen 
el Tribunal Constitucional el re
curso por la sentencia dictada en 
el caso GAL por el Tribunal 
Supremo, cuyos magistrados 
negaron ayer haber recibido pre
siones. Algunos magistrados 
aseguraron que las supuestas 
presiones «han sido producto más 
de una especulación que de la 
realidad».

(Pág. 25)
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• Dlcilo •• Sábados y domlnoos

HORARIO DE AUTOBUSES 
- SALIDAS DESDE TOLEDO -

Albacete:
Lunes a viernes: 15'00

Ciudad Real:
Lunes a viernes: 15'30

Cuenca:
Lunes a viernes: J 7'30

Madrid:
Lunes a sábado: de 06'30 a 22'00
(cada media hora) 

............................ ;.......Domingos y festivos: de 08'30 a 23'30
(cada media hora)

Talavera de la Reina:
Lunes a viernes: 07'15, 08'30, 10'00, 12'00, 

13'00,14'00, 15'30, 16'00, 18'30 y 20'00
Sábados y festivos: 10'30, 13'30, 19 y 22'00

FARMACIAS DE GUARDIA
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El tiempo en la capital
ESTADO DEL CIELO: Poco nuboso.
DD<ECCI0N Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Flojo, variable del Noreste.
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rCUPON DE LA OIUGE-.
Martes 28 81.043
Miércoles 29 50.785
Jueves ■ 30 94.634
Viernes 31 42.141
Lunes 03 16.255
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DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

Vmos de ’''^‘\ ■
Castilla-LííMíittcha *^ Bj * 
¡Descúbf^os! '

7X2LI¿/2^
(24 horas): José L. Echevarría Manso. Centro Comercial 
Buenavista.

TAJ^AVER^
(24 horas): Argimiro García Muñoz. Pza. Puerta Cuartos, 7.
(de 9.30 a 22): Pereda Rochelt C.B. Carretera de Cervera, 
39.

MADRIDEJOS
Hoy: Araceli Pérez Ferrer. Teniente Infante, 22, 

\^m^CANAS
Hoy:. Francisco Martínez López Prisuelos. Mayor, 25.

TORRIJOS
Hoy: Juan José Almoguera Díaz-P. José Antonio, 13.

OL/EVTAIVARDEIA ̂ ORDEIV
Hoy: Aurora Barreiro Alvarez. Plaza'del Grano, 3.

ILLESCAS
Hoy: Mercedes Rodríguez Esquivias. Plaza Hermanos Fernández 
Criado.

TELEFONOS DE INTERES

SEGURIDAD CIUDADANA
Policía Nacional 
Policía Local 
Guardia Civil

091
092
062

Protección Civil 2697 20
Bomberos (Emergencia) 226080

SERVICIOS SANITARIOS
Cruz Roja 22 22 22
Hospital Provincial 25 93 50
Hospital Virgen del Vaíle 26 93 00

Hospital Psiquiátrico" 25 93 75
Hospital del Rey 22 34 21
Centro Nacional Parapléjicos 26 92 50
Ambulancias S.S. 2215 22

AGUA, GAS, ELECTRICIDAD
Agua 25 58 58
Gas natural 22 57 41
Iberdrola (Avisos) 901 20 20 20

TRANSPORTES
Radio Taxi
Información RENFE 
UNAIJTO Rental Service
Autobuses Interurbanos

TELEFONICA

25 50 50
22 30 99
23 2210
21 58 50

Avenas 002
Información 003
Oficinas 004
Despertador 096

SANTORAL DE HOY: Sixto, Afra, Abel, 
^Casiano, Paris, Ovaldo, Venancio.

yuto&

Es un mensaje de LaTribuaa
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Miércoles, 5 de agosto de 1998 3 ¡Los universitanos y titulados con FP2 
podrán acceder a su primer empleo con 
el programa de Becas de Prácticas en 
Empresas de la Consejería de Industria La
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Las empresas toledanas ya han cursado más de 200 ofertas de plazas en sus instalaciones

Industria empleará a 1000 jóvenes 
de CLM con las Becas de formación
El empleo juvenil, una de las principales preocupaciones 
que contempla el Acuerdo Regional, contará con una plata- 
forma de despegue con las Becas de Prácticas en Empresas 
que, desde la Consejería de Industria y Trabajo, proporcio
narán su primera incursión en el mercado laboral a un total 
de 1000 jóvenes de CLM, 200 de ellos, toledanos.

MarVÁZOUEZ

Alrededor de 1000 jóvenes 
castellanomanchegos podrán ac
ceder a las Becas de Prácticas 
en Empresas que, enmarcadas en 
el Acuerdo Regional, se van a 
destinar fundamentalmente a 
paliar las dificultades de acceso 
al mercado laboral para licencia
dos universitarios o técnicos ti
tulados con FP2. Esta iniciativa 
de la Consejería de Industria y 
Trabajo ha superado y a en Toledo 
las expectativas iniciales, pues 
"por ser un programa nuevo no 
parecía que fuese a recibir mu
chas solicitudes", dijo a LA TRI
BUNA el delegado provincial de 
este área, Álvaro Gutiérrez.

Por el momento, más de 200 
empresas toledanas han pedido 
un empleado en prácticas a la 
Delegación de Industria, aunque 
, con toda probabilidad, podrían 
llegar a las 300 hasta el próximo 
12 de agosto, fecha en que fina
liza el plazo de presentación de 
demandas.

"Una vez los núcleos empre
sariales han determinado las pla
zas que van a ofertar, el número 
total se publica en el Diario Ofi
cial de Castilla- La Mancha, y es 
entonces cuando los jóvenes 
pueden empezar a solicitar es

tas becas", explicó Gutiérrez, cuya 
consecución supondrá la inicia
ción el mundo laboral para mu
chos y la adquisición de experien
cia durante los 6 meses que se 
extenderá el programa.

En ese medio año, la empre
sa no tendrá que desprenderse 
de dinero alguno, puesto que es 
la Junta de Comunidades quien 
se encargará de pagar los sala
rios al millar de jóvenes que se 
acogerán al programa, 60.000 pe
setas mensuales en caso de re
sidir en el municipio donde se 
realice la actividad o 100.000 si 
los beneficiarios tuviesen que 
desplazarse desde sus localida
des de origen.

El Acuerdo Regional por el 
Empleo proporcionará, de este 
modo, la posibilidad de asumir una 
mayor competitividad a las em
presas, por contar con personal 
cualificado, y a los jóvenes "la ex
periencia necesaria que otorga el 
primer empleo y que es el más 
difícil de conseguir", aseguró el 
responsable provincial de Indus
tria y Trabajo.

Impulso a las mujeres

Los solicitantes tendrán que 
cumplir, por su parte, el requisito 
mínimo de la titulación, además
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El delegado de Industria prevé sobrepasar el cupo de demandas empresariales en la provincia de Toledo. Y.LANCHA

de estar empadronados en 
Castilla"- La Mancha o haber 
obtenido su título universitario en 
la UCLM, estar inscrito en el 
INEM,y tener menos de 30 años, 
excepto en el caso de mujeres y 
discapacitados, en que no se 
establece límite de edad, por ser 
dos colectivos con mayores difi
cultades para su inclusión labo
ral.

En este mismo sentido, discu

rrirán las bonificaciones para las 
empresas que decidan, una vez 
superado el periodo de prácticas, 
incorporar a su becario en plan
tilla, momento en que "recibirán 
si se les hace un contrato indefi
nido, recibirán 500.000 pesetas 
si el contratado es un hombre y 
600.000 si es mujer, mientras que 
en caso de acogerse a la contra
tación en calidad de prácticas la 
Junta bonificará a la empresa con

300.000 pesetas en caso de un 
contrato masculino y 400.000 
femenino", añadió Gutiérrez.

También en el sistema de 
puntuación para conceder las pla
zas contarán con un punto más, 
de partida, todas las mujeres que 
las soliciten, mientras que el res
to de puntos se otorgarán según 
criterios objetivos, como califi
caciones, preferencia del solici
tante o proximidad geográfica.

Personal estudia los puntos en 
oposición para Protección Civil

M.VÁZQUEZ

La Concejalía de Personal está 
estudiando la posibilidad de in
cluir baremos de puntuación di
ferentes en las oposiciones a la 
Administración local a las que 
concurran voluntarios de Protec
ción Civil, probabilidad que plan
tearon los voluntarios en su re
unión de conciliación con el edil 
de Tráfico y Seguridad Ciudadana, 
Ángel Muñoz, tras las manifes
taciones de la pasada semana.

"Estamos a la espera de un 
informe del secretario General, 

pero, a primera vista parece bas
tante improbable que puedan in
cluirse ciertas deferencias por la 
prestación de un servicio volun
tario, porque ese trato de favor 
podría ser incluso inconstitucio
nal", explicó a LA TRIBUNA la 
responsable de Personal en el 
Ayuntamiento, Elena Martín.

En la concurrencia a una opo
sición se debe garantizar el prin
cipio de Igualdad que contempla 
la Carta Magna española, ase
guró Martín, puesto que cualquier 
puntuación adicional fuera de las 
normas establecidas en las con
diciones de esa convocatoria 

pública podría esta incurriendo en 
un agravio comparativo.

"Tan sólo en el caso de un con
curso- oposición para el que haya 
que presentar determinados cur
sos de especialización que ten
gan en su haber los voluntarios, 
al igual que pudiera tenerlo cual
quier otro concurrente, se tendrán 
en cuenta, pero en otras circuns
tancias es muy difícil", puntuali
zó la también edil de Turismo.

Los voluntarios presentaron 
esta petición entre los puntos para 
alcanzaran acuerdo con el Ayun
tamiento y no abandonar el ser
vicio. Martín avanzó que las deferencias en oposiciones es difícil conseguirías. M- S.
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"La situación de nervios del PP de Guadalajara les hace decir la barbaridad más grande '' 

Antonio Pina dice que el PP incurre en 
incoherencias al criticar el Reglamento

Luis RESOLA

El consejero de Administra
ciones Públicas, Antonio Pina, 
afirma que el Partido Popular de 
Guadalajara, y en concreto sus 
integrantes Antonio López Polo 
y Albertina Oria, incurren en 
incoherencias al criticar el Re
glamento de Festejos Taurinos y 
muestran "nerviosismo" por la si
tuación política de su partido en 
Guadalajara.

Antonio Pina rechaza, pues, 
la petición de dimisión efectua
da anteayer por el PP de 
Guadalajara. Para el consejero, 
el PP guadalajareño presenta la 
actitud de "los chicos que piden 
a su madre la plancha y luego la 
rechazan porque se queman".

De esta forma. Pina describe 
la intervención del Partido Po
pular en el problema de los fes
tejos taurinos. Recuerda que fue 
Albertina Oria quien promovió la 
promulgación de un Decreto pro
pio para CLM; y paralelamente, 
en una proposición no de ley en 
las Cortes regionales, pidió una 
inversión estimada en más de 
10.000 millones para sufragar la 
adquisición de helicópteros, UVI's 
móviles y pagar los seguros a los 
ayuntamientos.

Según Pina, esto demuestra 
que el PP incurre en incoheren
cias, porque por un lado "se ob
cecan en que el Decreto Ley 
puede cumplirse" y por otro lado 
demandan desembolsos millona
rios al gobierno regional. En este 

sentido, apunta también Pina la 
actitud del concejal de Festejos 
de Albacete, Antonio Rodríguez, 
quien tras criticar por carta el 
Reglamento de Castilla-La Man
cha pedía la adquisición de un 
crédito por valor de 40.000 mi
llones de pesetas para adaptar la 
enfermería de la Plaza de Toros 
de Albacete al Decreto Ley.

Antonio Pina sostiene que las 
condiciones de este Decreto Ley 
eran "imposibles de cumplir" en 
Castilla-La Mancha, donde se 
celebran unos 2.500 festejos tau
rinos, de todo tipo, al año. Estos 
se concentran entre agosto y 
septiembre, meses en los que hay 
días con hasta 96 festejos simul
táneos. En toda la región hay 34 
unidades de UVI's y UCI's mó
viles, lo que supone que a partir 
del 15 de agosto habrá 32 días 
en los que estas dotaciones se
rán insuficientes.

Por ello, ante la posibilidad de 
importar unidades de otras regio
nes colindantes (en las que tam
bién se acumulan los festejos), 
el Reglamento de la región faci
lita la adaptación de los centros 
de salud "poniendo en valor toda 
su capacidad", la preparación de 
los facultativos, y otras medidas 
de seguridad, como apoyos en 
casos de festejos con mayor 
peligro o más edad en los anima
les, que permitirán la celebración 
de los festejos.

Pina sostiene que la defensa 
del Reglamento no es "una posi
ción ideológica ni partidaria", y
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M.SOTOAntonio Pina afirma que ninguna de las partes afectadas ha dicho "nada negativo" del Reglamento.

añade que "hacerlo compatible 
con el Decreto, dentro de lo po
sible, no es malo".Pina recuerda 
que el Reglamento cuenta con 
aportaciones de ayuntamientos, 
la FEMP, peñas taurinas y hasta 
la propia Albertina Oria, diputa
da del PP por Guadalajara en las 
Cortes. "El Reglamento es de 
todos", dice, "aunque sea el go
bierno regional el que asume la 

responsabilidad". Según el con
sejero de Administraciones Pú
blicas, hasta ahora ninguno de los 
afectados por el Reglamento "ha 
dicho nada negativo, porque re
coge lo que la mayoría quiere".

Así, las críticas del PP de 
Guadalajara Pina las enmarca en 
"la situación de inestabilidad" del 
PP guadalajareño. Según el con
sejero, la "situación de nervios"

que según él vive el PP de 
Guadalajara, ante lasituación tanto 
de Tomey como de Bris, "les hace 
decir la barbaridad más gorda para 
colocarse en buena situación ante 
sus militantes para el recambio" 
de los hasta ahora líderes del PP 
en Guadalajara; y también per
sigue "distraer la atención hacia 
temas nuevos que no insista en 
la situación de Tomey y Bris".

C-LM experimentó un crecimiento económico 
del 3 por ciento en los primeros meses de 1998

La Tribuna

Según la Cámara de Comer
cio de Toledo, durante los prime
ros meses del 98, la economía de 
Castilla-La Mancha mantiene una 
tasa de actividad que se puede 
traducir en un crecimiento anual 
moderado de un 3%, por debajo 
de la media nacional.

Estos datos, ofrecidos por la 
Cámara de Comercio, han sido 
recogidos del Informe Hispalink, 
realizado por 18 universidades 
españolas.

Según esto, con un impulso 
procedente, fundamentalmente, 
de la demanda interna, se con
solida la bonanza económica a 
nivel regional y nacional, debido 
a las condiciones de entorno eco
nómico favorables.

Las expectativas en materia 
de agricultura son halagüeñas, de
bido a la generosidad climatoló

gica. Se esperan incrementos im
portantes de la producción agrí
cola y ganadera en los sectores 
castellano-manchegos punteros: 
ovino, porcino, cereal, olivar y vi
ñedo. Además, la inversión agra
ria aumenta con respecto al año 
anterior, gracias a los rendimien
tos agrícolas.

Dentro del contexto de mejo
ra de confianza, destaca el sec
tor industrial, como se refleja en 
el aumento de la cartera de pe
didos interna, siendo la inversión 
productiva la que está convirtién
dose en el motor de la economía 
regional. Este hecho se ve con
firmado por el crecimiento de la 
adquisición de bienes intermedios 
al doble del nacional en lo que va 
de año, un 23% frente aun 12,3%.

El vigor de la inversión pro
ductiva provoca fuertes incre
mentos del capital, como lo de
muestran las tasas de crecimiento 

de los subsectores de bienes de 
equipo e intermedios. El subsector 
de bienes de consumo mantiene 
un elevado ritmo.

Por su parte, el sector ener
gético sigue viéndose arrasado 
por la demanda de los sectores 
industriales, por lo que mantiene 
un crecimiento con tasas por 
encima de la media nacional.

Los sectores de servicios son 
los que llevan a la economía re
gional a crecer por debajo de la 
media nacional, como los servi
cios destinados a la venta.

Por último, la estadística de 
viajeros y pernoctaciones en es
tablecimientos hosteleros del INE, 
señalan unas expectativas de cre
cimiento del 3,2% para la región, 
frente a un 16,4% como media 
nacional.

A medio plazo, el crecimien
to de C-LM se estima entorno al 
3% para los dos próximos años.

En este crecimiento destaca el sector industrial. M. SOTO
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Gregorio Jiménez anima a todos los toledanos a participar en los espectáculos organizados

Las Fiestas del Sagrario dan el primer 
paso con la presentación de su programa

María RUBIO

El programa de Feria y Fies
tas de Toledo 1998 fue presen
tado por el concejal de Festejos, 
Gregorio Jiménez, ayer a los 
medios de comunicación de la 
ciudad.

El día 14 de agosto, viernes, 
víspera del día más grande de la 
fiestas, será el "pistoletazo" de 
estas celebraciones en honor de 
la patrona de la ciudad. La Vir
gen del Sagrario, que se prolon
garán hasta el jueves 20 de agosto, 
siete días en los que los ciudada
nos pueden disfrutar de actua
ciones musicales, atracciones de 
feria, los actos religiosos organi
zados, y tantos otros espacios de 
diversión.

El viernes 14 se inaugurarán 
las fiestas, con la popular cabal
gata anunciadora de las Ferias y 
Fiestas, con gigantes y cabezu
dos, cornetas, tambores y 
mayorettes, todo ello amenizado 
por la Banda Juvenil. El recorri
do de ésta partirá de la plaza del 
Ayuntamiento, terminando en la 
Avenida de Madrid. Sin embar
go, no será hasta las diez de la 
noche cuando se inaugura oficial
mente el Recinto Ferial, ubicado 
en la ya familiar "Peraleda", mo
mento en el que estarán presen
tes las autoridades más destaca
das de la ciudad. La actuación 
de "Los del Río" es la elegida por 
los organizadores para la prime
ra noche en el Recinto Ferial de 
la Peraleda.

La Macrodiscoteca que se 
viene instalando desde hace cua
tro años, volverá a albergar a los 
más jóvenes hasta altas horas de 
la madrugada, aunque podrán 
entrar todo aquel que lo desee. 
Sin embargo, para esta edición 
de las Ferias y Fiestas la estruc
tura de la discoteca en cuestión 
tendrá una parte cerrada, el des
tinado a las barras, y un espacio 
descubierto para la zona de bai
le, donde la multitud provocaun 
calor de madrugada del que

Diecisiete millones de pesetas es el presupuesto con el que ha contado el Consistorio para este año. y. LANCHA

muchos se quejan.
También, otra modificación 

con respecto a otros años es la 
ubicación de ésta, ya que al igual 
que el año anterior se situará entre 
las atracciones.

Festividad de la Virgen 
del Sagrario

En el día de la Virgen del 
Sagrario, el sábado 15 de agos
to, se concentran algunos de los 
espectáculos más destacados. 
Por la mañana, laMisa Pontifical, 
oficiada por Monseñor Francis
co Álvarez, arzobispo de Tole
do, tras la cual tendrá lugar la 
procesión con la imagen de la 
Virgen, en el interior del Templo 
Primado. Y como colofón de la 
mañana, en el claustro de la Ca
tedral se repartirá "El Agua de 
la Virgen", en los botijos más 
famosos de la ciudad.

Entre los actos organizados

para el sábado figuran además 
la Gran Corrida de Toros, cartel 
que todavía no ha sido determi
nado, un espectáculo infantil, "La 
Cenicienta", a cargo de Miriam 
Díaz Aroca, entre otros.

Las actuaciones musicales 
será alojadas en dos escenarios 
distintos, en la Vega, es decir, el 
Paseo de Merchán, en cuyo tem
plete tendrá lugar los tradiciona
les conciertos de la Banda Mu
nicipal de adultos y juveniles. Ade
más, se contará con las actua
ciones de OBK, Niña Pastori, 
entre otros. Además, Quique 
Camoiras, en la Peraleda, actuará 
con "El club de las estrellas", 
comedia cómico-musical, el do
mingo.

Los más pequeños de la fa
milia también tiene un espacio 
dedicado para ellos. "Los Pilucos" 
serán los encargados del entre
tenimiento infantil, en el Paseo 
de Merchán, con un espectáculo Programa de Ferias y Fiestas 1998.

// *

de marionetas, a las ocho y me
dia de la tarde, los días 16 y 17, 
además, la actuación del grupo 
"Hameling", en el recinto ferial, 
el miércoles 19 de agosto.

Presupuesto para las 
Fiestas

El presupuesto destinado a las 
Ferias y Fiestas de 1998 es de un 
total de 17 millones, según el 
concejal de Festejos. Nueve de 
éstos, han partido de las arcas 
municipales, mientras que el resto 
son de colaboradores, entre los 
que se encuentran los feriantes 
que participan y el Convenio Cul
tural Toledo.

Las principales sumas provie
nen de los feriantes, aunque el 
único sector de los hosteleros de 
Toledo que participa, son los pro
pietarios de los establecimientos 
de la Vega, que financian las ac
tuaciones en este paseo.

Según informó Gregorio 
Jiménez, los dos únicos actos de 
los que no se tenía información 
el Ayuntamiento, en el momento 
de enviar los programas a la 
imprenta, eran por una lado el 
encuentro deportivo, que posible
mente enfrente al Toledo y al Real 
Oviedo, y la Gran Corrida de 
Toros. Mediante programas de 
mano se informará sobre ambos 
eventos, informó el concejal de 
Festejos.

El Consistorio va a distribuir 
25.000 programas de las Ferias 
y Fiestas 1998, algunos de los 
cuales se buzonearán y el resto 
se dejarán en organismos públi
cos, por ejemplo en el mismo 
Ayuntamiento.

El jueves, día 20 de agosto, se 
clausurarán las Fiestas 1998 en 
honor a la Virgen del Sagrario con 
la Gran quema de Fuegos Artifi
ciales, a las doce y media de la 
noche, como colofón de este 
edición.

Gregorio Jiménez animó a los 
ciudadanos a participar en el 
abanico de actuaciones.

S^LISS

SEGUROS

La Tribuna
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SORTEAN 3 ABONOS 
de grada para el

li quieres participar en el sorteo de 
TRES ABONOS DE GRADA para la 
temporada de liga 98/99 del C.D. 
TOLEDO, envíanos este CUPÓN 
debidamente rellenado, a la reda* 
cción de LA TRIBUNA de Toledo, en 
la calle Donantes de Sangre, n* *1 - 
3°A. 45004 Toledo, Indicando: 

"Abonos C.D. TOLEDO".
El plazo de admisión de cupones

Nombre:

Dirección:.......................................................................................................................

finaliza el VIERNES 21 DE AGOSTO A 
LAS 3 DE LA TARDE. Los nombres 
de los 3 ganadores, serán publica
dos el 24 y 25 de Agosto en:

LA TRIBUNA de Toledo.
Cuantos más cupones nos hagas 
llegar, más posibilidades tendrás de 
conseguir IIGRATISÜ uno de los 3 
abonos para esta emocionante tem
porada de liga.

C.D. TOLEDO Pobiación:...........................................................................................................................|

Teléfono: .....................................................D.N.L:...................................... I

M.C.D.2022
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La Dirección General de la Juventud es la principal promotora de este acuerdo

La Asociación de Ayuda al Marginado 
firmó ayer un convenio con Cultura

Mónica M. CONTRERAS

La Consejería de Educación 
y Cultura y la Asociación de 
Ayuda al Marginado de Toledo, 
firmaron ayer un convenio de 
colaboración para la conserva
ción del patrimonio cultural.

Al acto, que fue celebrado en 
la Sala de Juntas de la consejería, 
asistieron el consejero de Edu
cación y Cultura, Justo Zambrana, 
y el gerente de dicha asociación, 
Javier Carrascoso.

El convenio de colaboración 
tiene un presupuesto inicial de 
cinco millones de pesetas y vi
gencia, prorrogable, de seis me
ses. Según informó Justo 
Zambrana, " a través de este 
convenio, la Asociación de Ayuda 
al Marginado de Toledo, acome
terá obras de embellecimiento de 
distintos lugares de la ciudad".

El convenio permitirá, inicial- 
mente, trabajar, de forma conti
nuada y con jornada completa, a 
tres personas como peones y a 
un monitor. Al mismo tiempo, dará 
cobertura a otras diez personas 
que, desde la Consejería de Bien
estar Social y a través de un 
convenio de inserción firmadocon 
la Asociación de Ayuda al Mar
ginado de Toledo, estarán traba
jando durante seis meses.

Por lo tanto, puntualizó Javier 
Carrascoso, "el convenio de co
laboración firmado con Educa
ción y Cultura, y el de inserción 
firmado, con valor de 9 millones, 
con la Consejería de Bienestar

■1
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Zambrana y Carrascoso en la firma del convenio de colaboración.

Social, se unirán en la labor de 
conservación del patrimonio cul
tural de la ciudad".

Obras de ajardinamiento
Así, las actuaciones de esta 

asociación consistirán en la ela
boración de obras como la mejo
ra y acondicionamiento del as
censo a la Biblioteca Regional del 
Alcázar, los jardines del Museo

*
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de Santa Cruz, los jardines del 
Castillo de San Servando, los del 
Taller del Moro y mejoras en la 
jardinería del Archivo Histórico 
Provincial y del edificio de la 
misma Consejería de Educación 
y Cultura.

En definitiva, en opinión de 
Zambrana, "lo importante es la 
labor social que esta institución 
está desarrollando".
’El gerente de la Asociación

de Ayuda al Marginado de Tole
do, Javier Carrascoso, destacó 
que "cualquier convenio firma
do desde la asociación con esta 
y otras consejerías, lleva implí
cito una labor de sensibilidad".

Según Carrascoso, "indepen
dientemente del importe econó
mico con que se firmen los con
venios, siempre suponen dar tra
bajo personas que realmente lo 
necesitan".

La prensa madrileña concede la 
Insignia de Oro al presidente de la 
Diputación, Ruiz-Ayúcar

La Tribuna

La Asociación de Profesio
nales de Radio y Televisión de 
Madrid, presidida por Federico 
Sánchez Aguilar, ha acordado, 
por unanimidad, conceder al 
presidente de la Diputación de 
Toledo, Miguel Ángel Ruiz- 
Ayúcar Alonso, la Insigniade Oro 
de la asociación.

La Junta Directiva de la 
Asociación de Profesionales de 
Radio y Televisión de la capital 
de España ha distinguido al pre
sidente de la Diputación toleda
na con el reconocimiento de la 
Insigniade Oro de la asociación 
que, hasta ahora, sólo poseen S.M. 
E1 Rey, los presidentes de las 
Repúblicas de Rumanía, Túnez 
y Filipinas, y los presidentes 
autonómicos de Castilla y León 
y Andalucía.

Ji

La asociación a reconocido la política informativa de la Diputación. M. S.

La asociación ha valorado la 
política informativa de la Dipu
tación de Toledo y la disposición

de la figura del presidente a la 
hora de facilitar el trabajo de 
información de los medios.

Los acuerdos realizados para 
la firma de este convenio entre 
estas dos instituciones han sido 
agilizados y llevados a cabo, se
gún Javier Carrascoso, "por la 
Dirección General de la Juven
tud, que ha demostrado su sensi
bilidad y solidaridad con la aso
ciación que represento".

Lo más importante de este 
convenio, añadió, es que la 
consejería no sólo aporta una 
ayuda económica, sino que aporta 
dignidad de la persona en el tra
bajo, atención familiar y resuel
ve problemas que, en ocasiones, 
tienen que ver con la seguridad 
personal.

Para el gerente de la Asocia
ción de Ayuda al Marginado de 
Toledo, "todo lo que palie las ne
cesidades sociales merece la 
pena".

Museo de Ciencias

En este acto Justo Zambrana, 
hizo referencia a las obras que 
se están llevando a cabo en el 
Museo de Ciencias de Cuenca y 
aseguró que las obras están prác
ticamente terminadas, "se están 
haciendo retoques en lo referido 
a las medidas de seguridad y se 
está trabajando, en estos momen
tos, en la definición de los distin
tos módulos de contenido cientí
fico".

Añadió, por otra parte, que las 
nuevas carreras universitarias de 
Castilla-La Mancha están tenien
do muy buena aceptación entre 
los solicitantes.

'>

Viaje con LA TRIBUNA. Conchi Palomino Jiménez, 
de Consuegra, es uno de los cuatro ganadores del viaje 
a Barcelona, alrededores y Port-Aventura organizado 
por este diario. En la fotografía, la afortunada posa con el 
editor, Oscar San Martín Carrascosa, sosteniendo entre 
sus manos el cupón gracias al cual fue elegida, ante 
notario, para disfrutar de este viaje.
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Ambos delincuentes solían pasar sus compras con documentos crediticios falsos

La Policía detiene en Toledo a dos 
falsificadores de tarjetas de crédito

La Tribuna

Dos miembros de la banda que 
se dedicaba a falsificar tarjetas 
de crédito fueron detenidos en 
Toledo por funcionarios de la Bri
gada de Policía Judicial de la 
Jefatura Superior de Policía de 
Castilla- La Mancha el pasado 
30 de julio, según indica unanota 
enviada por la Delegación del Go
bierno en la región a este perió
dico.

La detención se produjo cuan
do dos hombres de nacionalidad 
nigeriana, E.B. y O.A. entraron 
en la oficina de una agencia de 
viajes, situada en Toledo, para 
adquirir un billete de avión, que 
previamente habían reservado 
por teléfono, y pretendían pa
garía con una tarjeta de crédito 
falsa.

Documentos de identidad 
falsos

Los hechos, según el comu
nicado de prensa, se iniciaron el 
pasado martes, 28 dejulio, cuando 
los dos detenidos compraron en 
una agencia de viajes tres bille
tes de avión por importe de 
420.000 pesetas, pagando con 
una tarjeta de crédito falsifica
da.

Al tener conocimiento la 
Policía de esta circunstancia, 
iniciaron las investigaciones 
pertinentes para identificar y 
detener a los dos nigerianos, hecho 
que lograron los efectivos dos 
días después.

El Ayuntamiento ya ha pagado los 
aumentos salariales de 1997

MarVÁZOUEZ

El Ayuntamiento de Toledo 
ha satisfecho ya, en la mayoría 
de los puestos, los aumentos sa
lariales que contemplaba el Ca
tálogo de Puestos de Trabajo para 
1997 y que no pudieron ser pa
gados por la orden expresa pro
cedente de la Ley de Presupues
tos Generales del Estado que 
ordenaba la congelación de los 
sueldos del personal público.

Según adelantó a LA TRIBU
NA la concejala de Personal en 
el Consistorio toledano, Elena 
Martín, el pago de los incrementos 
que contemplaba el Catálogo, al 
margen de los estipulados por el 
Indice de Precios al Consumo, y 
correspondientes a 1997 ha co
menzado a realizarse en este año
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Miembros de la Policía Judicial de la Jefatura Superior practicaron la detención. M. SOTO

En el momento de la deten
ción ambos presentaron iderfti- 
dad y nacionalidad falsas, por
tando, así, uno de ellos un pasa
porte falsificado, además de la 
tarjeta que utilizaron en otras 
ocasiones para pagar los bille
tes de avión.

Ambos detenidos, que han 
pasado a disposición judicial 
pertenecen a una banda organi
zada de delincuentes de nacio

tas de crédito y documentos de 
identidad, entre los que se en
cuentran carnés de todo tipo y 
pasaportes.

por el parón obligatorio del año 
pasado, y, así los de este año se 
sufragarán a partir de 1999.

En total, unos 40 ó 45 millo
nes de pesetas se van a remu
nerar a los alrededor de 600 tra
bajadores que, en condición de 
funcionarios o laborales, prestan 
servicio en el Ayuntamiento de 
la ciudad, y que han sufrido el 
retraso de un año en el cobro de 
los incrementos.

Asimismo, el consistorio ya 
ha publicado las plazas de per
sonal más urgente, y también lo 
hará con el resto más adelante, 
pues "hasta ahora por la conten
ción de gasto y el cumplimiento 
del Plan de Saneamiento, cau
sas de los buenos resultados 
presupuestarios, no se pudo lle
var a cabo", concluyó Martín.

nalidad nigeriana que opera en 
toda España y cuya actividad se 
centra, desde hace algún tiem
po, en la falsificación de tarje

Los detenidos estaban adquiriendo 
dos billetes de avión con la tarjeta 
falsa, cuando fueron aprehendidos

Los funcionarios ya están cobrando su aumento salarial. M. SOTO

Miembros de OPA. m.S.

OPA pide al 
Defensor del 
Pueblo que medie 
en los agravios 
comparativos

La Tribuna

La Organización de Profe
sionales y Autónomos, OPA, ha 
decidido insistir ante el Defen
sor del Pueblo, Femando Alvarez 
de Miranda, para agilizare! tras
lado que ya se hizo el pasado 16 
de marzo instándole a que me
diara en nombre de la organi
zación, indican en un comuni
cado de prensa enviado a esta 
redacción. OPA inició en su día 
estos trámites para dejar cons
tancia del agravio comparativos 
que encuentra en las contrata
ciones que se realizan con los 
familiares del titular de una 
actividad, ya que las contrata
ciones y las correspondientes 
altas en el Régimen General que 
afectan a los familiares, o las 
altas de los mismo en el Régi
men Especial de Trabajadores 
Autónomos como "autónomos 
colaboradores" del titular de la 
actividad, no pueden acogerse 
a las bonificaciones estableci
das en materia de Seguridad 
Social por la Ley 64/97 de 26 
de diciembre.
' 'Según OPA lo que se consi

dera aún más grave de esta si
tuación, es el hecho de que los 
familiares tampoco puedan be
neficiarse de los incentivos exis
tentes en materia de fiscalidad, 
cuando el método de tributación 
elegido para determinar el ren
dimiento netos es el de estima
ción objetiva por signos, índices 
o módulos.

OPA explica que esta me
dida supone que si se contrata 
aun familiar en el Régimen Ge
neral o en el RETA, el rendi
miento neto de la actividad po
dría sufrir una subida de hasta 
el 25 por ciento en el primerease 
y el 82 en el segundo.

OPA cree necesaria la 
agilización de esta petición ante 
el Defensor del Pueblo, debido 
a que al tratarse de posibles 
incentivos o beneficios fiscales, 
éstos han de establecerse en 
virtud de Ley, y deberán ser 
contemplados en la Ley de los 
Presupuestos Generales del 
Estado al ser esta la norma 
donde se consignan los impor
tes de los beneficios fiscales que 
afectan a los tributos del Esta
do, en virtud de lo establecido 
en el artículo 134 de la Consti
tución.
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Roberto López califica de ''galimatías" la gestión de Leandro Esteban de los fondos del BEI 

El PSOE acusa a Esteban de opacidad 
en la adjudicación de las escaleras

La Tribuna

El asunto "estelar" de la re
unión celebrada del pasado 31 de 
julio porel Consejo de Adminis
tración de la Vivienda fue la 
adjudicación por parte de la Di
visión de Infraestructuras de la 
Empresa Municipal de la Vivienda 
de las escaleras mecánicas que 
enlazarán el Paseo de Recaredo 
con la parte alta de la calle de la 
Granja, frente a la fachada norte 
de la Diputación, según una nota 
de prensa remitida a esta redac
ción porel Grupo Municipal So
cialista.

El mismo grupo expresa en esta 
nota su "disconformidad por la 
absoluta opacidad del proceso, y 
sus dudas sobre la legalidad de 
las decisiones adoptadas con los 
únicos votos de los representan
tes del PP".

También se quejan de que el 
gerente de la EMV enumeró al 
inicio de la reunión las cuantías 
económicas de las ofertas pre
sentadas, "sin presentar un informe 
con una valoración técnica de 
cada una de ellas". Además, según 
esta nota, la oposición pudieron 
ver, a la conclusión de la reunión, 
por primera vez el pliego de con
diciones de este proyecto, justo 
cuando acababa de ser adjudi
cado.

La indignación del grupo so

cialista se manifiesta en el he
cho de que el pliego fue redac
tado "en solitario" por el conce
jal de Urbanismo, Leandro Es
teban, sin pedir opinión al resto 
del Consejo de Administración de 
la EMV. Sin embargo, este ór
gano asumió la adjudicación. Por 
lo que es, según los socialistas, 
el Consejo no puede garantizar 
la objetividad, la transparencia y 
la adecuación a la legalidad del 
proceso.

También, encuentran irregu
laridades pues el pliego de con
diciones no se ajusta al proyecto 
básico, pues se han modificado 
algunos elementos, entre ellos, el 
más significativo, en su opinión, 
"con importantes repercusiones 
económicas que se han obviado, 
es la eliminación de una calle que 
iba a enlazar las escaleras con el 
tramo más bajo de la Cuesta de 
la Granja". La supresión de esta 
calle abarataría el coste del con
junto de la obra, aunque la única 
explicación que aportó el concej al, 
según el grupo municipal socia
lista, es que "se decidió eliminaría 
por razones de seguridad".

Para Roberto López, repre
sentante del PSOE en el Conse
jo de Administración de la EMV, 
el asunto es "una muestra más 
del galimatías en el que Leandro 
Esteban ha sumido la gestión de 
los fondos procedentes del Ban
co Europeo de Inversiones".

Roberto López acusa al Consejo de no garantizar la objetividad y la transparencia. M.SOTO

"Sin deslizamos en más gra
ves sospechas, sólo la precipita
ción y las prisas pueden justifi
car estas maneras de actuar", 
justifica el socialista Roberto 
López, a la actuación del conce
jal de Urbanismo, Leandro Este

ban.
El asunto es, en opinión de los 

socialistas, "espinoso", porque "el 
señor Esteban, por su cuenta y 
riesgo, ha separado el proyecto 
de construcción de las escaleras 
mecánicas del proyecto de cons

trucción del aparcamiento públi
co al que deben dar servicio".

Por último, la nota no encuentra 
justificación al troceamiento de 
una obra que el Plan Especial 
aconseja acometer de forma 
unitaria.

El PP acusa a Bono de utilizar 
electoralmente el Alto Tajo

Efe

El alcalde de Cuenca, Manuel 
Ferreros, cree que el Alto Tajo 
va a ser la nueva "bandera 
ecologista" que esgrimirá el pre
sidente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, en las próximas elec
ciones autonómicas, como ya hizo 
en anteriores comicios con 
Cabañeros y las Hoces del 
Gabriel.

Ferreros afirmó que entiende 
que el proceso para crear en el 
Alto Tajo una zona protegida "es, 
más que otra cosa, una bandera 
ecologista que la Junta de Comu
nidades, mejor dicho el presidente 
del Gobierno regional, José Bono, 
nos tiene acostumbrados a sa
car en las elecciones".

En este sentido, el primer edil 
conquense dijo que Bono hizo uso 
de esta "bandera ecologista" con 
Cabañeros y con las Hoces del 
Gabriel, aunque en estos dos 
casos se podría entenderse que 
tenía motivos justificables se 
estuviera o no de acuerdo con su 
postura, lo que no ocurre con el 
Plan de Ordenación de Recur
sos Naturales (PORN) del Alto 

Tajo, que "no tiene ninguna jus
tificación".

Asimismo, señaló que la pro
tección de esta zona "es un asunto 
recurrente", puesto que hace unos 
años se planteó la posibilidad de 
llevaría a cabo incluyendo un 
menor número de municipios, pero 
ya en su momento se retiró la 
petición, mientras que ahora 
vuelve otra vez a resurgir "pre
cisamente en época preelectoral". 
Por este motivo, anunció que pro
bablemente el Ayuntamiento de 
Cuenca va a recurrir el PORN 
una vez que se publique y se sepa 
que figura de protección quiere 
aplicar el Gobierno regional, ya 
que afecta a unas 12.000 hectá
reas de monte de su término 
municipal.

El posible recurso se basará 
en el acuerdo del grupo de al
caldes de las provincias de Cuen
ca y Guadalajara que han mos
trado sus disconformidad con el 
PORN, que el equipo de Gobier
no del Ayuntamiento conquense 
convertirá en una moción, la cual 
será llevada al Pleno para que la 
Corporación municipal se pronun
cie al respecto y después se

1
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El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Cuenca solicitó la inclusión del Río Cuervo. FOTO-RES

convierta en una alegación, añadió 
Ferreros.

El equipo de Gobierno del 
Ayuntamiento de Cuenca está 
muy preocupado, porque entien
de que "la posibilidad de variar 
el régimen de aprovechamien

tos es grave", indicó Ferreros, al 
igual que ocurre con el hecho de 
que haya someter los criterios de 
actuación en la zona a otro orga
nismo más como es la Junta Rec
tora de la futura zona protegida 
del Alto Tajo. Ferreros admitió

que si hay un paraje al que le 
vendría bien tener una protección 
especial, que es la del "Nacimien
to del Río Cuervo", en la Serra
nía Alta de Cuenca, curiosamente 
era el único de la zona que no 
estaba incluido.
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Ciudadana apoyan la decisión 
acordada por los bomberos en la 
asamblea celebrada el lunes La
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La decisión del personal del Parque deja en suspenso la firma del convenio con la Diputación

Los bomberos no atenderán a la
comarca hasta que no se les pague
La plantilla del Parque de bomberos de Talavera decidió 
por unanimidad no atender los siniestros que ocurran en las 
localidades de la comarca hasta que no se les abonen, como 
mínimo, los diecisiete millones y medio correspondientes a 
las horas extraordinarias del primer semestre del 97. A esta 
cantidad hay que añadir treinta y cinco millones de 1995.

Raguel JIMÉNEZ

El concejal de Seguridad Ciu
dadana, Jesús Gil señaló que 
"nosotros debemos este dinero a 
los bomberos pero quien nos lo 
tiene que pagar es la Junta de 
Comunidades".

La plantilla del Parque de 
Talavera tomó esta decisión tras 
la asamblea que celebraron en 
la noche del lunes y "no se sen
tarán a escuchar ningún plantea
miento en relación a la comarca, 
por parte del concejal, y en este 
caso del Ayuntamiento, mientras 
no se les abone lo que se les debe", 
señaló Gil quien además apoya 
esta iniciativa de los bomberos 
ya que "estaré al frente de los bom
beros para que no se sienten a 
negociar ninguna posible salida 
a la comarca".

El edil prefirió no estar pre
sente en esta reunión que man
tuvo el suboficial del Parque, 
Máximo Hernández con la plan
tilla "por si había algún enfrenta
miento o por si alguna persona 
no iba a hablar todo lo claro que 
debía ser".

Además, el concejal es cons
ciente de que esta determinación 
perjudicará a los vecinos de las 

poblaciones que debería atender 
el Parque de Talavera. Por ello, 
se plantea emplear su período 
vacacional para recorrer todas 
estas localidades y "en asambleas 
dar explicaciones de esta situa
ción ya que desde la Junta no 
vemos ningún interés por solida
rizarse con el problema de los 
bomberos".

La Junta, responsable

Acusó al Gobierno regional 
como responsable de esta deci
sión de la plantilla talaverana y 
le ofreció el edificio del Parque, 
personal y vehículos, "lo cerra
mos y pueden hacerse la foto 
inaugurándolo y asumiendo la 
totalidad del coste".

De momento, el ejecutivo 
regional se niega a abonar los 
treinta y cinco millones del 95 
argumentando un incumplimien
to del convenio suscrito con el 
anterior gobierno municipal algo 
que niega Gil yaque "Isidro Flo
res delante de Antonio Pina dejó 
muy claro que las personas que 
se contrataban eran temporales 
y Pina no dijo nada".

Además, el concejal de Segu
ridad Ciudadana aseguró que "no

Los bomberos no se sentarán a negociar hasta que no se les abonen como mínimo las horas extraordinarias. PEÑA

nos lo han dado porque aquel año 
cambió el gobierno municipal pero 
tengo mi completa seguridad de 
que si sigue el anterior, esos treinta 
y cinco millones nos hubieran sido 
abonados".

Esta resolución de los bom
beros de no atender a los pue
blos de la comarca, mantiene en 
el aire la firma del convenio del 
Ayuntamiento con la Diputación, 

y que el pasado viernes quedó su
peditada a la asamblea del per
sonal del Parque, en la reunión 
que mantuvieron en Torrijos los 
alcaldes de Talavera y Toledo con 
el presidente de la institución pro
vincial, Miguel Ángel Ruiz- 
Ayúcar.

Así lo refrendó Florentino 
Carriches que se refirió ayer al 
contenido de este encuentro por

el que el Ayuntamiento talaverano 
aceptaba los contenidos del do
cumento siempre que se supri
miera el período de un año, ya 
que estaba de acuerdo en el res
to de términos. Además, el alcalde 
señaló que el gobierno municipal 
volvería a recordar a la Junta de 
Comunidades la deuda contraí
da con el Consistorio talaverano 
por el Parque de bomberos.

Una oleada de pintadas motiva 
una dura reacdón munidpal

La Tribuna

Diversas calles de Talavera 
mostraron ayer una serie de pin
tadas que han motivado la dura 
reacción municipal. El concejal 
de Seguridad Ciudadana, Jesús 
Gil aseguró que las fuerzas 
policiales sabe quienes son los 
autores e incluso donde viven "pero 
no se les ha acogido con el spray 
en la mano".

Además de la denuncia que 
se presente en el juzgado y de la 
sanción económica por parte del 
Ayuntamiento, el concejal está

dispuesto a imponerles otro cas
tigo y "como se les pueda coger, 
les vamos a hacer limpiar las 
pintadas los días festivos y dire
mos a los talaveranos a qué hora 
las van aquitar y dónde van a estar 
para que vean qué tipos de ciu
dadanos conviven en la sociedad". 
Gil incluso se muestra partidario 
de vestirles con ropa identificativa, 
una medida que ya se ha llevado 
a la práctica en otras ciudades 
españoles.

Al parecer, existe un testigo 
que presenció los hechos al que 
Gil invitó "a si es valiente, dé un 
paso al frente y podamos tirar de

esa madeja y llegar a la punta 
final".

Las calles que aparecieron con 
estas pintadas corresponden a la 
zona centro de la ciudad, es de
cir, la Plaza de la Trinidad, San 
Francisco, Delgadillo, Cerería, 
Mesones, Plaza del Reloj, Tea
tro, en la fachada del Ayuntamien
to y en los coches de la Policía 
Local que no estaban de patru
lla.

AI parecer, los individuos res
ponden al nombre de Comando 
Autonómicos de Castilla cuyo 
símbolo aparece en cada una de 
las pintadas. El Centro de Amigos fue objeto de una de las pintadas. PEÑA

M.C.D.2022
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Cutanda recuerda que la administración resional es una "mera intermediaria" en este asunto

La Junta en^ia a las partes una nueva 
propuesta de s^r^aeión para Gamonal

C. S,.TARA

La Junta de Comunidades ha 
remitido al Ayuntamiento de 
Talavera y a la asociación de 
vecinos La Candelaria del barrio 
de Gamonal una nueva propues
ta de borrador para el decreto que 
posibilitaría la conversión del 
actual barrio talaverano en Enti
dad de Ambito Territorial Infe
rior al Municipio (EATIM). Así 
lo aseguró ayer en declaraciones 
a este diario el director general 
de Administración Local, Abencio 
Cutanda, que se mostró sorpren
dido con las críticas vertidas desde 
la asociación de vecinos que ha 
promovido el proceso de segre
gación.

Cutanda quiso recordar que 
en este asunto "la administración 
regional actúa como una mera 
intermediaria y no puede impo
ner nada a ninguna de la dos 
partes que tienen que ir de la mano 
y entenderse". Según el director 
general de Administración Local 
dentro de la propia asociación de 
vecinos deben ponerse todos de 
acuerdo y a su vez llegar a una 
postura de consenso con el Ayun
tamiento, una tarea en la que 
asegura está colaborando la ad
ministración regional con el su
cesivo envío de borradores que 
puedan acercar las posturas.

La Junta ha recibido en los 
últimos días el informe precepti
vo que se requiere de la Diputa
ción Provincial sobre este tema, 
si bien no es vinculante, mientras

Carriches considera que lo más ventajoso para Gamonal es que siga siendo barrio de Talavera. PEÑA

que desde la Delegación del 
Gobierno en Castilla-La Mancha 
se ha eludido el pronunciamien
to con el argumento de que fal
tan elementos de juicio, según 
explicaba Cutanda.

El informe de la Diputación 
acompañado de un nuevo borra

dor se remitía el pasado lunes a 
las dos partes -Ayuntamiento 
talaverano y asociación de veci
nos- que tendrán un plazo de un 
mes para pronunciarse.

Abencio Cutanda aseguró que 
mientras no haya un acuerdo el 
Consejo de Gobierno no aproba

rá el decreto sobre Gamonal y 
se mostró dolido con las decla
raciones de La Candelaria ya que, 
sostuvo, "no tienen nada que ver 
con la realidad".Así, afirmó que 
la Junta "en ningún momento en
gaña ni a los vecinos de Gamo
nal ni a nadie".

El alcalde 
mantiene que 

Torrehieno '’es 
innegociable"

El Ayuntamiento de 
Talavera no está dispuesto a 
aceptar que el polígono indus
trial de Torrehierro pueda 
quedar fuera de su término 
municipal con la segregación 
de Gamonal. Así lo expresó 
ayer el alcalde que, en rueda 
de prensa, señaló en reiteradas 
ocasiones que "Torrehierro no 
es negociable" y que el Ayun
tamiento no dudaría en recurrir 
ante los tribunales una decisión 
que dejara el polígono en 
Gamonal. Carriches afirmó 
que no cree que la Junta dé 
este paso, aunque por otro lado 
sostuvo que esta administra- » 
ción "es capaz de hacer 
cualquier cosa por seiscientos 
votos". El alcalde propone una 
tercera vía para Gamonal, 
distinta a la EATIM o la 
independencia total. Se trata 
de llegar a un convenio por el 
cual Talavera se compromete
ría a hacer inversiones para 
resolver las deficiencias de 
Gamonal, siempre que siga 
siendo un barrio de la ciudad.

Caniches confía en que los trámites 
del Hospital se resuelvan pronto

LaTribuna
El alcalde se mostró ayer 

comprensivo con el hecho de que 
el director territorial del 
INSALUD no haya podido avan
zar una fecha para el inicio de 
las obras del Plan Funcional del 
Hospital Nuestra Señora del 
Prado, dado que hay pendiente 
una tramitación urbanística para 
los terrenos en los que se ubica
rán los accesos al centro y el 
aparcamiento.

Carriches admitió ayer que la 
"pelota" se encuentra en estos 
momentos en el tejado del Ayun
tamiento, dado que la cesión del 
suelo debe ser realizada por el 
consistorio y recordó que ha sido 
precisamente éste el que ha exi
gido una ampliación sustancial del 
proyecto pevisto inicialmente para 
la reforma total del hospital 
talaverano.

En este sentido, el alcalde 
aseguró que se está trabajando 
para que esta tramitación pueda 
quedar resuelta cuanto antes, si 
bien habrá de recibirel visto bueno 
de la Junta una vez aprobado por 
el Ayuntamiento. Florentino 
Carriches se mostró confiado en 
que esta cuestión pueda quedar 
resuelta pronto, dado que una vez 
cerrada la cesión de estos terre
nos el Plan Funcional del hospi
tal talaverano podrá pasar por el 
Consejo de Ministros para su 
aprobación y de esta forma salir 
a concurso público de inmedia
to.

Las obras, como ha venido 
informando este diario, tienen un 
coste previsto de 5.700 millones 
y según las previsiones se pro
longarían hasta el año 2001. El 
proyecto preve una total refor
ma del centro hospitalario y una 
importante ampliación. Urgencias se mejorará con el Plan funcional. PEÑA

Intenta agredir 
a los policías 
locales que le 
amonestaron por 
producir ruidos

La Tribuna

Un vecino de Talavera de 51 
años, que responde a las inicia
les de J. C. B., ha sido detenido 
este fin de semana por agentes 
de la Policía Local a los que 
amenazó e intentó agredir, cuan
do acudieron a su domicilio para 
amonestarle por tener la músi
ca muy alta.

Cuando los agentes, alertados 
por los vecinos, se personaron 
a las cinco de la madrugada el 
individuo se dirigió a ellos con 
frases insultantes y llegó a aba
lanzarse contra uno de los poli
cías intentando agredirle y 
forcejeando.

Además, se negó a identifi
carse por lo que finalmente fue 
trasladado a Comisaría y, tras 
observar que presentaba algu
nos arañazos, al hospital para 
que fuera examinado por el 
médico de guardia.
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- La Banda Juvenil de 
Toledo interpretará el 
próximo sábado, 8 de agosto, 
un concierto de temas tau
rinos en el Templete del 
Paseo Merchán, a las 21 
horas.

- El centro comercial 
Zocoeuropa ha organizado 
un Concurso de pintura 
que premiará los mejores 
aibujos presentados en el 
recinto durante el vera
no. El certamen se estable
cerá en dos categorías, 
hasta 7 años y de 8 a 12 
años, y sus participantes 
podrán recoger el material 
de trabajo en cualquiera de 
las tiendas del centro.

- La Federación Local 
de Asociaciones de Ve
cinos de Toledo, ha con
vocado un Curso de Ára
be que se celebrará en 
julio. Los interesados pue
den inscribirse en la sede 
de la federación. Las cla
ses se imparten en horario 
de tarde dos veces a 1^ - 
semana.

-El Ayuntamiento de 
Talavera de la Reina con
voca el XIV Premio de 
Poesía "Joaquín Benito 
de Lucas”, dotado con un 
premio de 300.000 pesetas 
que incluye la edición de la 
obra en la Colección 
"Melibea" de Poesía. Los 
trabajos, con una extensión 
mínima de 500 versos y 
máxima de 800, podrán 
enviarse por correo certi
ficado a la Casa de Cultu
ra, Avda de Toledo, 37. 
CP:45600, hasta el próxi
mo día 31.

- El Ayuntamiento de 
Talavera también convoca 
el XXIV Premio de Poe
sía ”Rafael Morales”. 
Las obras tendrán una ex
tensión mínima de 750 ver
sos y máxima de mil y po
drán presentarse antes de 
que finalice el mes a la Casa 
de Cultura. El premio está 
dotado con 600.000 pese
tas.

C
IN

ES

MULTICINESM^CRISTINA
SALA J: CERRADO POR VA CA CIONES.
SALA 2: "MUCHO MÁS QUE AMIGOS"
SALA 3: "PROMESAS INCUMPLIDAS"
SALA 4: "MRMAGOO"
Pases: 20:05 y 22:40.

MULTICINESMAYORAL
SALA A: "ARMAGEDDON"
SALA B: "CITY OF ANGELS" '
SALA C: "INCOGNITO"
SALA D: "CUENTO DE HADAS" 
P: 20:05 y 23:05.

TAT^ V/EA PELA E/:f\A

MULTICINESCALDERON
SALA 1: "ARMAGEDDON"\J]úmo pase: 23:15
SALA 2: "MUCHO MAS QUE AMIGOS"
SALA 3: "AL CAER EL SOL"
P: 17:30,20:30 y 22:45.

TDEEUDS
MULTICINES BENIDORM: Cerrado por obras

TKIKVISIONKS

lELETOLEDO
10:00 Teleaeenda
11:00 Local Media Shop
12:00 Teleasenda
15:30 Las recetas de Juan
José Castillo
16:00 La película
''El valle de la venganza"
17:30 Dibujos animados
18:30 Final feliz
20:00 Documental
20:30 CLM al día
20:40 La caza ec Canarias
21:30 Toledo al día
22:15A campo abierto
23:00 Turbo
24:00 Toledo al día

Canal 4 Toledo
10:00 Agenda del empleo 
12:00 Sólo noticias
14:00 Pasión por el cine
14:30 Avance informativo
17:00 El mundo en m. hora 
17:30 El mundo de Jocalillo
18:30 Dibujos animados
19:00 Avance informativo
19:10 La caza
19:40 Educación sexual
20:30 Canal 4 Noticias
21:30 CLM al día
21:40 Cine
23:30 Canal 4 Noticias
00:35 Bloombers

CANAK 
PIOCEISANO
06:00 Tesoros de la Iglesia
07:00 Caminando con Jesús
07:30 Hitos y mitos
08:00 La gloria del papado
08:30 Rosario de Tierra
Santa
08:45 Audiencia papal
09:00 Lo mejor ae la Madre
Angélica en vivo
10:00 Jesús TV
11:00 Audiencia de Juan
Pablo II (en directo desde el
Vaticano)
12:30 El amor
misericordioso de Dios
13:00 Imagen de Dios
13:30 La alianza de amor
con la Virgen María
14:00 Misa desde el
Monasterio de Nuestra
Señora de los Angeles
15:00 Los salmos en la vida
del Rey David
15:30 Cultura en crisis
16:00 Mother Angelica
17:00 Alabaré
17:30 Bueno y brillante
18:00 Vida en abundancia
19.00 Santificados en la 
verdad
19:30 Tierra de la esperanza
20:00 Tesoros de la Iglesia
21:00 Divina Misericordia
21:15 Audiencia papal
21:30 Mensaje
22:00 P^ueblo de Dios
22:30 Ultimas preguntas
23:00 Un llamado a la 
misión
23:30 Misa desde el
Afonasterio de N. Sra. de los
Angeles
00:30 Capitán gallego
01:00 Pablo Caruso
presenta
02:00 Mother Angelica Life
03:00 Rosario de las Santas
Escrituras
03:30 Familia: ¿Sé lo que 
eres^
04:00 Estelares EWTN
05:00 Audiencia papal y
Faith Matters
05:30 La misión del 
cristiano

MUSEOS
TOLEDO

Museo de Santa Cruz:
- Miguel de Cervantes, 3. Tlfno. 221036
Museo de Arte Contemporáneo:
- Bulas Viejas, 15. Tfno. 227871
Museo de los Concilios:
- San Clemente, 4. Tfno. 227872
Taller del Moro
- Taller del Moro, s/n. Tfno. 227115
Casa Museo del Greco
- Samuel Leví, 3. Tfno. 224046
Monasterio de San Juan de los Reves
- Reyes Católicos, 21. Tfno. 223803
Museo de la Fundación Duque de Lerma
- Hospital de Tavera. Vega Alta, s/n. Tfno. 220451
Museo de Santo Domingo el Antiguo
- Plaza de Santo Domingo el Antiguo. Tfno. 222930
Museo Sefardí - Sinagoga del Tránsito
- Samuel Leví, 3. Tfno. 22^665
Museo Tesoro Catedralicio
- Catedral. Arco del Palacio. Tfno. 222241
Parroquia de Santo Tomé
- Plaza del Conde, 1. Tfno. 256098
Sinagoga Santa María la Blanca
- Reyes Católicos, 4. Tfno. 227257
Museo del Ejército
- Cuesta de Carlos V, s/n. Tfno. 221673
TALAVERA
Museo de Cerámica Ruiz de Luna
- Plaza de San Agustín, s/n. Tfno. 800149
EL TOBOSO
Casa de Dulcinea
- José Antonio, s/n. Tfno. 197288
GUADAMUR
MIíseo’i3e''Costumbres y Artes Populares de Montes de
Toledo
- Ermita de San Antón. Tfno. 370301
ESQUIVIAS
Casa de Cervantes
- Plaza de Cervantes, s/n. Tfno. 546632
ILLESCAS
Hospital Nuestra Señora de la Caridad
- Cardenal Cisneros, 2. Tfno. 511625
CONSUEGRA
Museo Arqueológico (Plaza de España)
VILLACAÑAS
Museo de la Tía Sandalia (Tfno. 160428)
Museo del Silo (Sol, s/n. Tfno. 160428)
NAVAHERMOSA
Museo Etnológico (Tfno. 410111)

EXPOSICIONES

TOLEDO

Mezquita de las Tornerías
- C/ Tornerías, 21. Exposición de Cerámica de Puertollano 
realizada por María de Gracia Arias.Durante todo el mes de 
agosto.

TALAVERA

Sala municipal ’'San Prudencio”
- Exposición de óleos y pinturas de César Ochaita.
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OPINION
Antonio Saura

"...Amante de las formas, veía como nadie el universo, 
tanto el creado como el intangible, y se dejaba llevar de 
tal manera por la hermosura de ellas que se preguntaba 
quién podría estar detrás de tanta maravilla..."
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Firma invitada

Antonio Saura
SANTIAGO CATALÁ RUBIO

S
on luengos los días.Desde que mi amigo An 
tonio se marchara a otros mundos, su recuer 
do, imborrable, permanece presente más que 
nunca, y se evoca a través de sus gestos, su mirada, 

sus expresiones coloquiales, sus sonrisas, que quiero 
no olvidar.

Todos hemos perdido a un artista excepcional, pro
fundo, con gran personalidad, agudeza y maestría; 
tan profundo que los más no han sabido verle, e in
cluso se han sentido provocados o escandalizados.

Los que hemos tenido la suerte de conocerle sa
bemos que él, que ha sido persona muy gentil, caba
llero y desenfadado, aunque la fidelidad a sí mismo y 
as u forma de ser, de pensar y de pintar (todo lo cual 
ha llevado unido hasta la muerte) ha sido algo irre
nunciable y por lo que se ha visto muchas veces obligado 
a luchar.

Era el suyo un estudio luminoso, espacioso, capaz 
de albergar tantos cuadros, dibujos y personas como 
una casa antigua 
puede aspirar a 
contener, con gran
des ojos abiertos a 
la hoz, por los cua
les miraba con más 
respeto y admira
ción con que sole
mos hacerlo^ los 
conquenses. Ojala 
se mantenga intac
to para siempre.

Amante de las 
formas, veía como 
nadie el universo, 
tanto el creado 
como el intangible, 
y se dej aba llevar de 
tal manera por la 
hermosura de ellas 
que se preguntaba 
quién podría estar 
detrás de tanta ma
ravilla. Su capaci
dad de asombro era 
superior a la del co
mún de los morta
les y su estilo de 
escritor era tan de
purado, y sus ideas

Cuando hablaba, sin querer, sentenciaba, y es que 
su agudeza mental le obligaba a sentar doctrina en las 
materias que dominaba.

Que la pintura es una secreción del ser humano, 
que el Arte es la expresión de lo intenso, que no hay 
Árte sin Ética... son expresiones suyas que marcan 
un antes y un después en la Historia del Pensamiento 
Estético.

Tuvo el atrevimiento de prescindir -cuando qui
so- del pincel y el color, de los planos y perspectivas, 
de las luces y sombras...para hacer una pintura di
recta y espontánea (al mismo tiempo que terriblemente 
pensada), casi casi monástica, pero tan directa y 
penetrante, tan personal y a la vez tan cósmica, tan 
valiente y audaz, que permanecerá para siempre siendo, 
como los buenos vinos, mejor y mejor vista cuanto 
más tiempo pase.Pero es el lado humano el que más 
me interesa en estos momentos que el dolor se pudie
ra cortar; canto en mi corazón el poema de Miguel 

Hernández -por todos 
conocido- como si fuera 
mío, y me queda el con
suelo de las horas pa
sadas, de los gratos re
cuerdos, del 
anecdotario íntimo y 
cariñoso que he tenido 
la suerte de vivir.

Canto también, 
como si fueran mías, las 
"Coplas a la muerte de 
su padre", y puedo de
cir con orgullo y con las 
lágrimas que ha sido uno 
de los hombres que más 
me ha enseñado, con el 
que más he aprendido.

Me quedo también 
con el consuelo de la fe, 
según la cual podremos 
abrazamos de nuevo ; fe 
-la mía- con la que siem
pre tuvo un respeto. Se 
confesaba agnóstico, 
porque sabía que el 
ateísmo es una especie 
más de dogmatismo, la 
especie más estéril, y 
porque quería dej ar en

tan profundas y atinadas, que nadie le tomábamos en 
serio cuando decía de sí mismo que era, simplemen
te, un escritor de domingo.

Cuando el Círculo de Lectores saque a la luz sus 
obras completas, tendrá la gente una oportunidad 
magnífica para conocer el pensamiento estético de 
uno de los pintores españoles más importantes de este 
siglo.

Quiso ser español, y se nutría de la más hermosa 
tradición pictórica que los tiempos han dado, admi
rando de un modo muy especial a Velázquez y a Goya, 
a Picasso y Miró, pero conocía como nadie la pintura 
extranjera y se encontraba perfectamente al día de lo 
que sucedía en el mundo. Pero no quiso sólo serespañol, 
para él el arte es algo universal -si es verdadero arte- 
, y quiso serio de la única forma posible, siendo él 
mismo, sin concesiones a los ojos de los demás.

treabierto el portillo que une la vida y el misterio.
Por esa puerta se ha colado, prematuramente, 

dejándonos, en cierto modo, huérfanos, aunque con 
el consuelo de su vida, su obra y su memoria.

Sólo nos queda a nosotros rendir un cumplido ho
menaje a la figura más señera de la ciudad, aquel hombre 
conocido, respetado y admirado en todos los rinco
nes del planeta, quien estuvo siempre presto y ama
ble con quienes le pedían colaboración para cualquier 
cosa y que, como siempre sucede, ha sufrido 
estoicamente el olvido y la ajeneidad con que esta 
ciudad paga a sus vecinos más ilustres.

Puesto que vivió en guerra con sus entrañas y 
haciendo oídos sordos a las bulliciosas voces de la 
mediocridad, puesto que siempre fue fiel a sí mismo, 
paciente en la adversidad y amigo de sus amigos, 
descanse en paz para siempre.
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Firma invitada

Golpe en el Congo

MARIO 
MOLINOS

E
l gobierno de la República Democrática del 
Congo, tras apenas 14 meses en el gobier 
no, se enfrenta a una revuelta liderada por 
miembros de su propio ejército. A pesar de que 

las tropas leales a Kabila dicen haberse hecho 
con el control de la capital, prosiguen los 
enfrentamientos con las tropas conducidas por 
oficiales descontentos con la política de Kabila, 
al que acusan de nepotismo. Y es que las cosas 
han cambiado poco en el año transcurrido desde 
que Laurent Kabila llegara al poder al antiguo 
Zaire y destituyera al dictador Mobutu Sese Seko. 
Cambio de nombre del país. República Demo
crática del Congo por Zaire, y vigencia de una 
dictadura. De Mobutu a Kabila. Eso es lo que se 
desprende de los informes que llegan desde el 
país. Kabila actúa a su antojo, permite la corrup
ción, elige los cargos a dedo, se rodea de los que 
él quiere. Pero esta vez sus altos cargos se le han 
revelado en una lucha que es el desafío más serio 
al que se ha tenido que enfrentar desde mayo de 
1997. Entonces, las fuerzas conducidas por él y 
respaldadas por tropas de Ruanda, Angola y otros 
países vecinos, derrocaron a Mobutu en una ofen
siva que asoló militarmente durante siete meses 
el tercer país más grande de Africa. La actual 
situación es fruto de las tensiones étnicas que 
llenan este país de 46 millones de habitantes. Los 
oficiales y las tropas en las unidades rebeldes 
del Ejército son miembros de la etnia tutsi. Los 
tutsis congoleños, los banyamulengues, que viven 
principalmente en las provincias del este, en la
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RAMON PASTRANA
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os sentencias de la Audiencia Provin 
cial de Girona dan la razón a un grupo 
de «okupas» por haber ocupado dos 
casas deshabitadas «que no cumplen una 

función social».
Como hay otras sentencias con criterios 

contrarios a las citadas tendrá que ser el Tri
bunal Supremo o en su caso el Constitucio
nal quienes sienten jurisprudencia teniendo 

frontera del Congo con Ruanda y Burundi, die
ron origen a la rebelión que llevó a Kabila al poder 
cuando, en octubre del 96, se alzaron contra los 
movimientos del gobierno de Mobutu para ne
garles su condición de ciudadanos. Entonces 
temían que se les expulsara del país. El temor a 
la limpieza étnica fue el paso decisivo para con
ducir a Kabila al poder.
La paradoja es que ahora .son los mismos 
banyamulengues los que se enfrentan al hombre 
que antes apoyaron. Se sienten inseguros y te
men por sus vidas en un país que no ha salido del 
caos en el que se encontraba antes de la llegada 
de Kabila. Los tutsis mantuvieron en un princi
pio puestos importantes en el ejército, pero Kabila 
pronto destituyó a los tutsis con puestos impor
tantes en el Ejército. Las organizaciones de ayu
da de Kinshasa reciben llamadas de los tutsis 
congoleños, atemorizados. Unos cuantos minis
tros han huido del Congo y han expresado su temor 
a volver. Parece claro que la marcha de los mi
nistros está directamente relacionada con el ini
cio de la rebelión militar. «Nosotros, el Ejército 
de la República del Congo, hemos tomado la 
decisión de retirar la presidente Laurent-Desiré 
Kabila del poder», dice el comunicado difundi
do por los sublevados, que consideran que Kabila 
es demasiado indulgente con la misma represión, 
corrupción y maniobras políticas que anterior
mente criticó, la misma de la que prometió libe
rar a un pueblo que llevaba 32 años aguantando 
los abusos de Mobutu.

en cuenta tanto el artículo 33 de la Constitu
ción, que reconoce el sacrosanto derecho a la 
propiedad privada sin olvidar la «función 
social» de este derecho, como el 47 que esta
blece el derecho de los españoles a disfrutar 
de una vivienda digna y adecuada. Con las sen
tencias de Girona el movimiento «okupa» ha 
ganado una batalla, pero las espadas siguen 
en alto.

ALFREDO i
PEREZ l
RUBALCABA

portavoz de la Eje- 
cutiva socialista: «El 
PP va del brazo hasta 
de Ruiz Mateos en 
todas las causas con 
las que pueden perju- .
dicar los intereses del PSOE»

JOSE LUIS REQUERO
portavoz de la Asociación Profesio

nal de la Magistratura: «González pre-! 
tende lanzar una bomba de humo para * 
no asumir sus responsabilidades y sí car-j 
garse la sentencia»

IÑAKI ANASAGASTI|
portavoz del PNV en el Congreso: 

«La única fijación es la del PSOE de no 
reconocer que hubo quiebra del Esta-j 
do democrático»í

BENJAMIN NETANYAHUi
primer ministro israelí: «Creo que 

los palestinos están mal aconsejados con , ■| 
el fin de crear crisis artificiales»

CRISTINA ALMEIDA ¡
presidenta del Partido Democráti- ;¡ 

co de la Nueva Izquierda: «Me parece ¡ 
un desparpajo tener este cuerpo»

ANTONIO CHENEL 
‘ANTOÑETE’

torero retirado: «El arte verdadero 
nace del sufrimiento»

GONZALO TORRENTE 
BALLESTER

escritor: «En el hospital me trata
ron muy bien, aunque ya soy viejo y 
caprichoso»

MANOLO SAIZ
director deportivo de la ONCE: 

«Leblanc no tiene capacidad mental-su
ficiente para erigirse en juez deporti
vo»

El "puenting" socialista

JUAN 
PANDO
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N
0era bastante con que un Gobierno 
se suicidara, ni siquiera con que 
repitiera tal afán la Ejecutiva de su 
partido, ni tampoco con que un ministro, 

un secretario de Estado y varios jefes de la 
Policía, hicieran lo mismo. Ha tenido que 
aparecer un ex presidente del Gobierno, 
dispuesto a suicidar a quien se ponga por 
delante, porque él ya estaba suicidado. Su 
empeño: defender, en un recurso, ante el 
Tribunal Constitucional, a sus subalternos 
en la ocultación de pruebas, mas no en la 
constatación de un delito de secuestro. El 
socialismo se ha subido a un puente. Dis
puesto a tirarse cabeza abajo. Sin arneses, 
sin cuerdas elásticas. Pero con mucha so
berbia. El disparate de Felipe González, 
por defender a Barrionuevo y Vera ante el 
Constitucional, es faceta nueva de la locu
ra que mueve a esa ex España del crimen 
que representan. Lo perderán todo (si les 
quedaba algo), y harán un ridículo espan
toso. Lo peor no es eso. Este grupo de 
políticos nefastos se han empeñado en 
suicidar al socialismo español. Mientras 

la prensa mundial alaba la coherencia 
procidemental y condenatoria del Tribu
nal Supremo, ellos van, se cogen de la mano, 
y, sin mirar hacia atrás -no lo que dejan, 
sino a los que van a arrastrar (Borrell)-, 
saltan. Al vacío. A la nada. Son suicidas 
organizados. González está tratando a 
Borrell como si éste fuera de la ETA. ¿Pue
des (podrías) triunfar en las elecciones? 
¿Acaso vas a desplazar a todos los míos? 
De eso nada, tú te vienes conmigo. Abajo. 
Contra el suelo. Y con nosotros, el siste
ma, el orden público. Empezando por la 
paz social. Sería idiotez suprema, si no fuera 
antes un arrebato de odiosa criminalidad 
institucional. A los suicidas se les convence 
(a algunos) o se les deja por imposibles; 
esto es, que consuman su empeño en ma
tarse. En el caso de González, no se le va 
a convencer, que se convencerá él solo o 
se estrellará con todos. Los suyos y los que 
parecen obligados a saltar por el viaducto 
de esa españolidad irreal y canalla que re
presenta. Borrell no se merecía esto, pero 
él es ya mayor de edad y, si quiere ser mayor

en política de Estado, tendrá que echarse 
hacia atrás. González, Almunia y Rubalcaba 
ya han saltado. Se oye el silbido de sus cuer
pos al caer. Borrell dice que va con ellos 
-ha suscrito, «hasta el último punto» la 
declaración de su partido contra el Supre
mo, en un error tremendo y supremo-, pero 
los maldice. El abismo está ahí, 
succionándole. Hay que tener muchos ta
les para no suicidarse en grup. Ibarra, el 
presidente extremeño, ha acatado esa or
den de suicidio general. Lo ha hecho des
pués de faltar a la ley, a la sociedad espa
ñola y a su futuro, fanfarroneando de que, 
si ganaran ellos (los suicidas), «Felipe y 
Barrionuevo y Vera estarían en la calle ai 
día siguiente», es decir, que suicidarían a 
la democracia y matarían la paz de Espa
ña, porque el País Vasco explotaría. Y Ca
taluña, a medio plazo, también (pese a esa 
«magnanimidad» de Pujol, que, entonces, 
se vería bien lo falsa que era). La locura 
sigue: los felipistas, en su «puenting» mal
dito, y el país, tranquilo. Despreciándoles. 
Bendita calma la del pueblo español.

M.C.D.2022
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Rueda señaló que el 52% del plan está 
plenamente operativo, puesto que ya se han 
publicado 16 de los 19 programas de 
Formación y Empleo del Acuerdo Regional

El director de Empleo, Francisco Rueda, señala que el 52% del plan está operativo

El Acuerdo Regional por el Empleo que se firmó el pasado 
mes de marzo ha beneficiado a más de 15.000 castellano- 
manchegos, puesto que una media de treinta personas 
diarias se han incorporado a alguno de los programas de 
Formación y Empleo.

El Acuerdo Regional de Empleo 
ha beneficiado a 15.0(10 personas

M,S» - Toledo

Según informó ayer en,rueda 
de prensa el director general de 
Empleo, Francisco Rueda, estos 
datos reflejan el número de per
sonas que se beneficiaron de estos 
programas desde marzo hasta el 
pasado 15 de julio, pero se espe
ra que se registre un incremento 
en el mes de septiembre y octu
bre, con la vuelta de las vaca
ciones y con la incorporación a 
la actividad laboral normal.

El Acuerdo Regional de Em
pleo que cuenta con un presupues
to de 20.000 millones de pese
tas, destinadas a cincuenta mil 
parados de la región, fue firma
do el pasado día 26 de marzo por 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, patronal y 
sindicatos, con el fin de desarro
llar políticas de empleo durante 
1998 y 1999.

Los programas de Formación 
y Empleo aprobados consisten en

Cursos de Formación Ocupacio
nal, Módulos de Formación y Em
pleo en Ayuntamientos y en Em
presas, Módulos de Integración 
Laboral, Plan Empleo y Desa
rrollo y Autoempleo.

El director general de empleo 
señaló que el 52 por ciento del 
plan está plenamente operativo, 
puesto que ya se han publicado 
16 de los 19 programas de For
mación y Empleo que incluye este 
Acuerdo Regional, de los cuales 
doce tienen ya concedidas las 
ayudas y cuatro están en plazo 
de recepción de solicitudes.

Las dos últimas órdenes, 
publicadas en julio

Rueda dijo que las dos últi
mas órdenes de esta convocato
ria de ayudas de creación de 
empleo fueron publicadas el 
pasado 31 de julio en el Diario 
Oficial de la región, de las cua
les, la primera apuesta por con
ceder una subvención decreciente.

^^^^^^^^^^

Rueda informó de la ejecución del Acuerdo Regional de Empleo. A.D-V

durante dos años, para sectores 
y actividades capaces de crear 
nuevos puestos de trabajo, con 
una clara demanda social y am
biental.

La segunda orden publicada 
en este Diario Oficial es la de los

Pactos Locales de Empleo, don
de se sientan las bases de la apues
ta del Gobierno Regional por la 
creación de puestos de trabajo, 
tanto por parte de la Adminis
tración y como de otras entida
des locales.

La Junta pide al 
INEM que fije el 
calendario de 
traspaso de las 
políticas de empleo

M.S. - Toledo

La Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha ha solici
tado al INEM que fije el calen
dario para negociar, a partir de 
septiembre, el traspaso a la 
Comunidad Autónoma de las 
competencias en políticas acti
vas de empleo.

Así lo dijo ayer el director 
general de Formación y Empleo, 
Francisco Rueda, quien señaló 
que el traspaso de estas compe
tencias, a Castilla-La Mancha 
"debe ser total e inmediato", al 
tiempo que señaló que se trata 
de una petición que también 
comparten los firmantes del 
Acuerdo Regional por el Empleo 
-sindicatos y empresarios-. 
Rueda indicó que el Gobierno 
tiene al menos tres razones para 
solicitar esta transferencia, en 
primer lugar, "el plus democrá
tico" que supone el consenso 
alcanzado por el Gobierno re
gional con sindicatos y patro
nal y que en muchos casos, no 
consigue el INEM.

Además, el director general 
apuntó como otra de las razo
nes la cercanía de la adminis
tración regional para gestionar 
estas transferencias, y por últi
mo, destacó que "no tiene sen
tido mantener políticas de For
mación Ocupacional en una 
administración (la regional) y 
el resto de competencias en la 
otra".

Campos "dará clase" a Bárcenas para que 
comprenda que las 35 horas son viables

J.T.R. - Toledo

El secretario general de UGT 
en Castilla-La Mancha, Fernan
do Campos, aseguró ayer que 
«dará clases» al presidente de la 
Confederación de Empresarios de 
la región, Jesús Bárcenas, para 
que no confunda realidad y uto
pía y se dé cuenta que la reduc
ción de lajomada laboral es viable 
y positiva.

Campos afirmó, en rueda de 
prensa, que su sindicato no va a 
permitir que el Gobierno central 
y la patronal practiquen «la 
política del avestruz» y actúen 
con un «permanente no al diálo
go», respecto a lajomada de 35 
horas.

EI dirigente de UGT manifestó 
que la reordenación de la jorna
da laboral tiene la única finali
dad de que «podamos trabajar 
menos para trabajar todos más», 
por tanto la apiicación de esta me

dida tiene que conllevar la crea
ción de nuevos empleos. Fernan
do Campos fijó como principal 
reto interno de UGT en el próxi
mo año la preparación para las 
elecciones sindicales y aseguró 
que alcanzarán mejores resulta
dos en esta convoctoria que en 
la pasada.

Respecto a los retos externos 
del sindicato, UGT pedirá al 
Gobierno central una legislación 
más acorde para las empresas de 
trabajo temporal y reivindicará 
de la Junta de Comunidades la 
creación de un Consejo Regio
nal de Relaciones Laborales.

Campos aseguró que las em
presas «ya han tenido tiempo para 
acostumbrarse» a la Ley de Pre
vención de Riesgos Laborales, 
que lleva vigente casi tres años. 
UGT promete sancionar a los 
trabajadores afiliados que no 
cumplan las medidas de preven
ción en el trabajo, con el fin de

Campos pidió a los empresarios que no practiquen la política del avestruz.

que las empresas cumplan esta 
Ley, que intenta evitar que to
dos los días fallezcan en Espa
ña tres trabajadores en acciden
tes laborales.

Otra de las propuestas del 
sindicato para 1999 es cambiar 
la dinámica del INEM para evi
tar que sea una «simple oficina 
de registro de desempleados».

Perlines: la gran 
mayoría del PSOE 
regional desea que 
Bono sea candidato 
a la Junta

S.A.M. - Toledo

El consejero de Economía y 
Hacienda, Isidro Hernández 
Perlines, dijo ayer que la «in
mensa mayoría» de los militantes 
del PSOE de Castilla-La Man
cha desean que José Bono sea 
de nuevo el candidato socialis
ta a la presidencia de la Junta 
en las próximas elecciones au
tonómicas. Hernández Perlines 
se refería así a las manifesta
ciones del ex-diputado regio
nal socialista Alfonso Calera, 
que ayer opinó que Bono no de
bería presentarse en los comicios 
autonómicos de 1999, porque 
a su juicio «ha ejercido durante 
una etapa demasiado larga». El 
consejero señaló que la opinión 
de Ca-lera es tan minoritaria den
tro del PSOE castellano-man
chego «que tengo la sensación 
de que se trata de una opinión 
personal».



La Ttíbuna REGION Miércoles, 5 de agosto de 1998 23

La conflictividad generada supone un 3,3% de las 90 leyes aprobadas

El Estado impugnó solo 3 leyes en 
los 16 años del Parlamento regional

S.O. - Madrid

El Estado ha impugnado tres 
leyes de Castilla-La Mancha ante 
el Tribunal Constitucional, lo que 
supone un 3,3 por ciento de las 
90 leyes aprobadas por el Parla
mento regional en sus más de 16 
años de actividad.

Las CC.AA que más han 
sufrido las impugnaciones del 
Estado han sido Cataluña (40) 
y el País Vasco (24), lo que su
pone el 11,4 y el 10,4 por ciento, 
respectivamente, de las leyes 
aprobadas por sus parlamentos.

Según datos del Ministerio de 
Administraciones Públicas, las 
leyes aprobadas por las Comu
nidades Autónomas hasta el 30 
dejunio fueron 2.832,de las que 
171 (el 6,0 por ciento) fueron re
curridas por el Estado ante el Tri
bunal Constitucional, que toda
vía no ha dictado sentencia so
bre 51 leyes.

Después de Cataluña y el País 
Vasco, el Estado recurrió ante 
el TC más leyes de Galicia y Ca
narias (ambas con 13), de la 
Comunidad Valenciana (10) y de 
Baleares (9).

Por el contrario, las leyes im
pugnadas por el Estado fueron 
menos en La Rioja (1), en la citada 
Castilla-La Mancha (3) y en 
Castilla y León (4).

El Estado recurrió el 6,0 por 
ciento de las leyes aprobadas por 
los parlamentos autonómicos y 
por encima de la media, además 
de Cataluña y País Vasco, se 
situaron Canarias (8,5 porcien

to), Galicia (7,5 por ciento), 
Andalucía (6,6), Comunidad 
Valenciana (6,5) y Baleares 
(6,2).

Igual que la media del Esta
do quedó Extremadura (6,0 por 
ciento) y por debajo de ella figu
ran las autonomías de La Rioja 
(1,3 por ciento), Navarra (2,3 por 
ciento), Castilla y León (2,7), 
Madrid (3,1), Murcia (3,2), 
Castilla-La Mancha (3,3), 
Asturias (4,8), Aragón (4,9) y 
Cantabria (5,3).

La conflictividad generada 
ante el TC entre el Estado y las 
CC.AA descendió en 1997 en un 
15 por ciento respecto al año 
anterior, al reducirse de 41 
impugnaciones en 1996 a las 35 
del año 1997.

De las 35 impugnaciones del 
pasado año ocho fueron puestas 
por parte del Estado, lo que re
presenta el 23 por ciento, y 27 
por las CC.AA, el 77 por cien
to.

Estos datos representan una 
cifra muy alejada de las casi cien 
impugnaciones anuales que se 
dieron en el quinquenio 1984- 
1988 y similar a las 32 impug
naciones de 1990 y 1992.

Si se segregasen los 26 recur
sos interpuestos por varias au
tonomías contra el sistema de fi
nanciación autonómica (18 re
cursos computables en 1996 y 
ocho recursos en 1997) se esta
ría cerca, aunque algo por enci
ma, de las impugnaciones regis
tradas en años como 1994 (18) 
y 1995 (19).

LEYES APROBADAS POR US COM.

CC.AA.
Leyes 

Aprobadas
Leyes 

Recurridas
% Leyes 

Recurridas
Pendientes 
sentencia

Andalucía 121 8 6,6 2
Aragón 161 8 4,9 3
Asturias 123 6 4,8 3
Baleares 145 9 . 6,2 3
Canarias 153 13 8,5 4
Cantabria 132 7 5,3 2
C.’La Mancha 90 3 5,3 1
C,y León 146 4 2,7 3
Cataluña 350 40 «,4 5
C.Valenciana 153 10 6,5 3^:'
Eidremadura 99 6 5,0 4
Galicia 173 13 7,5 3
Madrid 192 6 3,1 2
Murcia 153 5 3,2 2
Navarra 338 8 2,3 5
País Vasco 229 24 10,4 6
La Rioja 74 1 1,3 O

ITotal 2.832 171 6,0

La conflictividad generada ante el 
Constitucional entre el Estado y las 

CCAA descendió en 1997 en un 15% 
respecto al año anterior, al reducirse de 41 
impugnaciones en 1996 a las 35 de 1997

Zambrana ve difícil 
firmar el traspaso 
en agosto "porque 
el Gobierno esta de 
vacaciones"

Efe - Toledo

El consejero de Educación 
y Cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
Justo Zambrana, aseguró ayer 
que el acuerdo para el traspaso 
de la Educación a Castilla-La 
Mancha está «maduro» desde el 
mes de abril, pero no se podrá 
suscribir por los menos hasta fi
nales del mes de agosto, ya que 
actualmente «el Gobierno de Es
paña está de vacaciones».

El consejero de Educación, 
que compareció en rueda de 
prensa, indicó que «me temo que 
ahora no hay interlocutores en 
Madrid (...) nosotros volveremos 
a insistir a finales del presente 
mes de agosto para que se re
anuden los contactos para lle
var a cabo este traspaso de la 
educación a Castilla-La Man
cha».

Dispuestos a llegar a un 
acuerdo, pero razonable

El consejero indicó que su 
departamento y el Gobierno 
regional estarían dispuestos a 
firmar el acuerdo en el mismo 
mes de agosto si se llegara a un 
acuerdo en el capítulo económi
co, que es el que separa actual
mente a ambas partes.

«Queremos el acuerdo cuanto 
antes, pero un acuerdo razona
ble, eso sí», agregó.

Zambrana atribuyó el retra
so que han sufrido los contac
tos mantenidos con el Gobier
no central en problemas admi
nistrativos y también políticos, 
sobre todo en la relación del 
Ejecutivo de Aznar con algunas 
comunidades autónomas.

Los 8 coches intervenidos se valoraron en 40 millones

Detienen a 2 personas como autoras 
de importación ilegal de vehículos

La Tribuna

Efectivos de la Guardia Ci
vil de Madrid y del Subsector de 
Albacete intervinieron los pasa
dos días 23,24 y 25 de julio ocho 
vehículos de procedencia extran
jera depositados en distintos lo
cales comerciales de Albacete, 
que fueron introducidos ilegal
mente desde Bélgica para su venta 
en España.

Según informó ayer la Sub
delegación de Gobierno en 
Albacete, cinco de los ocho ve
hículos, de las marcas Mercedes 
Benz, Toyota y Citroen, fueron 
introducidos en nuestro país 
procedentes de Bélgica con do
cumentación falsa, mientras que 
el resto fueron robados en Ho
landa, llevados a Bélgica y, pos

teriormente, con documentación 
falsa, importados a España.

Todos estos automóviles, que 
se encuentran en un estado 
seminuevo y tienen un valor 
aproximado de cuarenta millo
nes de pesetas, estaban deposi
tados en locales comerciales de 
Albacete dispuestos para su venta 
y, concretamente, un camión 
Mercedes Benz ya se había ven
dido y matriculado a un vecino 
de esta provincia.

Los autores de estas impor
taciones ilegales, según las fuen
tes, son I.E.G., de 48 años y 
natural de La Roda (Albacete), 
principal responsable de la ope
ración, y D.P.O., de 19 años y 
natural y vecino de Albacete, a 
los que se les ha instruido las 
correspondientes diligencias por

los delitos de robo, falsedad 
documental y estafa. La Subde
legación de Gobierno explicó que 
el primero de ellos no ha sido 
detenido, puesto que se encuen
tra actualmente en prisión, por 
otro delito también de falsedad 
documental, mientras que el se
gundo ha pasado a disposición 
judicial.Los presuntos autores de 
estos delitos tenían a su nombre 
una empresa de compraventa de 
vehículos en Bélgica, a través de 
la cual realizaban las importa
ciones ilegales de los vehículos.

La incautación de los auto
móviles se ha llevado a cabo tras 
una larga investigación desple
gada a nivel nacional, de la que 
se han intervenido otros vehícu
los relacionados con estos mis
mos autores en las provincias de 
Alicante y Murcia.

La Diputación de Albacete 
desconoce la suspensión de 
los contratos de la UPD

A.M. - Albacete

El diputado de Personal de 
Albacete, Juan Modesto Cebrián, 
aseguró ayer que no tiene noti
cias sobre la sentencia del Tri
bunal Superior de Justicia, que 
suspende cautelarmente el pro
cedí miento de contratación de tra
bajadores de la Unidad de Pro
moción y Desarrollo (UPD) de 
la Diputación Provincial.

Cebrián afirmó, en rueda de 
prensa, que tampoco ha transcu
rrido el plazo del que dispone 
CC.00 para presentar una de
manda que impugne las bases 
de selección de la UPD.

El diputado popular aclaró 
que toda la información que tie
ne la Diputación de Albacete 
sobre este asunto «se confiará a 
nuestros servicios jurídicos y no 
a los portavoces del PSOE e 
ICAM, prestigiosos jurisconsul

tos en la materia». A su juicio, 
las valoraciones formuladas por 
los grupos de la oposición tie
nen la apariencia de ser «una des- 
preciable manipulación de una 
resolución judicial para obtener 
provecho partidista, lo que se
ría muy grave».

Matizó que la propuesta de 
PSOE e ICAM de impedir que 
la Diputación utilice los medios 
de defensa que las leyes permi
ten, aparte de ser «absurda», de
muestra claramente «cuál es la 
altura de estos dos personajes 
siniestros de la política provin
cial».

Cebrián negó que sea la pri
mera vez que se produce una 
suspensión cautelaren la Dipu
tación. ya que durante la legis
latura socialista de Juan Fran
cisco Fernández esta institución 
fue condenada por irregularida
des en un proceso de selección.

M.C.D.:
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La UCLM se encamina a ser una 
institución con unos 40,000 
alumnos, y estudios con 
importantes salidas profesionales

Considera muy buena la aceptación de los universitarios Con la jornada de 35 horas en la UCLM

CSIF acusa a UGT y 
al rector de demagogiaZambrana ensalza las 

nuevas titulaeiones
Efe

Sobre las nuevas titulaciones 
que el próximo curso se pondrán 
en marcha en la Universidad 
regional, el consejero de Edu
cación, Justo Zambrana señaló 
que la demanda ha sido muy ele
vada y citó, como ejemplo, la fa
cultad de Medicina de Albacete, 
donde las peticiones están en 
torno a 10 por cada plaza 
ofertada.

«La nota media para entrar 
en esa carrera estará sobre un 
nueve, más o menos», indicó. 
En el resto de titulaciones tam
bién se ha registrado un gran nú
mero de peticiones, ya que «son 
buenas titulaciones y de presti
gio y han tenido una enorme 
aceptación». Zambrana comentó

Justo Zambrana, en una imagen de archivo.

que la Universidad de Castilla- 
La Mancha se encamina hacia 
una institución con unos 40.000 

alumnos y con estudios con 
importantes salidas profesiona
les.

La/Tribuna

El sindicato CSI-CSIF con
sidera que tanto el rector de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, Luis Arroyo, como el 
representante de UGT, Angel 
Sánchez, han realizado "un cla
ro ejercicio de demagogia al 
hacer creer que la jornada de 35 
horas la consiguen los trabaja
dores con este acuerdo, cuando 
la realidad es que tal jornada está 
implantada en la Universidad 
desde hace cuatro años".

Los responsables de este sin
dicato, añaden en nota de pren
sa que "otro ejercicio de pura 
demagogia la hacen cuando se 
hace llegar al público la idea de 
que la funcionarización supone 
algo más que el cambio de régi
men jurídico de determinados 
trabajadores".

En este sentido, indican que 
"se califica de funcionarización 
como creadora de empleo esta

ble, y esto es incierto cuando 
de lo que se está hablando es de 
funcionarizar trabajadores fijos, 
y por tanto, con un puesto de 
trabajo desempeñado estable
mente desde hace muchos años".

Un acuerdo poco 
estudiado

En la misma nota, CSI-CSIF 
explica su postura ante la ne
gociación que se plasmó hace 
unos días en la firma del acuer
do marco para el Personal de 
Administración y Servicios de 
la Universidad (PAS), en cuya 
mesa de negociación explican 
que se mantuvieron hasta el 
último minuto, pero que no fir
maron al considerar que era un 
"acuerdo poco estudiado, y que 
se pretendía imponer de forma 
autoritaria y que consideramos 
que globalmente perjudica a los 
trabajadores, hipotecando su 
futuro, sin medidas concretas 
sobre los aspectos positivos".
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Algunos magistrados del Tribunal 
Supremo han destacado la libertad de 
criterios con la que ha trabajado la Sala 
Segunda en el caso Marey

Los magistrados del Supremo nevaron ayer haber recibido presiones en el caso Marey Familiares de las 
víctimas del Gal

Felipe González figura ya 
como abogado ejerciente
El ex presidente del Gobierno Felipe González figura ya 

dado de alta como ejerciente en el Colegio de Abogados de 
Madrid ante la posibilidad de defender en el Tribunal 
Constitucional el recurso por la sentencia dictada en el 
caso GAL por el Tribunal Supremo, cuyos magistrados 
negaron ayer haber recibido presiones.

Efe-Madrid

En la localidad madrileña de 
Alcalá de Henares, donde se 
celebró el sepelio del magistra
do Ramón Montero, fallecido el 
lunes, algunos magistrados de la 
Sala 11 del Tribunal Supremo, 
que dictó la sentencia condena
toria para los doce acusados por 
el secuestro de Segundo Marey, 
aseguraron que las supuestas 
presiones de las que algunos 
dirigentes han hablado «han sido 
producto más de una especula
ción que de la realidad».

Destacaron la libertad de 
criterios con que ha trabajado la 
Sala e insistieron en que hubie
ran rechazado cualquier inten
to de presión que hubieran reci
bido.

Ante la posibilidad de inter
venir como letrado en el Tribu
nal Constitucional para defen
der el recurso que contra la sen
tencia del Supremo presentarán 
los condenados José Barrio- 
nuevo y Rafael Vera, Felipe 
González figura ya como 
«ejerciente» en el Colegio de 
Abogados de Madrid.

González se dio de alta en este 
colegio en 1976, aunque se en
contraba en la relación de los «no 
ejercientes», situación en la que 
permaneció durante todo su 
mandato como presidente del 
Gobierno, y que puede ser mo
dificada a petición de cada abo
gado, lo que ha hecho González 
recientemente.

El portavoz del PNV en el 
Congreso de los Diputados, Iñaki 
Anasagasti, lamentó la «poca 
tranquilidad» que muestra el 
PSOE en estos momentos y re
comendó al dirigente socialista 
Alfredo Pérez Rubalcaba que 
tome «un poco de tila» de vez 
en cuando.

Salió así al paso de las mani
festaciones hechas el lunes por 
el secretario de Relaciones con 
los Medios de Comunicación del 
PSOE, quien calificó «de psi
quiatra» la actitud de IU y los 
nacionalistas vascos tras la sen
tencia del caso Marey y acusó 
al propio Anasagasti de «dedi
car su vida en cuerpo y alma a 
perseguir a González».

El director de la oficina del 
candidato socialista a la presi
dencia, Luis Yañez, denunció la 
«persecución de la coalición de 
los autoritarios», en relación al 
PP e IU, contra González, y 
consideró «respetable» que éste 
quiera ser el abogado de José 
Barrionuevo y Rafael Vera en 
el recurso que presentarán ante

Instituciones Penitenciarias concede a 
Conde el tercer grado restringido

H

Ír^ <^A*^ t

Felipe González se ha dado de alta como abogado ejerciente.

el Constitucional.

Línea más dura
Por su parte, el alcalde de A 

Coruña, Francisco Vázquez, se 
mostró partidario de una «línea 
más dura» en las relaciones del 
PSOE con el Gobierno y el PP 
por su actitud en el caso GAL y 
apostó por «no tener ningún tipo 
de diálogo ni de acuerdo 
institucional mientras esta cau

sa esté pendiente».
La Asociación en solidaridad 

con José Barrionuevo ha hecho 
público un comunicado en el que 
afirma que se han transgredido 
las normas constitucionales al 
condenar «sin pruebas», ha ase
gurado que ésta era «una con
dena anunciada» en la prensa 
desde hace cuatro años y se han 
mostrado convencidos de que «la 
historia hará justicia».

consideran la 
sentencia "escasa 
y pudorosa"

Efe-Bilbao

Los familiares de las vícti
mas del GAL consideran que la 
sentencia por el secuestro de 
Segundo Marey, pese a ser con
denatoria, resulta «escasa y 
pudorosa», dijo a Efe el aboga
do de una de las acciones po
pulares, Kepa Landa, quien 
ofreció ayer una rueda de 
prensa.Lo que no hace la sen
tencia es dar «el salto lógico de 
decir quién creo el GAL, qué es 
el GAL, quién lo financió, quién 
lo propició, quién lo dirigió; 
todo lo que es el GAL, no habla 
para nada de ello», dijo Landa.

«La sentencia no se atreve a 
entraren el tema de la pertenen
cia a banda armada y no se atreve 
a decir que esto es un tema de 
Estado y que- allí estaba el 
CESID, y que estaba la policía 
y que estaba la Guardia Civil», 
añadió.Asimismo destacó que 
los familiares de las víctimas del 
GAL consideran que «el tema 
Segundo Marey nace de una 
ruptura de una ley de silencio, 
de una «omertá» típica, que tiene 
su origen en la creación del GAL 
por el Estado, en la no investi
gación, la ocultación y la difi
cultad de investigación».

El abogado subrayó que re
sulta ridículo afirmar, como lo 
hicieron el ex ministro de Inte
rior José Barrionuevo y el ex 
secretario de estado para la 
Seguridad Rafael Vera, que «la 
cúpula de Interior no sabía ab
solutamente nada del GAL des
pués de tres años de asesinatos 
y atentados».

El portavoz de Jueces para la 
Democracia, Luis Carlos Nieto, 
dijo hoy que Felipe González 
«está en su derecho de actuar 
jurídicamente ante el Tribunal 
Constitucional en defensa de los 
condenados por el caso Marey», 
aunque se mostró preocupado 
porque su decisión forme parte 
de una estrategia para 
deslegitimar al Tribunal Supre
mo.

Sí defendió la decisión de 
González el secretario de Polí
tica Autonómica del PSOE, 
Ramón Jáuregui, quien conside
ró que su gesto de ofrecerse como 
abogado defensor de Barrio
nuevo y Vera «le honra», y ase
guró que no ve «el motivo para 
tanto escándalo».

<4 ■ ♦ '

Efe-Madrid

La Dirección General de Ins
tituciones Penitenciarias conce
dió ayer el tercer grado restrin
gido al ex banquero Mario Con
de, lo que le permitirá disfrutar 
de dos permisos de fin de sema
na al mes, anunció ayer este or
ganismo.

En una nota oficial. Institu
ciones Penitenciarias explicó que 
ha atendido la propuesta de la 
junta de tratamiento de la cár
cel de Alcalá-Meco, donde está 
internado, en la cual se pedía su 
clasificación en tercer grado 
restringido, de acuerdo con el 
artículo 107 del reglamento 
penitenciario.

Para conceder este beneficio. 

los responsables penitenciarios 
han tenido en cuenta «la perso
nalidad y el historial individual, 
familiar, social y delictivo del 
interno, así como la duración de 
la pena y los recursos», al igual 
que las «facilidades y dificulta
des para el buen éxito del trata
miento».

En la misma nota, la Direc
ción General de Instituciones 
Penitenciarias .recuerda que la 
resolución ha tenido en cuenta 
estos criterios, previstos en el 
artículo 63 de la Ley Orgánica 
General Penitenciaria.

El pasado mes de julio, el 
director de la prisión de Alcalá- 
Meco, Jesús Calvo, explicó que 
la propuesta de progresión de 
grado fue aprobada por los ocho

profesionales del centro que 
integran la Junta de Tratamien
to, entre los que figuran el pro
pio director, varios 
subdirectores, el educador de la 
cárcel y otros técnicos.

Para elaborar el informe, 
ahora confirmado por la Direc
ción General, se tuvo en cuenta 
que Conde tiene una condena 
corta, de cuatro años y dos me
ses, de los que ya ha cumplido 
cinco meses a los que se suman 
otros cinco por reducción de pena 
y beneficios penitenciarios.

El cómputo de redención de 
pena permitiría al ex presidente 
de Banesto obtener la libertad 
condicional en septiembre de 
1999.

La progresión de grado de

Conde fue comunicada al Mi
nisterio Fiscal y al propio re
cluso, quienes podrán recurrir 
la decisión ante el juez de vigi
lancia penitenciaria, en caso de 
que no estuvieran de acuerdo 
con ella.

Instituciones Penitenciarias 
señaló que la resolución es si
milar a las 700 clasificaciones 
en tercer grado adoptadas en 
1997 por este organismo en 
circunstancias «procesales y 
penitenciarias análogas».

El 26 de febrero, el Tribu
nal Supremo confirmó la con
dena por el caso «Argentia 
Trust» de cuatro años y medio 
de cárcel impuesta a Conde por 
apropiación de 600 millones de 
pesetas.

M.C.D.2022
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El Gobierno catalán reconoce que hubo descoordinación en la extinción del incendio

La oposición acusa a la Generalitat 
de incompetencia y descoordinación

Efe-Barcelona

Los grupos de la oposición 
en. el Parlament coincidieron esta 
tarde en poner de relieve la «in
competencia» y la «descoor
dinación» de la Generalitat para 
hacer frente a los incendios fo
restales que asolaron la Catalu
ña central a mediados de julio, 
en el debate iniciado ayer en la 
cámara catalana.

Tras las intervenciones en la 
mañana de ayer de los consellers 
de Agricultura, Francesc Xavier 
Marimón; y de Gobernación, 
Xavier Pomés, la oposición par
lamentaria utilizó, entre otros, 
los calificativos de «incompe
tencia» y «rutina» para referir
se a la actuación de la Generalitat.

El presidente del grupo so
cialista, Joaquim Nadal, ha acu
sado a la Generalitat de «prepo
tencia e incompetencia» en su 
política antiincendios y le ha 
reprochado que preste más aten
ción a los asuntos económicos 
que a tener «sensibilidad hacia 
los bosques y amor al país».

Durante una intervención 
muy dura y crítica contra el 
gobierno catalán en el debate 
extraordinario sobre la política 
de prevención y extinción de 
incendios de la Generalitat, 
Nadal ha afirmado que el gobier
no autónomo ha pecado en es
tas tareas de «prepotencia, in
solvencia, insolencia, incompe
tencia, falta de criterio, nula 
sensibilidad para el bosque y una

Francisco Vázquez apuesta por romper todo 
diálogo con el Gobierno y el Partido Popular

Efe-Madrid

El alcalde de La Coruña, 
Francisco Vázquez, se mostró 
ayer partidario de una «línea más 
dura» en las relaciones del PSOE 
con el Gobierno y el PP por su 
actitud en el caso GAL y apos
tó por «no tener ningún tipo de 
diálogo ni de acuerdo institu
cional mientras esta causa esté 
pendiente».

El dirigente socialista, en de
claraciones a la cadena SER, 
consideró que el principal esfuer
zo del PSOE debe ser «lavar la 
imagen del partido, que es ino
cente en esta materia» y evitar 
que el PSOE quede para la His
toria «como un partido que im
pulsó la guerra sucia». Insis
tió en que no puede haber nin
gún tipo de acuerdo institucional 
con un Gobierno y un partido 
«que está practicando la políti
ca que está practicando en una 
cuestión de Estado como es la 
política antiterrorista».

Francesc Xabier Marimón, conselíer de Agricultura, ayer. EFE

gran falta de amor el país».
El presidente del grupo po

pular, Josep Curto, ha califica
do de «rutinaria e insuficiente» 
la política de prevención de in
cendios de la Generalitat y ha 
lamentado que, en su opinión, 
«la lección de 1994 no ha servi
do de nada», año en el que el 
fuego arrasó cerca de 80.000 
hectáreas.

Durante su intervención en 
el pleno que debate la política 
antiincendios de la Generalitat, 
Curto ha denunciado asimismo 
la «falta de organización y 
descoordinación» entre los de

Tras asegurar que, desde 
1993, el PSOE y especialmente 
Felipe González «es un objeti
vo clarísimo por parte del PP y 
sus socios coyunturales de IU», 
Francisco Vázquez dijo sentir 
«gran satisfacción» al ver a! ex 
presidente del Gobierno asumir 
el compromiso de participar en 
la defensa de José Barrionuevo 
y Rafael Vera ante el Constitu
cional.

A su juicio, los socialistas 
fueron en su momento «excesi
vamente prudentes o timoratos» 
al no haber cerrado el asunto de 
la guerra sucia contra ETA y no 
haber atajado la situación «por 
la via del indulto, del cierre» 
como en su opinión se hizo en 
otros países europeos. Señaló 
que la posibilidad de investigar 
o no la actitud en este asunto de 
gobiernos anteriores a los del 
PSOE parte de los argumentos 
defendidos por el Ministerio 
fiscal «órgano de acción del pro
pio Gobierno», dijo. 

partamentos de Agricultura y 
Gobernación, y ha señalado que 
al gobierno «le ha desbordado 
el fuego, el plan INFOCAT (para 
la extinción de incendios), los 
medios disponibles y su propio 
discurso, cargado de contradic
ciones».

El presidente del grupo de IC- 
EV, Rafael Ribó, ha señalado al 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, como el último res
ponsable del gran incendio de 
mediados de julio en Cataluña 
central y le ha reprochado su 
«silencio vergonzante» en el 
pleno de hoy.

Francisco Vázquez, alcalde de La Coruña, a la izquierda en foto de archivo.
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Ribó ha afirmado también 
que «el último responsable de 
lo que ha ocurrido es el máximo 
responsable de la acción de 
gobierno (en alusión a Jordi 
Pujol) y no el conseller Xavier 
Pomés».

La Generalitat revisará su 
política de prevención y extin
ción de incendios, tras admitir 
que no está preparada para afron
tar fuegos de grandes proporcio
nes y que existió descoor
dinación para extinguir el fue
go forestal que arrasó 27.000 
hectáreas de la Cataluña central 
a mediados de julio.

El conseller de Gobernación, 
Xavier Pomés, ha reconocido 
ante el Parlament que hubo 
descoordinación en las tareas de 
extinción y ha asumido la res
ponsabilidad de las decisiones 
adoptadas, mientras que el de 
Agricultura, Francesc Xavier 
Marimon, ha defendido la polí
tica de prevención de incendios 
de la Generalitat, si bien ambos 
han anunciado una revisión a 
fondo de los planes que se apli
can.

«Asumo toda la responsabi
lidad de las decisiones que to
maron los técnicos durante la 
extinción, dado que fueron las 
mejores posibles y evitaron 
males mayores», ha dicho 
Pomés, quien ha reclamado que 
todas las críticas vertidas con
tra los bomberos y los Mossos 
d’Esquadra «se personalicen en 
mí».

El BOE publicó 
ayer el crédito de 
la Junta de 8.000 
millones para 
paliar el vertido

La Tribuna

El Boletín Oficial del Esta
do (BOE) publicó ayer la ley 
del parlamento andaluz por la 
que se concede a la Consejería 
de Agricultura de la Junta un cré
dito extraordinario de 8.000 
millones de pesetas destinados 
a actuaciones derivadas de la 
rotura de la balsa de la mina de 
Aznalcóllar, en Sevilla.

En la exposición motivos 
de la ley se recuerda que debi
do a la rotura de la balsa, pro
ducida el pasado 25 de abril, se 
han depositado en el cauce del 
río Guadiamar y en las tierras 
aledañas dedicadas a cultivos 
agrícolas residuos mineros y 
lodos que es necesario y urgente 
retirar.

El parlamento considera 
conveniente realizar esos traba
jos durante el periodo de se
quía estival y antes de que las 
lluvias del próximo otoño y del 
invierno «supongan un riesgo 
de lixiviación de los metales 
presentes en los lodos».

Para conseguir la máxima 
eficacia en estas tareas es ne
cesario también, continua la ley, 
adquirir todas las tierras agrí
colas afectadas por la rotura de 
la balsa de Aznalcóllar. Por 
tanto, el objetivo de la ley que 
ayer publicó el BOE es habili
tar con carácter urgente los cré
ditos necesarios para la adqui
sición de los terrenos afectados 
y la retirada de lodos, sin per
juicio de los fondos que pudie
ran obtenerse tanto de la admi
nistración central como de la 
Unión Europea. «Todo ello 
-añade- con independencia de 
las responsabilidades que pu
dieran derivarse del vertido de 
los lodos, por las que habrán de 
exigirse las indemnizaciones 
que legalmente correspondan».

El Gobierno no 
contempla el 
cierre de la verja 
de Gibraltar

Efe-Madrid

El Gobierno español no 
contempla el cierre de la verja 
de Gibraltar, por considerar que 
esa medida no sería en la actua
lidad compatible con el Dere
cho Comunitario.

Así lo ha manifestado el 
Ejecutivo en una respuesta por 
escrito al diputado socialista 
Salvador Antonio de la Encina, 
quien preguntó al Gobierno por 
las previsiones acerca del cie
rre de la verja.

En su respuesta, a la que ha 
tenido acceso Efe, el Gobierno 
asegura que incluso en la hipó
tesis de que ese cierre fuera 
deseable, «lo cual no es el caso 
hoy», el mismo no sería com
patible con el derecho.
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La Delesación del Gobierno estima que en octubre podría haberse pagado la totalidad

Los damnificados por la rotura de 
la presa de Tous empiezan a cobrar

Efe-Valencia

La Delegación del Gobierno 
en la Comunidad Valenciana 
estima que en octubre podrían 
liaber cobrado las indemni
zaciones por la rotura de la pre
sa de Tous el «cien por cien» de 
los damnificados que hayan 
solicitado el abono, y que ayer 
comenzaron a percibir el dine
ro que les corresponde. Así lo 
aseguró a Efe un portavoz de la 
Delegación del Gobierno, quien 
informó de que hoy han comen
zado a cobrar las indemni
zaciones unos 150 vecinos de 
la comarca valenciana de La 
Ribera que resultaron damnifi
cados en 1982 por la rotura de 
la presa de Tous.

El plazo de presentación de 
solicitudes para el cobro de 
indemnizaciones se inició el 
pasado 13 de julio y, aunque 
diariamente siguen personándo
se afectados, el 17 de julio ya se 
habían presentado 745 del total 
de 5.276 damnificados que tie
nen derecho al cobro de las 
indemnizaciones, que suman 
cerca de 9.400 millones de pe
setas.

«Esperamos haber pagado 
antes de octubre al cien por cien 
de damnificados que hayan 
presentado solicitud», dijo a Efe 
un portavoz de la Delegación 
del Gobierno, quien señaló que 
el pago, que se realizará por 
transferencia bancaria, se efec
tuará un día a la semana. Las 
mismas fuentes indicaron que.

Un juzgado concede el paro a un 
miembro de HB encarcelado

Efe-San Sebastián

Mikel Arregui, miembro de 
la anterior Mesa Nacional de HB 
que se encuentra en prisión 
desde el pasado mes de noviem
bre por colaboración con ETA, 
tendrá derecho a percibir el 
subsidio de paro con motivo de 
su encarcelamiento, según una 
sentencia dictada por un Juzga
do de San Sebastián.

La titular del Juzgado de lo 
Social número 3 de San 
Sebastián, Garbiñe Biurrun, 
dictó una sentencia el pasado 30 
de junio, que ayer fue dada a co
nocer por la cadena SER, en la 
que estima el recurso presenta
do por el preso de HB, en con
tra de la decisión adoptada por 
el INEM, que rechazó pagarle 
el paro.

El Iristituto Nacional de 
Empleo (INEM) ha interpues
to recurso ante el Tribunal de 
Justicia del País Vasco contra

La rotura de la presa de Tous se produjo en octubre de 1982.

aunque durante el mes de agos
to el juez que autoriza las 
trasferencias bancarias está de 
vacaciones, se ha comprometi
do a que un día a la semana fir
mará los expedientes resueltos 
para que puedan cobrar las 
indemnizaciones.

Elogios de los damnifica
dos

La presa de Tous se desmo
ronó el 20 de octubre de 1982 y 
causó la muerte de ocho perso
nas, así como daños valorados 
en varias decenas de miles de 
millones, al desbordarse las 

esta sentencia informaron hoy 
a Efe fuentes del Ministerio de 
Trabajo.

El dirigente de Herri 
Batasuna había argumentado en 
su recurso que el ingreso en 
prisión le supuso la rescisión de 
un contrato laboral que le ha
bía hecho la Mesa Nacional de 
este partido para «la aplicación 
de la política del documento 
Oldartzen -que fijaba las líneas 
políticas de esta formación- en 
el ámbito organizativo».

El INEM desestimó que 
Arregui cobrase el subsidio de 
desempleo al entender que esta 
prestación «sólo se otorga a los 
trabajadores por cuenta ajena, 
cualidad que no ostenta Mikel 
Arregui, al realizar tareas 
retribuidas en un partido polí
tico».

Sin embargo, la sentencia 
dictada por el Juzgado donos
tiarra estima la demanda del ex 
dirigente de HB.

aguas del rió Júcar, que inun
daron la comarca de La Ribera.

El presidente de AFIVA, una 
de las asociaciones de damnifi
cados por la rotura de la presa 
de Tous, Javier Sierra, elogió 
ayer la labor del PP al agilizar 
el pago de las indemnizaciones 
y criticó el «desamparo» que han 
sentido los afectados mientras 
gobernó el Partido Socialista.

Sierra declaró a Efe que con
fía en que el pago de las 
indemnizaciones a los damnifi
cados, que la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad 
Valenciana inició hoy, conclu
ya en los próximos meses.

Rechazan la puesta en libertad de 
dos supuestos etarras en París

Efe-París

El Tribunal Correccional de 
París rechazó ayer, martes, las 
demandas de puesta en libertad 
presentadas por los presuntos 
activistas de ETA Francisco 
Gallaga-Ruiz, alias «Dormi
lón», y Asier Ormazabal- 
Lizeaga.

El caso de estos dos presun
tos miembros de ETA, perse
guidos por participación en una 
asociación de malhechores en 
relación con banda terrorista, 
fueron enviados el pasado 17 de 
julio ante el Tribunal Correc
cional de París por el juez de 
instrucción, aunque todavía no 
se ha fijado la fecha de sus 
procesos.Michel Ajasse, presi
dente del Tribunal, anunció que 
Gallaga-Ruiz y Ormazabal- 
Lizeaga permanecerán en pri
sión hasta que sean juzgados.

Gallaga Ruiz, de 38 años de 
edad, fue arrestado el 26 de

«Ahora están cumpliendo 
porque están pagando las 
indemnizaciones», aseguró Sie
rra, quien criticó que, a lo largo 
de todo el proceso, los afecta
dos se han sentido «desampara
dos y perseguidos por la admi
nistración socialista».

Para el presidente de AFIVA, 
los 16 años que ha durado este 
proceso han provocado que 
mucha gente se haya «descolga
do» de los cobros, «lo que ha 
aprovechado la administración 
socialista para «pagar miserias», 
permitiendo que «gente deses
perada cogiera lo primero que 
se les ha dado».

Baja actuación

Según Sierra, los cargos so
cialistas de la comarca de la 
Ribera «han demostrado una baja 
actuación y han sido unos mi
serables» y agregó que éstos 
«han violado el procedimiento 
de una forma escandalosa» y «se 
han dedicado a hacer una perse
cución implacable a los dirigen
tes de estas asociaciones».

El presidente de AFIVA re
cordó que «a lo largo de estos 
años hemos organizado nume
rosas manifestaciones, hemos 
hecho cierres de carreteras y 
ferrocarriles, es decir todo lo que 
ha estado en nuestras manos para 
concienciar a la gente y a la 
sociedad valenciana de que lo 
nuestro era un auténtico atropello 
de los más elementales derechos 
de los ciudadanos».

noviembre de 1997 en Pluzuned 
(Bretaña), y fue condenado en 
rebeldía a cuatro años de cár
cel y cinco de prohibición de 
estancia en Francia el 20 de 
diciembre de 1995 por asocia
ción de malhechores, en el 
conocido como «macroproceso 
de Bretaña», en el que fueron 
juzgados numerosos activistas 
de ETA.

El Tribunal de Apelación de 
París deberá pronunciarse el 
próximo 16 de septiembre so
bre la demanda de extradición 
de Gallaga Ruiz cursada por la 
justicia española, sobre la cual 
el fiscal parisiense Jacques 
Logelin pidió un dictamen fa
vorable el pasado 17 de junio.

La demanda de extradición 
contra Gallaga-Ruiz, alias 
«Dormilón», relaciona al pre
sunto etarra con el «comando 
Madrid», para el que habría 
alquilado uno de los tres apar
tamentos utilizados por éste.

El entorno de ETA 
envió cartas a 
entidades para 
recuperar la 
publicidad en Egin

Efe-Madrid

Grupos del entorno de ETA 
dirigieron el pasado mes de 
junio una serie de cartas para 
«atemorizar» a las entidades 
que habían dejado de anunciarse 
en el diario Egin, según una 
información publicada ayer por 
el diario ABC. Estas cartas 
-explica d rotativo- fueron en
viadas por la plataforma del 
entorno de ETA «Hitz Egin», 
el pasado mes de junio, a em
presarios del País Vasco y Na
varra antes de que se realizara 
la operación judicial que de
cretó el cierre del diario Egin.

ABC reproduce textualmen
te una de estas cartas, firmada 
«en representación de Hitz 
Egin» por Josu Biguri 
Goicoechea y dirigida a un 
consejero de la Caja de Ahorros 
de Navarra (C.A.N.). La citada 
plataforma se pregunta en la 
carta si esta Caja de Ahorros 
«oculta la oferta de productos 
financieros y servicios a tan
tos ciudadanos/as navarros re
ceptores del diario Egin». 
«...Mientras nosotros le recor
damos que pensar no es un de
lito y expresar lo que piensa es 
un derecho que incluso reconoce 
la Constitución española», 
prosigue la carta.

Por otra parte, y según una 
información publicada ayer en 
el diario «El País», los grupos 
del entorno de ETA consideran 
«insoportable la política repre
siva» a que están sometidos por 
parte de la policía autónoma 
vasca, a la vez que invitan a la 
«paralización de esta guerra 
sucia que se ha aviado la 
Ertzaintza».

PSE-EE y NI 
ultiman la 
posibilidad de un 
acuerdo para las 
elecciones vascas

Efe-Bilbao

El PSE-EE y el PDNI estu
dian la posibilidad de elaborar 
un acuerdo programático para 
las próximas elecciones al Par
lamento vasco, con la posible 
inclusión en la lista de candi
datos de los socialistas de per
sonas cercanas al entorno de 
NI, con firmaronayer a Efe fuen
tes de ambas formaciones.

Jesús Ibarra, miembro des
tacado de la gestora del PDNI, 
señaló a EFE que el PSE-EE y 
el PDNI descartan coaligarse en 
las próximas elecciones vas
cas, aunque están estudiando 
una fórmula de colaboración 
electoral que podría materiali
zarse en la inclusión en la lista 
de los socialistas de miembros 
de una plataforma cívica que 
Nueva Izquierda constituirá en 
Euskadi.
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La OTAN tiene previstas unas 
maniobras militares cerca de la 
frontera de Albania con Kosovo como 
medida amedrentadora para Milosevic

Fuentes de la Alianza consideran que la intervención dependerá de los acontecimientos

La OTAN ultimará los detalles 
para intervenir en Kosovo
La OTAN ultimara detalles de las opciones militares prepa
radas por sus expertos para una intervención ante el em
peoramiento de la crisis en Kosovo, en una reunión infor
mal de su máximo órgano político aliado, el Consejo Atlán
tico, que se celebrará hoy, miércoles, o mañana, jueves.

Gloria TORRIJOS

«No se puede prever cuál será 
el resultado de la reunión, que 
dependerá de cómo evolucionen 
los acontecimientos en Kosovo», 
dijo ayer, martes, a Efe una fuen
te aliada que prefirió el anoni
mato .Parece evidente que el pre
sidente serbio Slobodan «Milo- 
sevic está jugando a lo de siem
pre, a la provocación por lo que 
se le debería amenazar de for
ma clara».Así lo indicó la fuen
te en probable referencia a que 
la comunidad internacional y, en 
concreto, la OTAN podría apli
car una medida disuasoria, próxi
mamente, en las cercanías de la 
provincia serbia, como un des
pliegue preventivo en la fronte
ra de Albania, o en el propio 
Kosovo.

Para esta última posibilidad, 
una fuente de la organización 
subrayó ayer a Efe que «es ne
cesario contar con un mandato 
expreso del Consejo de Seguri
dad de la ONU o similar», algo 
inexistente, de momento.En 
cualquier caso, en la reunión «se 
perfilarán más profundamente 
las opciones militares», prepa
radas por los expertos de la 
OTAN y «aprobadas hace más 
de una semana», añadió la fuente.

El Consejo Atlántico, que 
congrega habitualmente los 
miércoles a los embajadores de 
los dieciseis países aliados, ten
drá carácter informal en esta 
ocasión porque participarán sólo 
los más altos representantes alia
dos ante la OTAN que no estén 
de vacaciones estivales o sus 
«números dos».El vicesecretario 
general de la OTAN, el italiano 
Sergio Balanzino, presidirá la 
reunión en representación de 
Solana, que está de vacaciones 
en Polonia.

El flujo masivo de refugia
dos civiles kosovosares en los 
últimos días, originado por las 
luchas entre las fuerzas serbias 
y la guerrilla independentista del 
Ejército de Liberación de 
Kosovo, obligan al Consejo 
Atlántico a definir aún más, y 
hasta en sus más mínimas con
secuencias, cuál debe ser el papel 
de la OTAN en el conflicto, que 
puede contaminar, entre otros. 

a la vecina Bosnia.
El peligro que representa para 

la región, en particular, y para 
Europa, en general, Kosovo, 
situado en el llamado «polvorín 
o barril de pólvora de los 
Balcanes», ha llevado a que la 
situación «sea vigilada muy de 
cerca por la OTAN», señalaron 
fuentes de la organización.

La Alianza tiene previstas 
unas maniobras militares cerca 
de la frontera de Albania con 
Kosovo en la tercera semana de 
agosto como medida amedran
tadora para Milosevic, y teme 
que esta crisis frene o de mar
cha atrás a la positiva evolución 
de Bosnia, donde la OTAN di
rige las Fuerzas multinaciona
les de Estabilización (SFOR).

Huida d ela población
El diez por ciento de la po

blación de Kosovo, unas 200.000 
personas^ se ha visto obligada a 
abandonar sus hogares a causa 
de los combates.Una situación 
cada vez más similar a la de

Decepción en la Casa Blanca al tener 
que declarar los abogados de Clinton

Efe-Wasington

La Casa Blanca expresó su 
decepción por la decisión adop
tada ayer por el Tribunal Supre
mo de EEUU que obliga a los 
abogados del presidente Bill 
Clinton a testificar en el caso 
Lewinsky.«Aquí estamos decep
cionados por esa decisión.Es un 
principio muy importante en el 
que vamos a insistir», dijo Barry 
Toiv, portavoz de la Casa Blan
ca.

El presidente del Supremo 
estadounidense, William Rehn- 
quist, rechazó ayer -en una de
cisión oral- la petición de la Casa 
Blanca para evitar la declaración 
ante el Gran Jurado de Bruce 
Lindsey y Lanny Breuer, dos

EFEEl 105 de la población de Kosovo ha tenido que abandonar su hogar.

Bosnia en 1992, con más bolsas 
de población civil aislada, ma
nifestó hoy martes, la Alta Co
misaria de Naciones Unidas para 
los Refugiados (ACNUR).El 
portavoz de ACNUR, Kris 
Janovski, afirmó que el número 
de desplazados internos en 
Kosovo se eleva a 130.000 per
sonas y que esta cifra se 
incrementa cada día.

Cerca de 27.000 personas han 
buscado refugio en Montenegro

y unas 30.000 en Albania, nú
mero que no ha variado durante 
las últimas semanas, depués de 
que ese país fuera el principal 
receptor de los albaneses que 
abandonaban Kosovo.En la re
gión serbia de Kosovo había dos 
millones de personas, de las que 
han huido unas 200.000. De ellas 
180.000 son de origen albanés, 
y unos 2.000 serbios, la mayo
ría de éstos en edad militar y 
ahora refugiados en Montenegro.

asesores legales del presidente 
Clinton.

La apelación de la Casa Blau
ca, presentada a última hora del 
lunes, trataba de impedir que ayer 
mismo compareciera ante el 
Gran Jurado uno de los aboga
dos, Lanny Breuer, citado por el 
fiscal independiente Kenneth 
Starr por el caso Monica 
Lewinsky.

El portavoz de la Casa Blan
ca dijo que Breuer podría com
parecer hacia el final de la ma
ñana deayer ante el Gran Jura
do para testificar en el caso que 
investiga las presuntas relacio
nes sexuales entre Bill Clinton 
y Monica Lewinsky.

Starr investiga si el presidente 
de EEUU indujo aLewinsky, que 

entonces era becaria en la Casa 
Blanca, a que mintiera sobre esas 
supuestas relaciones, que -pos
teriormente- ambos han negado.

Cuestión de principios

«No se trata de que haya una 
o dos personas que tengan que 
declarar. Es una cuestión de 
principios», afirmó Toiv. «Tam
poco es -añadió- sobre este pre
sidente, sino de algo que es más 
importante, de que los futuros 
presidentes puedan disfrutar del 
privilegio derivado de la relación 
abogado-cliente, que es uno de 
los fundamentos de nuestro sis
tema legal».

Barry Toiv dijo también que 
había alguna esperanza en que

Arafat rechaza las 
ideas de Israel, 
pero anuncia que 
seguirá 
negociando

Efe-Gaza

Israel ofrece al parecer un 
tercio del desierto bíblico de 
Judea como parte del repliegue 
de Cisjordania al Gobierno de 
Yaser Arafat quien rechazó ayer 
martes esas «ideas nuevas», 
aunque seguirá negociando con 
Benjamín Netanyahu.

Se desconce cuáles son las 
condiciones del presidente 
palestino para seguir negocian
do a pesar del rechazo, pues ayer 
lunes sus portavoces amenaza
ban con cesar por completo los 
contactos si Israel no presenta
ba «nuevas ideas».

La supuesta intención de 
transferir «un tercio» del desier
to de Judea, en Cisjordania 
meridional porque no hay allí 
asentamientos judíos como en 
Cisjordania septentrional, fue 
atribuida a Netanyahu por fuen
tes que citó la radio israelí.Uno 
de los negociadores palestinos, 
Hasan Asfur, confirmó a Efe que 
tras una consulta presidida por 
Arafat, la Autoridad Nacional 
Palestina (ANP) resolvió en la 
mañana de ayer rechazar unas 
propuestas de Israel «pero se
guiremos negociando», agregó.

Según fuentes del Gobierno 
israelí, el representante de 
Netanyahu, el abogado Isaac 
Moljo, propuso en la noche del 
lunes en Tel Aviv al jefe de los 
negociadores palestinos, Saeb 
Erekat,»un tercio» del desierto 
de Judea, y también el recono
cimiento de «ciertas atribucio
nes civiles» para la ANP en ese 
territorio.

el pleno del Tribunal Supremo 
admitiese a trámite esa apela
ción durante los próximos 
meses.«Obviamente que exis
te preocupación porque haya 
personas individuales que ten
gan que presentar testimonio, 
pero nuestra principal preocu
pación se refieren a los princi
pios. Tenemos que seguir ade
lante porque, simplemente, no 
podemos permitir que esto se 
quede así», afirmó Barry Toiv.

La Casa Blanca ha intenta
do en varias ocasiones que los 
abogados de Clinton no tuvie
ran que testificar sobre el con
tenido de conversaciones priva
das con el presidente de EEUU 
que se consideran como aseso
ramiento legal confidencial.
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crecimiento de las CC.AA, en 1998, el 
sector agrícola de la región se situará en 
quinto lugar en cuanto a crecimiento

sí

Sesún el informe Hispalink, que constata una evolución desisual del sector asrícola en las diferentes resiones

La agricultura de Castilla-La 
Mancha crecerá en 1999 un 3,6%
Castilla-La Mancha sera una 
de las comunidades autóno
mas que tendrá en 1999 un 
crecimiento mayor de su sec
tor agrícola, en concreto un 
3,6%, mientras que el incre
mento previsto para este año 
será de un 2,5%. Según el 
informe Hispalink sobre el 
crecimiento de las CC.AA, 
en 1998, el sector agrícola de 
Castilla-La Mancha se situa
rá en quinto lugar en cuanto 
a crecimiento, mientras que 
en el año 1999 será la terce
ra comunidad con mayor in
cremento, y se prevé que para 
el año 2000 la agricultura de 
la región crezca un 2,7%.

Efe-Toledo

En el conjunto del país, 
Castilla y León, Cantabria y 
Murcia son las autonomías que 
tendrán en 1998 un crecimiento 
mayor del sector agrícola, en 
tanto que presentarán una evo
lución negativa respecto al año 
anterior el País Vasco, Andalu
cía, Extremadura y Canarias. 
Según el informe Hispalink so
bre el crecimiento de las CC.AA, 
patrocinado por las Cámaras de 
Comercio, el Producto Interior 
Bruto en el sector agrícola en el 
conjunto de España crecerá este 
año un 1,1 por ciento, en tanto 
que se incrementará un 2,1 en 
1999 y un 1,6 por ciento en el 
2000.

Castilla y León crecerá en

20001998 1999

Comunidades de mayor crecimiento

Castilla-León ('98)

CC.AA6^0 Canarias {'2000)

PREVISIONES POR AUTONOMÍAS

Datos en porcentaje 
sobre el PIB agrícola

Andalucía 
Aragón 
Asturias 
Baleares 
Canarias 
Cantabria 
Castilla-La Mancha 
Castilla-León 
Cataluña
C. Valenciana 
Extremadura 
Galicia 
Madrid 
Murcia 
Navarra
País Vasco 
La Rioja 
Ceuta y Melilla

(1,7
2,7
1,8

-0,5
2,6
2,9
1,1
1,7
3,9
1,8

-2,8 
2,0 
2,1

Fuente: Hispalink

Total 1,1

0,9
2,2

-0,1
0,5
6,0
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1998 un 16,3 por ciento, 
Cantabria un 5,0 por ciento y 
Murcia un 3,6 por ciento, mien
tras que presentan incrementos 
negativos el País Vasco (-4,1 por 
ciento), Andalucía (-3,5), 
Extremadura (-2,7) y Canarias (- 
2,5).

El informe constata una evo
lución desigual del sector agrí
cola en las diferentes regiones 
debido a factores climatológicos 
y a «determinadas dificultades 
planteadas por cuotas de produc
ción establecidas por la Unión 
Europea». Los autores del infor
me consideran que en Andalu
cía las previsiones de reducción 
de las tasas de crecimiento del 
sector no implican necesaria
mente una mala evolución de la 
rama agrícola en esta comuni
dad, sino que la agricultura an
daluza está registrando tasas de 
crecimiento dificilmente 
igualables.

Para 1999 Hispalink prevé un 
mayor crecimiento del sector 
agrícola en Canarias (6,9 por 
ciento). Murcia (5,0) y en 
Castilla-La Mancha (3,6), en 
tanto que no registrará variación 
alguna en Asturias y sólo crece
rá un 0,1 por ciento en Aragón y 
Cataluña. Canarias también será 
la comunidad que más crezca en 
el año 2000, con un incremento 
del 6,0 por ciento en el PIB agrí
cola, seguida de Murcia (3,9) y 
de Extremadura (2,9), frente a los 
crecimientos negativos del País 
Vasco (-2,8), Cataluña (-0,5) y 
Asturias (-0,1).

La Administración central y andaluza se dividen ante 
el nuevo reglamento de la OCM del aceite de oliva

Efeagro
Las Administraciones central 

y andaluza, así como las organi
zaciones agrarias, han acogido 
con posiciones divididas la entrada 
en vigor, ayer, del nuevo regla
mento que regulará durante los 
próximos tres años la OCM del 
aceite de oliva.

Mientras el Gobierno español 
aprobó esta reforma, que la 
ministra de Agricultura, Loyola 
de Palacio, calificó de «muy 
beneficiosa para España», la 
Junta de Andalucía le ha pedido 
al Ejecutivo central, al carecer 

de competencias para ello, que 
la impugne ante el Tribunal de 
Justicia de la UE.

Respecto a las organizaciones 
agrarias, tanto UPA como UAGA 
se oponen radicalmente al nue
vo reglamento comunitario, al 
igual que las secciones agrarias 
de UGTy de CCOO, mientras que 
ASAJA y algunas cooperativas 
consideran que la reforma apro
bada es la única posible.

Fuentes de la Junta de Anda
lucía recordaronayer que a final 
de este mes se agotará el plazo 
para que el Gobierno central res
ponda a la petición del Ejecutivo 

andaluz para que impugne el nuevo 
reglamento ante el Tribunal de 
Justicia de la UE, aunque se 
mostraron poco esperanzadas de 
que dicho recurso se formule fi
nalmente.

Preocupación

El secretario general de UPA, 
José Luis Gutiérrez, dijo a Efe 
que acoge «con gran preocupa
ción» el nuevo reglamento y 
explicó que «una vez conocidas 
por todos las repercusiones ne
gativas que va a tener esta re
forma, lo que nos preocupa aho

ra es que se modulen las ayudas».
Gutiérrez añadió que será 

necesario «dar más ayudas a los 
pequeños olivareros, imponer un 
techo a las subvenciones y mo
dularías para que el pequeño 
olivar no vaya a la ruina», y re
cordó que existen en Andalucía 
69 productores que acumulan 
ayudas de más de 4.000 millo
nes de pesetas, frente a cien mil 
pequeños olivareros cuya sub
vención es de 200.000 pesetas.

Vicente Pérez, secretario 
general de ASAJA Andalucía, 
recordó que esta organización ya 
valoróiel nuevo reglamento de la

OCM como «insatisfactorio», 
aunque matizó que supuso la 
salida posible a la negociación 
abierta por Bruselas.

Respecto a una posible mo
dulación de las ayudas comuni
tarias, matizó que primero debe 
estudiarse el funcionamiento de 
los mecanismos de intervención 
privada fijados en el nuevo re
glamento, antes de abordar cual
quier modificación en el reparto 
de las ayudas.

Juan Aguilar, secretario de 
FTT-UGT, apoyó el recurso pe
dido por la Junta de Andalucía, 
aunque duda de su efectividad..

M.C.D.
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Los vinos fueron los que más valor tuvieron, con un total de 320.901 millones

El valor de los productos con DO 
ascendió a 465.641 millones en el 97

Efeagro-Madrid

El valor económico de la 
comercialización de Vinos de 
Calidad Producidos en Región 
Determinada (VCPRD), bebidas 
espirituosas con Denominación 
y productos agroalimentarios 
con Denominaciones de Origen 
(DO) y específicas ascendió a 
465.640,7 millones de pesetas 
en 1997.

El de los vinos ascendió a 
320.901 millones de pesetas en 
1997, el 68,9 por ciento del to
tal generado por el conjunto de 
todos los productos.

Los vinos obtuvieron 203.483 
millones de pesetas de la 
comercialización de este produc
to en el mercado interior y los 
117.418 restantes de la expor
tación, según datos estadísticos 
elaborados por el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimenta
ción.

Las bebidas espirituosas pro
dujeron unos beneficios de 
86.741,7 millones de pesetas en 
este mismo periodo, el 18,6 por 
ciento del total, 465.640,7 mi
llones de pesetas.

Este producto vendió en el 
interior por valor de 71.459,8 
millones de pesetas, mientras que 
en el exterior esta cifra superó 
ligeramente los 15.000 millones.

En tercer lugar se encuentran 
los quesos, cuyo valor superó los 
10.000 millones de pesetas du
rante el ejercicio anterior, el 2t2 
por ciento del valor final, 8.209,5 
generados por la venta nacional 
y 1.268 millones de la exterior.

El turrón, a pesar de ser un 
producto que se consume durante 
la época invernal, produjo 
9.127,2 millones de pesetas, de 
las que sólo 917,5 millones co
rrespondieron al valor de la 
exportación.

Vida Sana convoca cursos para formación 
de ecoconsejeros y agricultura biológica

Efeagro

La Asociación Vida Sana 
informa de la con vocatoria de un 
curso para la formación profe
sional de ecoconsejeros en me
dio rural y de la celebración de 
un curso a distancia para la in
troducción en la agricultura bio
lógica.

El primero de ellos , organizado 
en colaboración con Eco-Conseil 
Europe y la Diputación de Bar
celona, va dirigido a licenciados 
y diplomados con formación o 
interés en el medio ambiente y a

rr

El valor económico del vino ascendió el 68 por ciento del total de las subidas.

El valor económico genera
do por las frutas supuso 8.081,9 
millones de pesetas, que se ob
tuvieron en gran parte por la 
exportación, 4.412,5 millones de 
pesetas, cuando en el interior se 
comercializó este producto por 
un total de 3.669,4 millones de 
pesetas.

Carnes frescas
Los 6.370,3 millones de pe

setas fueron producidos por 
carnes frescas, cuyo total se 
consiguió gracias a la venta na

profesionales de organismos 
públicos, empresas, organizacio
nes no gubernamentales (ONGs) 
y asociaciones ecologistas.

Diagnósticos 
medioambientales

Asociación Vida Sana expli
ca en un comunicado que las fun
ciones de los ecoconsejeros son 
realizar diagnósticos 
medioambientales de una zona 
y buscar los medios precisos para 
mejorar la gestión, actuar de 
mediadores entre las partes im

cional de este producto, porque 
sólo 16,7 millones de pesetas se 
obtuvieron con la exportación.

El mercado interior absorbió 
el total de los 6.109,6 millones 
de pesetas generados por los 
jamones, al igual que los 161,9 
millones de los encurtidos vege
tales, los 142,8 millones de las 
legumbres y los 23,3 de la miel.

Los frutos secos obtuvieron 
3.831,7 millones de pesetas y los 
espárragos 4.604,2 en el mercado 
nacional y 1.391,7 y 30,5 millo
nes de pesetas, respectivamen
te, en el exterior. 

plicadas en conflictos 
medioambientales y asesorar 
sobre esta materia.

Las clases comenzarán en 
noviembre de 1998 y finalizarán 
en junio de 1999 y serán impar
tidas en Barcelona, en la sede 
de Vida Sana.

El curso a distancia de agri
cultura biológica está ideado para 
agricultores, capataces agríco
las, jardineros, monitores am
bientales y todos aquellos inte
resados en la práctica de este tipo 
de agricultura.

Del 1 de octubre al 31 de

El aceite de oliva virgen pro
dujo 3.633 millones con la 
comercialización de este producto 
en el interior y 966 millones con 
la exportación.

Los pimientos generaron 
'618,2 millones de pesetas, 610,9 
de la venta nacional, y los tubér
culos produjeron 317,8 millones, 
de los que 310 fueron de la ven
ta en el interior, mientras que las 
salazones cárnicas obtuvieron 
113,2 millones, de los que sólo 
1,6 millones correspondieron a 
la exportación que se realizó en 
el sector. 

diciembre, el curso tratará las 
técnicas básicas, la reconversión 
de las prácticas tradicionales a 
las biológicas, la ganadería bio
lógica, energías renovables, 
bioconstrucción, la 
comercialización de los produc
tos biológicos y estudiará ade
más los sistemas agrícolas tra
dicionales.

Este curso estará formado de 
una parte teórica asistida por tu
tores y clases presenciales, que 
tendrán lugar entre los días cua
tro y ocho de diciembre del pre
sente año.

UPA dice que se 
están celebrando 
reuniones para 
recomponer la 
Mesa del Aceite

Efeagro-Granada

La Unión de Pequeños Agri
cultores (UPA) desveló ayer que 
se están celebrando reuniones 
para intentar recomponer la 
Mesa del Aceite y se mostró 
partidiaria de hacer los esfuer
zos necesarios para lograrlo.

El secretario de la UPA de 
Granada, Salvador Casasola, 
explicó en rueda de prensa que 
hoy se celebran reuniones, en 
Jaén y Madrid «para intentar 
recomponer la Mesa del Acei
te que se rompió porque ASAJ A 
defiende los intereses de los 
grandes agricultores, que están 
a salvo, y la Federación de 
Cooperativas no hace bien su 
labor, pues el 80 por ciento de 
los integrantes de esas coope
rativas son pequeños y media
nos agricultores».

La Unión de Pequeños Agri
cultores (UPA) asegura que la 
nueva OCM del aceite de oliva 
no es rentable para los peque
ños y medianos agricultores y 
sólo beneficia a los propietarios 
de grandes explotaciones, «que 
son una minoría en Andalucía».

MercaValencia 
invierte 100 
millones para 
mejorar de sus 
instalaciones

Efeagro-Valeiicia

Mercavalencia está llevan
do a cabo una serie de obras y 
mejoras en las instalaciones del 
polígono agroalimentario, por 
valor de 100 millones de pese
tas, para «dar cada vez mayor 
calidad de servicios a sus clien
tes», según fuentes de la em
presa.

El presidente de la entidad, 
teniente de alcalde y concejal 
de Mercados del Ayuntamien
to de Valencia, José Luis Juan, 
ha dicho que las obras se de
ben a la intención de seguir una 
«política de mejora continua 
de las instalaciones para dotar 
al polígono agroalimentario de 
cada vez mejores servicios».

José Luís Juan considera a 
Mercavalencia «una platafor
ma logística de distribución 
agroalimentaria que sirve de 
punto de referencia del comer
cio alimentario en nuestra co
munidad autónoma y su área 
de influencia»._

Esta circunstancia, según 
José Luis Juan, hace que ten
gan que doblar los esfuerzos en 
inversiones «para que todos 
nuestros servicios a la distribu
ción sean lo más completos y 
competitivos posible».

El polígono se encuentra en 
estos momentos inmerso en unas 
obras de reasfaltado, por importe 
de 40 millones.
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Pimentel augura 
que en un plazo de 
5 años el paro 
podría estar en la 
media europea

Efe-Madrid

El secretario general de 
Empleo, Manuel Pimentel, 
avanzó ayer que el paro descen
dió en julio y que de continuar 
la «actual tendencia, en cuatro 
o cinco años estaremos en la 
media europea».

Pimentel, pese a matizar que 
los datos sobre la evolución del 
empleo durante el mes pasado 
no son aún definitivos, asegu
ró que se redujo el desempleo 
y que «el problema del paro tiene 
solución».

En declaraciones a RTVE, el 
secretario general de Empleo 
matizó que la situación de la 
economía española es de «con
fianza» más que de euforia y que 
aunque es «difícil» solucionar 
el paro -dijo- hay que hacer un 
«esfuerzo extraordinario».

Trayectoria positiva

Pimentel añadió que el em
pleo ha tenido una trayectoria 
«muy positiva» este último año, 
tras recordar que ha caído «dos 
puntos la tasa de desempleo». 
Destacó sobre todo la evolución 
del empleo en el sector de los 
servicios y «la singularidad 
reseñable que es el desarrollo 
del empleo industrial, que en una 
sociedad moderna parecía es
tar condenado a perder peso».

Para el secretario general de 
empleo, los «cimientos» más 
importantes para acabar con el 
paro es «mantener el crecimien
to económico, el déficit contro
lado con tipos de interés bajos 
y el diálogo social».

La OCU asesura que la subida es la mayor de la historia

Acusan a Telefónica de
maquillar las tarifas

L.A SUBIDA DE LAS TARIFAS DE TELEFONICA
LLAMADAS

52.9
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117,4%
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50115

158,69 12,56%
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180 60

350 
(3 min.)

35,7
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de 3 minutos 
pasa de 5,7 ptas, 

a 11,4 ptas.

<1^ Fuente: Organización de Consumidores y Usuarios (OCU)!^' Infograffa EFE ©

Cuadro en el que aparecen las subidas que se registrarán en las llamadas telefónicas.

El Banco de 
España mantiene 
en el 4,25% el 
precio oficial del 
dinero

Efe-Madrid

El Banco de España man
tuvo hoy el precio oficial del 
dinero en el 4,25 por ciento, 
nivel en el que se encuentra 
desde el pasado 5 de mayo, 
según informó ayer la autoridad 
monetaria.

En la subasta resuelta ayer, 
el Banco de España adjudicó un 
total de 3,469 billones de pese
tas, todo lo solicitado por las 
entidades financieras.

El pasado 5 de mayo el Banco 
de España acordó rebajar el pre
cio del dinero desde el 4,25 por 
ciento, fijado el 13 de febrero, 
al 4,50 por ciento..

Efe-Madrid

La Organización de Consu
midores y Usuarios (OCU) ase
guró ayer que las nuevas subi
das de Telefónica «son las ma
yores de la historia reciente» y 
acusa a esta empresa de «ma
quillar y ocultar» unos precios 
que van a resultar «demole
dores» para el usuario.

El portavoz de la OCU, José 
María Múgica, presentó ayer en 
rueda de prensa un informe con 
el cálculo de todas las tarifas que 
van a subir y otro informe de 
las tarifas que, según sus estu
dios, también van a incremen
tarse, aunque Telefónica no haya 
dicho nada.

Según la OCU, Telefónica no 
ha informado de que el servi
cio de información nacional 
(1003) puede subir un 117,4 por 
ciento y pasaría a costar de 52,9 
pesetas a 115 pesetas para una 
duración de un minuto, que es 
«fácil de superar -afirmó su 
portavoz- porque todos sabe
mos que Telefónica mantiene 
al usuario en espera con la 
quinta de Bethoven hasta que 
le atiende». Además, cada mi
nuto o fracción más costará 50 
pesetas, agregó Múgica, quien 
señaló que también puede su
bir el servicio de información 
internacional (025) un 12,56 por

ciento (de 158,69 pesetas a 180 
pesetas) para una duración de 
un minuto y cada minuto o frac
ción más vendrá a costar 60 
pesetas.

El servicio de informacio
nes diversas (098) puede subir 
un 120,56 por ciento (de 158,69 
pesetas los 3 minutos pasa a 350 
pesetas). También las llama
das de las cabinas, según la 
ocu, podrían pasar a costar el 
doble a partir de las 10 de la 
noche (de 17,85 pesetas a 35,7 
pesetas). Además, cada perio
do de 180 segundos por enci
ma de los 3 primeros minutos 
duplicaría su precio (de 5,7 
pesetas a 11,4).

Según la OCU, Telefónica 
tiene también intención de co
brar los servicios que «se han 
anunciado hasta la saciedad» 
como gratuitos, como el con
testador automático en red. 
Estos servicios (contestador, lla
mada en espera, llamada a tres 
y desvío inmediato), según la 
ocu, pasarían a pagarse con una 
cuota de 1.000 pesetas por el 
alta y 100 pesetas por el abono 
mensual.

Por último, y según la OCU, 
Telefónica sigue siendo la com
pañía de Europa con mayor nú
mero de tarifas caras (tanto en 
hora punta como normal). 
España, afirmó Múgica, es ade
más uno de los pocos países en

los que se cobra el estableci
miento de llamada y en el que 
los usuarios de Telefónica si
guen adelantando el pago de sus 
cuotas de alquiler, cuando, lo 
lógico es que unos servicios se 
cobren una vez prestado y no 
antes.

Casos prácticos
En la rueda de prensa 

deayer, la OCU presentó dos 
facturas para demostrar, con dos 
casos prácticos, lo que supon
drán las subidas ya anunciadas 
por Telefónica y aprobadas por 
el Gobierno y que suponen un 
aumento del 16 por ciento en el 
abono mensual, entre un 11,1 y 
un 33,3 por ciento, dependien
do de la hora, en las llamadas 
metropolitanas y de un 31,57 por 
ciento en el establecimiento de 
llamada para las provinciales. 
De acuerdo con estos casos prác
ticos y reales, una familia de 
cuatro miembros que tiene las 
llamadas interprovinciales con 
Retevisión y realiza 369 llama
das durante dos meses, además■ 
de unas cuantas llamadas al 
servicio de información y a ¡ 
varios números que empiezan¡ 
por el 902 pagará a partir de■ 
ahora 12.307 pesetas, mientras 
que antes pagaba 10.275, lo que 
significa un aumento de un 19,8 
por ciento.

Las mayores 
empresas de 
distribución 
facturaron 7,2 
billones en 1997

Efe-Madrid

Las 250 mayores empresas 
españolas de distribución fac
turaron un total de 7,2 billones 
de pesetas en 1997, lo que su
pone un incremento del 10,76 
por ciento respecto al año an
terior, según un informe elabo
rado por la revista especializada 
Distribución Actualidad.Los 
cinco primeros grupos del sec
tor, El Corte Inglés, Pryca, 
Continente, Alcampo y Eroski, 
vendieron productos por valor 
de más de 3 billones, lo que 
representa el 40 por ciento del 
total.

Según la clasificación de 
1998 elaborada por esta revis
ta, El Corte Inglés sigue ocu
pando la primera posición den
tro de las empresas del sector, 
con una facturación estimada 
de 1,3 billones en el ejercicio 
1997-1998 y un crecimiento 
superior al 10 por ciento.La 
segunda posición la sigue ocu
pando Pryca, aunque este año 
descendió 1,8 por ciento su 
facturación, que ascendió a los 
528.690 millones de pesetas.

Continente ocupa la terce
ra posición en esta clasifica
ción, aunque sus cerca de me
dio billón de pesetas de factu
ración y su crecimiento del 2,27 
por ciento, le acercan a su an
tecesor y principal competidor, 
Pryca.

Por otra parte, las empresas 
de supermercados «avanzan en 
sus cifras al mismo ritmo», 
según el estudio.La empresa 
valenciana Mercadona, con 
unas ventas de 287.500 millo
nes de pesetas, se sitúa en pri
mera posición.

Las empresas que 
cotizan en Bolsa 
ampliaron su 
capital en 1,2 
billones

Efe-Madrid

Las empresas que cotizan 
en bolsa captaron 1,2 billones 
de pesetas de recursos a través 
de ampliaciones de capital en 
el primer semestre de 1998, lo 
que supone multiplicar por 
ocho el volumen de las reali
zadas en todo el ejercicio an
terior, que ascendió a 150.000 
millones. Según la revista de 
la Bolsa de Madrid, el sector 
bancario, con 763.000 millo
nes de pesetas efectivas cap
tadas, acaparó el 60 por cien
to del volumen total de las 
ampliaciones realizadas.

M.C.D.
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Las bolsas españolas cierran 
al alza y escapan de la 
tendencia europea

Las bolsas españolas lograron escapar de la tendencia 
bajista que se instaló en toda Europa y cerraron con ganancias en 
una sesión tranquila por el comienzo de las vacaciones de agosto 
y con la vista puesta en Japón, donde el Gobierno anuncio una 
posible intervención en favor del yen.

Los analistas explicaron que la caída de anteayei ’en el 
mercado de acciones español propició ayer las compras de los 
inversores que aprovecharon los bajos precios del mercado.

Así, el Ibex-35 se revalorizó 84’30 puntos, un 0’81 por 
ciento, para colocarse al cierre en 10.495’30 puntos, mientras que 
el Indice General de la Bolsa de Madrid ganó 5’88 puntos, un 0 65 
por ciento, hasta los 913’72 puntos.

GENERAL lBEX-35 lbex-35
10640

10470

10300

Mientras tanto, en Japón, foco de atención financiera por 
la crisis que atraviesa su economía, el Gobierno anunció que 
intervendrá en favor de su divisa si continúa el desplome, noticia 
que los mercados internacionales han recibido con cautela, y 
prueba de ello fue que todas las plazas europeas cerraron a la baja, 
a excepción de la española.

Los mayores descensos europeos se produjeron en la 
Bolsa de Londres, que cayó un 1 ’27 por ciento; seguida de París, 
que bajó un 1’15 por ciento; y de Francfort, un 0’04 por ciento.

En cuanto a las demás bolsas españolas, la de Barcelona 
subió un 0,52 por ciento hasta 153,11 puntos; Bilbao ganó un 0,66 
8or ciento hasta 1.419,85 puntos; y Valencia, con un ascenso del 

,54 por ciento, se colocó al cierre en 741,72 puntos.
S.D.Fl.
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A Banco Vasconia 2.300 15,00
Banco de Castilla 4,495 14,96

_ ^ Banco de Galicia 3.430 14,91

HOY DiF% ai
Grupo Fosforera 255 -5,56
Miquel y Costas 6.550 -3,68 f

E. de Viesgo 5.800 -3,33

MAYOR VOLUMEN MAYOR EFEC-Zl’TAS
__________ Vnlnmpn EfecJptas %
TEF 4.078.324 8,77 TEF 30.181.043.000 31,86
BCH 3.726.562 8,01 BBV 9.147.948.000 9,66
BBV 3.132.414 6,74 SAN 8.823.482.000 9,32
SAN 2.101.239 4,52 REP 8.633.855.000 9,12

MERCADO CONTINUO

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 
Tno. (96) - 384> 6436 de 17h. a 20h.

NOMINAL ANI'F.R. ULTIM. DIF.% VOI.UM. NOMINA!. ANTER. ULTIM. DIF.% VOI.UM. NOMINA!. ANTER. UITIM. DIF.% VOI.UM.

■bancos
Mapfre Vida 250 7.970 7.900 -0,88 9.708 Acerinox S.A. 160 3.350 3.400 1,49 121.580
Picking Pack 
Pryca

25
100

81 
2.870

80 -1,23
-0,52

594.980
60.506

Amper 300 3.790 3.730 -1,58 19.206
Argentaria 125 3.59,5 3.570 -0,70 916.782 2.855 Asturiana del Zinc 525 1.895 1.910 0,79 46.181
Banco Andalucía 125 7.9.30 9.090 14,63 671 Superdiplo, S.A. 100 3.850 4.0.50 5,19 104.489 Cía. Aux. Ferrocar.

Española del Zinc
500 5 850 5.850 2.370

Banco Atlántico 1.000 6.170 6.190 0,32 375 500 1.130 1.130 __ 2.824
Banco Bilbao-Vizcaya 90 2.860 2.920 2,10 3.132.414 ■CONSTRUCCION

Glob3l Steel 400 504 507 0,60 62.080
Banco Guipuzcoano 500 8.1.50 8.150 — 1.845 ACS 250 4.605 4.670 1,41 162.160 Indus. del Besós 200 700
Banco Herrero 500 13.680 13.680 — ______ 10 Agromán 100 1.350 1.375 1,8,5 62.125 Metal.Duro Felguera 500 1.525 1.530 0,33 26.710
Banco Pastor 500 9.1.50 9.200 0,55 23.277 Bami S.A. 310 890 880 -1,12 21.499 Nicolás Correa 200 2.550 2.525 -0,98 8.821

Cementos Portland 250 5.610 5.610 11.596Banco Popular 125 12.290 12.360 0.57 144.286 —
Nueva Montaña 500 173 175 1,16 68.965

Banco Santander 115 4.190 4.200 0,24 2.101.239 Construcciones Lain 100 418 418 — 65.617 Tubacex 85 419 421 0,48 232.792
Banco Simeón 1.000 6..590 __ __ __ Cristaleria Españ. 1.000 12.700 12.610 -0,71 1.997 Zardoya Otis 160 4.635 4.515 -2,59 27.056

Dragados 500 4.550 4.725 3,85 127.320Banco Vasconia 50 2.000 2.300 15,00 6.174
Banco Zaragozano 500 5.160 5.200 0,78 613 Filo 100 540 533 -1,30 8.743 ■AUTOMOVIL

Banco de Castilla 1.000 3.910 4.495 14,96 22.666 Financiera y Minera 500 2.740 — — — Citroen Hispania 1.000 19.340 — —
Banco de Galicia 50 2.985 3.430 14,91 5.420 Fomen. Cons. Contr. 250 7.430 7.670 3,23 18.815 Tudor 500 2.190 2.235 2,05 3.071
Banco de Valencia 500 4.540 4.595 1,21 28.317 Grupo Acciona 1.000 40.190 40.200 0,02 3.517 Volkswagen 50 14.900 14.900 — 125
Banesto 400 2.470 2.460 -0,40 22.724 Hisalba 1.000 2.010 — —
Bankinter 250 5.320 5.290 -0,56 122.728 Huarte 500 803 809 0,75 28.687 ■tRANSP. COMUNICACIONES

B. Crédito Balear 125 3.385 3.600 6,35 4.884 Inmob. Zabálburu 250 2.015 2.000 -0,74 8.183 Autopistas 500 2.175 2.230 2,53 210.971
B.Central Hispano 250 1.845 1.880 1.90 3.726.562 I.Urbis 500 2.010 2.020 0,50 14.526 Autopistas Mare Nos. 970 3.005 3.000 -0,17 80.855
Commerzbank 5 5.340 5.350 0,19 2.610 Lafarge Coppee 2,5 14.120 __ — — Estación. Subter. 500 4.140 — — —

■ELECTRICAS Metrovacesa
Obrascón

250
100

4.095
1.500

4.080
1.500

-0,37 7.316
14.676

Europistas 
Iberpistas

874
250

1.210
3.825

1.215
3.800

0.41 
-0,65

19.390
6.307

Aguas de Barcelona 500 8.500 8.590 1,06 44.775 1,76Portl. Valde rrivas 500 17.590 17.900 1.053 Radiotrónica 500 10.040 9.920 -1,20 26.772
Cantábrico 1.000 6.660 6.730 1,05 13.821 Prima Inmobiliaria 1.000 1.145 1.145 24.445 Telefónica 500 7.370 7.390 0,27 4.078.324
Eléc. R. Zaragoza 500 6.350 6.330 -0,31 12.43,5

— — —
Sotogrande S.A. 100 529 525 -0,76 73.356

Endesa 500 3.285 3.280 -0,15 1.857.839
Tíni1nnH I 000 12 600 12 600 808 ■OTROS SERVICIOS

Enhcr 1.000 3.345 3.330 -0,45 955 Uralita S.A. 400 1.960 2.015 2,81 211.095 Abengoa 167 4.760 4.740 -0,42 6.280
E. de Viesgo 1.250 6.000 5.800 -3,33 210 Valenciana Cementos 200 3.895 3.89,5 9.860 Corpor. Finan. Alba 1.000 17.800 17.970 0.96 7.193
Fecsa 1.000 1.420 1.410 -0.70 46.361

—
Vallehermoso 16,5 1.735 1.750 0,86 144.356 Dogi 100 2.700 2.790 3.33 13.398

Gas Natural SDG 500 12.160 12.450 2.38 88.438
Vidrala 1.895 1.880 -0,79 17.143 Grupo Anaya 500 6.150 6.250 1.63 11.926

Gas y Electricidad 1.000 11.380 11.470 0.79 2.130 170
Indo Intern. 1.000 8.400 8.400 ___ 2.052

Iberdrola 500 2.370 2.395 1.05 797.63,5 ■inversión MOBILIARIA Meliá Inv. 5 6.680 6.600 -1.20 4.742
Saltos del Nansa 1.500 13.500 13.500 — ______ 13 Cía. Gener. Invers. 28 130 130 — 22.819 Midesa 100 3.470 3.475 0,14 11.634
Sevillana 500 1.61.5 1.635 1.24 63.507 Cofir 400 2.055 2.100 2,19 95.913 Prosegur 100 2.150 2.150 — 119.473
Unión Elec. Fenosa 500 2.16.5 2.185 0.92 303.459 Corpor. Banesto 500 1.915 1.925 0,52 9.298 Sol Meliá 100 6.650 6.700 0,75 25.099
■alimentación Dinamia 500 2.400 2.450 2,08 3.276 Tele Pizza, S.A. 5 1.365 1.355 -0,73 701.110

Azucarera Ebro Agrie. 100 4.290 4.350 1.40 83.102
Faxtibex 1.000 9.500 9.500 — 141 V. Leonesa 510 2.350 2.355 0,21 3.069

Baron de Ley_________ 100 5.450 5.300 -2,7,5 10.035 ■papeleras Y TEXTILES ^'^sSeLgL
Bodegas Riojanas_____ 100 2.050 2.02,5 -1,22 2.6,32 Empr. Nac.Celulosas 750 2.735 2.760 0,91 32.567 DIVISAS

C<>mpra VeniaBodegas y Bebidas 250 2.040 2.040 19.896 European Paper 500 3,95 12.271— 76 79 1 Corona Danesa 22.253 22,297Campofrío S.A._______ 167 4.355 4.4,50 2,18 5.072 Iberpapel 100 2.580 2.590 0,39 13.312
1 Corona Noruega 19,911 19,951Cia.Vinícola N.Esp. 200 7.650 7.660 0,13 1.495 Sarrió 500 700 703 0,43 137.658
1 Corona Sueca 18,925 18,963El Aguila S.A.________ 500 1.365 1.390 1,83 25.975 Seda Barcelona 500 1.025 1.060 3.41 163.148

12,054 12,078Koipe______________ 500 5.950 5.910 -0.67 2.020 Sniace 500 360 361 0,28 170.917 1 Chelín Austriaco
91,693OMSA Alimentación 250 1.320 1.330 0.76 10.389 Tableros de Fibra 500 2.150 2.105 -2,09 22.718 1 Dólar Australiano 91,509

Pescanova___________ 1.000 2.575 2.535 -1.5,5 4.722 Tavex Algodonera 500 2.095 2.100 0,24 26.820 1 Dólar Canadiense 99,884 100,084
Puleva-Uniasa_______ 500 5.400 5.380 -0.37 29.783 Unipapel 500 4.510 4.500 -0,22 4.092 1 Dólar USA 151,205 - 151,507
SOS Arana 1.000 2.220 2.220 — 13.376 1 Dracma Griego 0,510 0,511
Tabacalera 100 3.270 3.350 2,45 618.372 ENERGIAS 1 Ecu 167,172 167,506
Viscofán____________ 100 7.430 7.650 2,96 39.260 Bayer_____________ 5 7.000 7.000 — 135 1 Escudo Portugal 0,829 0,830

■comercio Y
Carburos Metálicos 1.000 6.920 — — — 1 Florín Holandés 75,215 75,365
Cepsa_____________ 500 5.550 5.490 -1,08 6.327 1 Franco Belga 4,113 4,121AGF U. Fénix_______

Adolfo Domínguez
100 

.100
1.945
4.680

1.915
4.650

-1,54
-0,64

31.045
16.253

Ercros____________ 60 198 197 -0,51 117.204 1 Franco Francés 25,298 25,348
E. I. Aragonesas 1.000 1.240 1.220 -1,61 21.744 I Franco Suizo 100.870 101,072Aldeasa____________ 200 5.800 5.640 -2,76 54.760 Faes 50 2.635 2.610 -0,95 16.537 1 Libra Esterlina 246,584 247,078Azkoyen 1.000 23.800 23.800 ___ 2.189 Grupo Fosforera 1.000 270 255 -5,56 15.472 1 Libra Irlandesa 213,244 213,670Catalana Occ. 500 4.550 4.500 -1,10 44.276 Miquel y Costas 500 6.800 6.550 -3,68 3.280

Continente 1 Marco Alemán 84,813 84,983100 3.855 3.830 -0,65 244.073 Repsol S.A. 500 8.110 8.090 -0,25 1.061.330 *
Corp. Mapfre 1 Marco Finlandés 27,900 27,956250 5.450 5.540 1.65 67.018
Cortefiel 50 3.420 3.440 0.58 54.927 ■siDEROMETALURGICAS 1 Yen Japonés 1,043 1.045
Finanzauto__________ 350 2.225 2.235 0,45 888 Aceralia 1.000 1.855 1.840 -0,81 167.095 100 Liras Italianas 8,596 8,614

.2022
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Dow Jones Nikkei

8635

Nueva York
9035

6985

8935

8885

9026.24 9026.95

27^ul 26*jul 29-jul 30-jul 31-jul 3'Ago

8934,78
8914.96

8883.29

8846.73

16425

MADRID
IIOY DIF.NOMINAL

■ ALIMENTACION
Naarden I. 1.000 3.750,00 —
Pascual Hnos 250 125,00 -5,00
San Miguel 3.000 __ —
United Dutch 500 — __
■ COMERCIO Y SEGUROS
Cointra B 500 —
■ CONSTRUCCION
Ah. Familiar 1.000 2,075,00 2.00
Alcázar 500 — —

Asland Catal 500 — —
Inmb. Valenc. 500 — —

I. Del Sur 1.000 7.000,00 100,00
Max.Cent.Leisa 250 — —

Obras y S.P. 500 __ __

Vías y Const. 1.000 — __

■inversión MOBILIARIA
Bansahber 750 8.416,00 —

Banzano 500 — —

Baseibar 1.000 — —

Bolshispania 1.000 __ K —

Carmosa 500 —

Ceivasa 500 — —

Cevasa A 1.000 — —

Chafisa 1.000 — __

Fiponsa 500 7.345,00 3,00
Inverpastor 1.000 — —

Inv.Herrero 500 __ —

Inv.Val.Americ. 1.000 — —

I. Lealtad 500 524,00 —

Mobinversora 1.000 — —

Norvasa 350 4.340,00 __

Renfila 500 __ __

Rentinver 1.000 __ —

Union Europ. 1.000 13.500,00 -50,00
■ NAVEGACION Y PESCA
Fletamentos-B 1.000 940,00 —

Pescanova 1.000 __ __

Transmedit. 500 __ __
■ PAPELERAS Y TEXTILES
Pap.Navarra 1.000 — —
■ QUIMICAS Y ENERGIAS
Esp.Oxigeno 1.000 — —

Faes 500 __ __

Gassol 500 __ —

Nicas 155 — —

U.Resinera 1.000 — —

BOLSAS EXTRANJERAS
Tokio

16300

16175

16050

15925

; 5920

2B4ul 580027-jul 28-íul 304ul

Fin. Timos 5^

5890

5860

5630

27-juJ 28-jul 29-31JI 304U 314ul

5809.7

JEERRsfpjrt
5900

5860

5820

5780

5740

.SSSL

BOLSAS NACIONALES (CORROS)

780-

810

430

AMPLIACIONES DE CAPITAL

'eríodoz 3 añasINDICE GENERAL (MADRID) 
070 —--------------------------------------------------------------------------------------- ------- L __   _

MADRID (Cont.)
NOMINAL II

Prim S.A

■ MINERAS
H.Coto Corte 200 3.330.00 -20.0O
H.Vas,Leones. 500 __ __
M.Tormaleo 1.000 __ __
Pon ferrada 25 __ __
■ SIDEROMETALURGICAS
Alorasa 500 — —•
Cobra 500 __ __
Iber. Frió 1.000 __ __
Metalogenia 500 __ __
Moulinex Esp 1.000 __ __
■ AUTOMOVII.
Fasa Renault 1.000 —

■otros SERVICIOS
Inypsa 1.000 —

500

EI-INAI. NVAS. ANTGAS. ANT. UIXFCOMIIíNZO

Obl.Santand 29-ÍU1-98 30-sep-98 1 191 4.250,00 ____

-
_ , /DIVIDENDOS

CONCEPTO

1*105./ar.

Oro Manufacturado 1.549,26
Dir. 

-8,73

VALOR BRUTO NETO PAGO Plata Manufacturada 36,07 -0,22
Koxka Complementario 126,10 94,58 5/08/98 Platino 1.990,62 66,52
B.Zaragozano A cuenta 55,00 41,25 10/08/98 Paladio 2.407,97 -21,11
Catalana Oc. 22,50A cuenta 30.00 13/08/98

INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑA
Penodo IAE (Bancos) TAE (Cajas) Indic. CECA Reni. Deuda P. Míbor año
Julio 97 6,624 6,824 7,625 5.600 5,125
Agosto 97 6,989 6,687 7,750 5.552 5,211
Septiembre 97 6,463 6,580 7,625 5.410 4,990
Octubre 97 6,384 6,662 7,500 5.282 4,985
Noviembre 97 6,252 6,537 7,375 5.230 4,807
Diciembre 97 6,196 6,328 7,250 5.167 4.623
Enero 98 5,988 6,268 7,375 5.086 4.421
Febrero 98 5,879 6,099 7,125 4.947 4.325
Marzo 98 5,827 5,918 7,000 4.823 4.161
Abril 98 5,659 5,906 6,750 4.707 4.215
Mayo 98 5,603 5,817 7,000 4.613 4.220

FUTUROS IBEX-35
FECHA ANTERIOR APERIURA MAXIMO MINIMO UI.TIMO C/NEG.

21 Ago. 1998 10,496,50 10.500,00 10,600,00 10.415,00 10.500,00 19.861
18 Sep. 1998 10,532,50 10.500,00 10,632,00 10.475,00 10.549,00 235
18 Die. 1998 10,626,50 10,655,00 10.655,00 10.655,00 10.655,00 48

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
FECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULITMO C/NEG.

15 Sep. 98 110,72 — 110,89 110,70 110,89 38.123

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

iPIAZO TIPO DIF.

A un día 4.75 -0.37

A una semana 4.57 -0.05

A quince días 4.60 0,13

A un mes 4,48 0,03

\ A tres meses 4,34 —

A seis meses 4,24 _____

’ A un año 4,13 ____

4.75

4.60

id 7d 15d 1m 3m 6m 12zn

FONDOS

Beta Crecimiento

UI.TIMO DIF. FIN/97 ULTIMO DIF, FlN/97

■dinero
Safei Norteamirica 11.436,98 165,85 11.564,04

i Santander Divisa 120.062,85 791,49 117,418,89
Altas F.I.A.M.M 177.585,07 11.99 174,836,87

A.B. Dinerplus 205,604,57 14,49 202,117,23 ■ FONDTESOROS

BBV Dinero 275,702,28 64,16 270.068,63 A.C. Cuenta 190.303,52 12,80 186,599,61

BBV Monetario 12.195,55 2,57 11.965,35 A.C. Deuda 1.969,78 0,29 1,926,01

BEX-Diner 181.090,32 19,62 177.975,20 BM Fondtesoro 1.982,53 2,37 1.911,15

Bandesco Monetario 105.335,72 26,05 104.166,42 Beta Deuda Fond. 1.801,65 0.57 1,761,25

Bankpyme Fondval. 122.034,37 30,55 119.623,00 Dinermadrid-FIAMM 188.574,68 42.20 185.058,61

Beta Dinero FIAMM 211.778,96 55,00 207.469,57 Fondeuda Ahorro 21.109,83 5,23 20.695,31

Caixa Galicia Din, 134.909,48 8,61 132.515,78 Fondeuda Efectivo 205,278,53 64,43 201.380,67

Cavaldiner 222,908,35 45,36 219.254,37 Ibercaja Dinero 11 170,935,80 53,70 167.757,85

Cavaldiner Oro 139,461,62 -141,23 136.614,87 Indosuez Fondtesoro 20.828,93 -8,59 20.240,61

Cuentafondo FIAMM 207,130,61 39,55 203,642,07 ■ MIXTO RENTA FIJA
Diner BM FIAMM 208.139,17 44,78 204.280,23 Aho rrofondo 6.885,37 -16,40 5.949.46
Dineractivo 212.490,58 42,98 209,083,65 Alhambra F.I.M. 2.292.19 -7,29 2.116,15
Dinemavarra 183.599,92 12,69 180.634,51 Bandesco Divisas 15.955,34 -67,62 15.005,84
Eurovalor III 229.538,50 18,19 225.068,25 Bela Renta Plus 1.155,84 -1,53 __

Fondmadrid 226.151,76 41,39 222.272,73 Beta Valor FIM 2.802,78 -9,69 2.337,56
Fondpostal Moneta,- 260.325,52 45,66 255,959,I1 Foncaixa Mixto 28 1.114,58 -1,30 __

Fonpenedes FIAMM 1.241,21 0,10 1.220,11 Foncenhis, F.I,M. 1.722.24 -0,93 1.625,27

Ibercaja Dinero 227,569,81 52,19 223.818,29 Fondejecutivos 228.527.44-2.047,22 189.536,14

Ibercuenta 225,249,85 54,53 221,229.78 Ibercaja Renta 2.362,70 -10,73 2,137,91

Indosuez Oro 1.591.300,04 146,69 1.558,518,76 Indosuez Global 128.756,51 -173,79 122.662,81

Indosuez Tesorería 266.454,81 19,45 261,991,23 Renta 4 Internacional 1,291.53 -7,50 1,172,30

Kutxarent 208.466,64 __ 208.466,64 Santander 80/20 2.438,95 -28,04 2.135,79

Sant,Crec.Ac 1.392,99 -7,61 1.210,87
■DIVISA EXTRANJERA

Ñant fí^s Mix 1 745 88 -4,60 1,600,52
BM Dinerdivisa 1.555,26 10,12 1.497,97

Madrid Divisa FIM 1,658,56 -18,81 1.448,85 ■mixto RENTA VARIABLE

Safei Europa 12,547,26 -11,06 11.794,31 BBV Inversisn 94 1.593,76 -3,58 1.440,49

Eiirovalencia VCG

ULTIMO D1I-. FIN/97 ULTIMO DIE inN/97

22.341,84 -156,18 16.914.75 Fondpostal 2.881.29 -I.47 2.716,79

1.366,40 1,72 952,18 Fondpostal Divisas 3,266,35 -1,79 2.995,10

597,81 -4,00Eurovalor I

42.221,63 -648,31 30.797,72Fonbolsa

463,30

Fon fomento FIM 16,060,80 -67,39 14,618,89

Fonpatri monio 24.618,82 -206,51 20,923,39

Fonpenedes Mixto 1.524,19 -5,17 1,392,98

Indosuez Bolsa FIM 339.402,04-1.564,09 267.805,38

Indosuez Universal 130.648,97-1 .143,71 106.667,69

Renta 4 Bolsa 2.661,63 -22,15 1,899,38

■renta FIJA

BBV Ahorro 1.635,75 0,76 1.593,86

BBV Bono 2001 113.977,15 36.15 109,872,06

BBV Fondvalencia 18.664,75 10.79 18.053,66

BBV Renta 2.412,05 0.54 2.362,68

BBV Renta 91 1.595.16 0.17 1.562,54

BCH Mixto Acciones 2.992.49 -25,71 2,450,06

BM Dinerbolsa 1.373,76 __ 1.341,53

Bandesco Ahorro I.063,54 0,58 1.050,50

Bandesco R. Fija 1,662,75 0,95 1,611,26

Beta Renta FIM 2.371,12 0,41 2,312,17

Credipas deuda 1.738,84 -6,11 1,686,05

Cuentafondo Ahorro 2.319,49 -1,93 2,043,71

Cuentafondo Renta 1.923,65 2,30 1.854,05

C.Caial.Prev 2,572,90 0,65 2.517,10

Foncaixa 11 2.185,89 0,35 2.139,43

Foncaixa 2 2.872.24 0,45 2.822,94

Foncaixa Mixto 25 1.129,91 -2,03 —

Foncrecimiento 133.009,14 36,58 130,646,59

Fondonorte 374,88 0,79 345,48

1.331,07Fon penedes FIM

16.835,9817.245.73 6,93Fonrenta Fija FIM

1.351,14 0,84

- Fontesoreria 11.055,48 4,51 10,805,15

■ Iberahorro 2.340,29 0.72 2,292.60

Iberlion Ahorro 223.267,5 I 203.00 216.266.48

Indosuez Patrimonio 20.899,14 -70.48 18.519.91

Interes Diario BCH 1.192,69 0.07 1.175,55

Inversabadell 2.704,12 -9,34 2.419,68

.MB Fondo 3 1,936,09 1,04 1.872,53

• Renta 4 Ahorro 1,753,71 1,48 1.684,08

Rural Gijón deuda 15.337,89 -60,29 14.992,63

Santander Ahorro 2,318.77 0,54 2,285,98

Santander Futuro 2.725.47 1,06 2.658,97

Santander Patrim, 2.364.95 1.80 2.318,14

San t.Ges.Ren 1.639.43 6.27 1,567,78

■renta VARIABLE

Bandesco Renta V. 28.104.86 -204.49 20.897,67

Bela Acciones 25.045.56 -201.80 17.836,34

Cuentafondo Bolsa 1.981.35 -9.81 1.501,71

Foncaixa Bolsa 5 4.531.26 -36,55 3.372,63

Iberlion Bolsa 2.472,85 -19,10 1.829,01

Santander Spanienf 3.115,28 -43,16 2.341.19

Santander Valor 2.625,26 -49,10 2.048.59

BM Garantizado 1.519,85 0,61 1.462,97

Beta Euro Accio, 1.297,02 -19,55

Fonbolsa Euro 13,012,11 -265,97



34 Miércoles, 5 de agosto de 1998

sm
S 

rC
1^

El techo del local se desplomó encima 
del operario fallecido, que permaneció 
sepultado durante más de dos horas 
hasta que fue hallado sin vida

Siete 
desaparecidos 
tras la explosión 
de gas en una 
casa berlinesa

Efe- Berlín

Tras la explosión de gas que 
se produjo ayer, martes, en una 
casa berlinesa de cuatro pisos 
que quedó destruida por com
pleto, aún se desconoce el pa
radero de siete de los 21 inqui
linos del inmueble.

La Policía y los bomberos 
están buscando entre las ruinas 
del edificio, provistos de apa
ratos especiales y perros, para 
tratar de salvar a posibles habi
tantes que se encuentren entre 
los escombros.

Los bomberos lograron sal
var a un hombre de 33 años que 
había quedado enterrado entre 
los escombros, y otro de los 
habitantes de la casa, una mu
jer, llamó a la Policía desde un 
lugar en España para comuni
carles que estaba de vacaciones.

Varios inquilinos de la casa 
siniestrada no se encontraban en 
el inmueble a la hora de la ex
plosión y la Policía, hasta aho
ra, desconoce el paradero de 
siete vecinos de diversos pisos.

Los bomberos no descartan 
que algunos inquilinos puedan 
estar enterrados entre los cas
cotes, entre ellos un joven de 
13 años que podría encontrar
se atrapado en una de las depen
dencias del sótano del edificio, 
al que todavía no han podido 
acceder.

Rescatado el 
cadáver de un 
joven en las 
aguas de La 
Manga

Efe- Cartagena

El cadáver del joven de 19 
años que desapareció el lunes 
en aguas de La Manga del Mar 
Menor cuando se bañaba con 
su padre fue encontrado ayer a 
unos 200 metros de donde fue 
visto por última vez, informó 
un portavoz del Centro de Co
ordinación Operativa (CECOP). 
El cadáver de Miguel Angel C. 
F., vecino de Madrid, fue avis
tado por el helicóptero de la Co
munidad Autónoma engancha
do en unas rocas del fondo del 
mar y posteriormente fue 
restacado por dos buceadores 
del CECOP.

El jo ven, que veraneaba con 
su familia en La Manga del Mar 
Menor, se encontraba bañándo
se con su padre en aguas del 
Mediterráneo, cuando ambos 
comenzaron a pedir auxilio. 
Voluntarios de Protección Ci
vil consiguieron rescatar al 
padre, en tanto que el joven 
desapareció en las aguas.

Explotó en Vitoria por la acumulación de vapores de sasolina

Muere un hombre al
explotar una gasolinera
La acumulación de vapores 
de gasolina que deflagaron 
en el sótano, es la posible 
causa de la explosión ocu
rrida en la noche del lunes 
en una gasolinera de 
Vitoria, a consecuencia de 
la cual murió un trabaja
dor, según las investigacio
nes realizadas por el cuerpo 
de bomberos de la capital 
alavesa.

Efe- Vitoria

La explosión se produjo a las 
20,30 horas del lunes en el res
taurante-tienda de la gasoline
ra de Lopidana, situada en la N- 
1 dirección Madrid, en el tér
mino municipal de Vitoria, a 
unos seis kilómetros del centro 
urbano.

Las primeras investigacio
nes realizadas indican que la 
causa de la explosión fue la 
acumulación de vapores de 
gasolina en el sótano del local, 
cuyo techo se desplomó sobre 
el operario, Luis Abilio Jiménez, 
de 31 años, que resultó muerto.

La explosión se produjo 
cuando el empleado bajó al 
sótano y encendió la luz. Los 
bomberos están estudiando las 
causas de la deflagración, ya que 
tanto la instalación eléctrica 
como los interruptores eran

Encuentran el cadáver de 
un empresario en un pozo

Efe- La Jana
El cadáver del empresario 

castellonense Miguel Roig Oms 
apareció ayer en el interior de 
un pozo en el término munici
pal de la Jana, a unos treinta ki
lómetros de la población de 
Peñíscola, donde regentaba dos 
negocios y fue visto por última 
vez el pasado 22 de julio.

Según informaron ayer fuen
tes de la Subdelegación de Go
bierno en Castellón, la muerte 
del empresario, al parecer, «se 
ha producido de forma intencio
nada por las circunstancias en 
las que ha aparecido el cadáver».

Fuentes próximas al caso 
indicaron que el cadáver, que
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La explosión provocó además numerosos daños materiales. EFE

estancos (antideflagrantes).
El sótano, de unos 25 metros 

cuadrados, contenía la canali
zación eléctrica, maquinaria y 
un depósito de agua. Tras la 
explosión quedó totalmente 
destruido y desapareció todo el 
forjado del mismo. El techo del 
local se desplomó encima del 
operario, que permaneció sepul
tado más de dos horas hasta que 
fue localizado sin vida.

Otras doce personas resul
taron con heridas leves por 
contusiones, quemaduras y pi

se encontraba maniatado de pies 
y manos, ha sido encontrado a 
primera hora de la tarde por el 
propietario de una finca cerca
na al pozo a una profundidad de 
algo más de dos metros.

Al lugar se han trasladado 
efectivos de la Guardia Civil y 
de bomberos, que han tenido que 
extraér 3.000 litros de agua del 
citado pozo para poder sacar el 
cuerpo sin vida del empresario, 
operación para la que han utili
zado cerca de dos horas.

Además, la juez de guardia 
de Vinarós (Castellón) se ha 
trasladado hasta el lugar para 
presenciar el levantamiento del 
cadáver, que ha sido traslada
do al depósito municipal de 

cor de ojos, la mayoría de las 
cuales fueron dados de alta tras 
ser atendidas.

La gasolinera de Lopidana 
(Vitoria) disponía de la auto
rización desde el 14 de noviem
bre de 1990, informó ayer el de
partamento de Industria del 
Gobierno Vasco. Industria está 
elaborando un informe especí
fico sobre el accidente. El co
municado no detalla si la ga
solinera accidentada ha pasa
do pruebas de estanqueidad 
desde 1990.

Castellón donde mañana se le 
practicará la autopsia.

Miguel Roig Oms, de 45 
años, fue visto por última vez 
el mediodía del día 22 de julio, 
cuando el hombre, que regen
ta un bar y un videoclub en 
Peñíscola, le dijo a su esposa 
que iba un momento a casa y 
que en unos minutos regresa
ría al restaurante a comer. Sin 
embargo, no regresó al bar 
como tenía previsto.

Los familiares acudieron a 
la Policía Local de Peñíscola, 
que distribuyó la foto de Mi
guel Roig en los medios loca
les y pidió la colaboración de 
los ciudadanos para tratar de en
contrarle.

Detenido en 
Marbella un 
importante 
operador de la 
Mafía italiana

Efe- Roma

La detención en Marbella 
(sur de España) de Francesco 
Martello, de 50 años, anuncia
da ayer, martes, por la policía, 
deja a la mafia italiana sin uno 
de sus más importantes y hábi
les operadores empresariales y 
financieros.

Martello, sobre el que pesa
ba una orden de busca y captu
ra internacional por corrupción, 
está considerado el «ministro 
de obras públicas» del jefe 
mafioso Bernardo Pro venzano, 
para quien presumiblemente 
«amañó» subastas de adjudi
cación de obras.

Según el procedimiento de 
prisión preventiva emitido por 
la fiscalía general de Palermo 
(Sicilia) contra él, Martello se 
aprovechó del Estado italiano 
y benefició con varios millardos 
de liras -la cantidad exacta no 
ha podido establecerse- a las 
empresas de Provenzano.

Nada más dictarse la orden, 
el 3 de julio, Martello se des
plazó a la urbanización marbellí 
donde fue arrestado y en la que 
ya anteriormente había pasado 
temporadas para evadir la jus
ticia italiana.

Según fuentes de la Direc
ción Nacional Antimafia, 
Martello estaba convencido de 
que no iba a ser detenido en 
Marbella. Martello, que también 
se encargaba del reciclaje de 
parte del dinero ilícito de los ne
gocios de Pro venzano, era ade
más un elemento importante de 
conexión entre el mundo de la 
política y «Cosa Nostra».

Con el de Martello, la 
Interpol suma el tercer arresto 
importante relacionados con la 
mafia en pocos días, tras las de 
Atterritano en Lucerna y Vito 
di Maria en Caracas.

Además, en los últimos tiem
pos varios jefes de organizacio
nes mafiosas italianas han sido 
detenidos en la Costa del Sol , 
zona que se ha convertido en uno 
de los lugares predilectos del 
crimen organizado a escala in
ternacional. El pasado 24 de 
mayo, fue detenido en la loca
lidad malagueña de Fuengirola 
el capo de la mafia siciliana 
Pasquale Cuntrera, de 63 años, 
condenado por varios delitos re
lacionados con el narcotráfico 
y que se había fugado de Italia 
ese mes.

Cuntrera, considerado por la 
policía italiana como uno de los 
grandes «capos» y jefe de un 
imperio financiero amasado con 
el tráfico de droga entre Sicilia 
y Estados Unidos, también fue 
detenido mientras daba un tran
quilo paseo, aunque fue fruto 
de una operación conjunta en
tre la policía italiana y la espa
ñola.
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El río más tarso de China ha sobrepasado sus límites

Cientos de desaparecidos al 
abrirse un dique del Yangtzé

Efe- Pekín

Al menos 150 soldados y 
varios cientos de civiles se en
cuentran desaparecidos tras 
abrirse una grieta en uno de los

millones de chinos (un cuarto de 
la población) y provocado 17 mi
llones de damnificados, muchos 
de los cuales se han quedado sin 
hogar.

Los desastres naturales han 
matado a más de 2.500 personas 
y causado pérdidas que se cal
culan en unos unos 19.000 mi
llones de dólares. El nivel de aguas del Yangtzé está provocando multitud de desastres. EFE

diques del rió Yangtzé en los 
distritos de He y Pai Zhou, si
tuados en la provincia de Hubei 
(centro de China), informó ayer 
una organización humanitaria.

En un comunicado enviado 
a EFE, el Centro de Información 
de Derechos Humanos y Movi
miento Democrático en China 
señaló que la tragedia, de la que 
no se ha informado oficialmen
te, se produjo en la noche de 
pasado 1 de agosto.

«Unos 150 soldados del Ejér
cito de Liberación Popular (ELP) 
y varios cientos de ciudadanos, 
que no tuvieron tiempo de reac
cionar ante la alarma, fueron 
sepultados por las aguas del 
Yangtzé», agregó la fuente.

Dicha organización se ha 
puesto en contacto con el Hos
pital del Pueblo de la zona cu
yos empleados, agrega la fuen
te, señalaron que «es posible que 
se haya desplomado un dique del 
Yangtzé, pero que en su centro 
no se ha registrado el falleci
miento de ninguna persona».

La fuente, que basa sus da
tos en informaciones recogidas 
en el supuesto lugar de la trage
dia, añadió que el lunes por la 
tarde se pudieron rescatar los ca
dáveres de nueve soldados.

«El Gobierno ha silenciado 
esta noticia», subrayó el Centro 
de Información, en alusión a lo 
delicado que es comunicar la 
muerte de miembros del Ejérci
to, que colabora en los 
reforzamientos de los diques del 
Yangtzé, por el impacto que 
puede tener ese asunto «sensi
ble» entre el pueblo.

Portavoces del Ejército se 
limitaron a comunicar, en decla
raciones publicadas ayer por el 
Diario «Yang Cheng Daily», que 
se produjo una brecha de unos 
700 metros en el dique del 
Yangtzé anegando las citadas lo
calidades y que «más de 20.000 
personas» fueron rescatadas por 
los equipos de salvamento.

El río Yangzé, el más largo 
de China y el tercero del mundo 
tras el Amazonas y el Nilo, ha 
sobrepasado el nivel de las aguas 
considerado como peligroso por 
las autoridades, debido a las llu
vias torrenciales que golpean a 
este país desde comienzos del 
verano.

Cerca de cinco millones de 
soldados y brigadas civiles tra
bajan día y noche colocando 
sacos de arena en los diques del 
Yangtzé ante el temor de un gra
ve desbordamiento.

Estas catástrofes, agravadas 
por la influencia del fenómeno 
conocido como El Niño, han 
afectado la vida de cerca de 300
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Un cambio inexplicado de recién nacidas, 
ocurrido hace tres años en el centro médico 
de Virginia, ha dejado huérfana a Callie 
Marie, aunque la mujer que la crió está viva

0 intereambio de dos rañas de EEUU en
el hospital ''no pudo ser por acddente''

Un cambio inexplicado de recién nacidas ocurrido hace tres 
años en el centro médico de la Universidad de Virginia ha dejado 
huérfana a Callie Marie, aunque la mujer que la crió está viva.

La pareja que consideraba su hija a Callie Marie murió en un 
accidente de automóvil, pero su madre biológica sigue viva y 
cuidando a Rebecca, la niña que, en realidad, se ha quedado huérfana.

Thomas Massaro, portavoz del hospital en que las niñas na
cieron en julio de 1995, dijo ayer, lunes, que pocos minutos des
pués de su alumbramiento, se les puso a las niñas los brazaletes 
de identificación, «El cambio no puede haber ocurrido por 
accidente», dijo Massaro, aunque hasta ahora no se sabe cómo 
ocurrió.

El trueque se descubrió como resultado de la batalla legal que 
inició meses atrás Paula Johnson, madre soltera de 30 años y con 
otros tres hijos a su cargo, y que vive en una casa modesta del 
condado de Green, al oeste del estado de Virginia.

Johnson quería que su ex compañero sentimental, Carlton 
Conley, de 34 años, aumentara la pensión de 75 dólares semana
les, ordenada por el tribunal, para el mantenimiento de la niña 
Callie Marie.Conley apeló contra la reclamación de Johnson, que 
es empleada en una empresa de construcción, y la disputa llevó 
a un análisis de ADN para determinar la paternidad de la niña.

El análisis demostró que Conley no era el padre de Callie Marie, 
y Johnson se sometió a un examen similar que, el 3 de julio, tam
bién confirmó que la niña no era su hija.

Mientras el hospital revisaba los registros para comprobar qué 
otros partos ocurrieron en la misma fecha del nacimiento de Callie 
Marie, el 4 de julio fallecieron siete personas en un accidente de 
automóvil en ese estado.

Entre los fallecidos estaban Kevin Chittum y Whitney Rogers, 
a quienes se les practicó exámenes de ADN que les identificaron 
como los padres de Callie Marie.En julio de 1995, Whitney había 
dado a luz una niña, a la que bautizaron Rebecca.Los Chittum 
dejaron huérfana a su hija Lindsey, de 1 año, y su custodia, así 
como la de Rebecca, ya ha sido motivo de otra disputa entre los 
padres de Kevin, y los de Whitney, que están divorciados.

Paula Johnson dijo al diario «USA Today» que ella no quiere 
quitar a esa familia a su verdadera hija, pero tampoco abandonará 
a Callie Marie, la niña que ha criado como suya. Efe
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Archivado el 
proceso de Ernst 
de Hannover a 
cambio de una 
multa

El proceso contra el prín
cipe Ernst de Hannover por 
haber golpeado con un paraguas 
a un cámara de televisión fue 
archivado a cambio del pago 
de una multa de 51.400 dóla
res, que serán destinados a una 
institución benéfica, informó 
ayer martes la fiscalía de 
Hannover.La fiscalía consideró 
que el príncipe y su novia Ca
rolina de Monaco fueron per
seguidos por reporteros, y que 
había reaccionado con nervio
sismo al encontrarse con otro 
en la puerta de su casa.

El cámara, que a pesar de 
que la causa ha sido archivada 
puede exigir una indemniza
ción , tuvo que ser operado por 
las lesiones que le infringió el 
príncipe.Efe

Las columnas de la Plaza de 
San Pedro se limpiarán con 
100 toneladas de jabón

Las 284 columnas de la Plaza de San Pedro de Roma serán 
limpiadas antes del Jubileo del año 2000 con un centenar de 
toncadas de detergente especial, informó ayer, martes, el Va
ticano Los expertos en restauración de la Santa Sede expli
caron, al presentar la operación, que la limpieza empezará 
dentro de unos días, durará cuatro meses y será realizada por 
la empresa alemana Kaercher.

Durante esos meses, ocho personas estarán dedicadas a la 
limpieza de la «columnata» que rodea San Pedro, construida 
por el escultor por antonomasia del barroco italiano, Gianlorenzo 
Bernini, en la segunda mitad del siglo XVIL

Las columnas de San Pedro, realizadas en travertino, la 
piedra típica de Roma parecida al mármol, necesitan una lim
pieza a causa de los gases de los vehículos y la contaminación 
que a lo largo de decenios las han ennegrecido, subrayaron 
los restauradores del Vaticano.

«También tendremos que borrar algunas pintadas», aña
dió el director de la Kaercher, Eugenio Cagna, y todo costará 
unos 58.000 dólares, según fuentes oficiosas.

La limpieza se llevará a cabo mediante una técnica espe
cial de «hidroarenado suave» y las columnas se lavarán con 
pistolas de agua y detergentes especiales que quitarán la suciedad 
sin dañar el travertino y el medio ambiente.Efe
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”Los 98 ibéricos y el mar” 
se inauguró ayer en la Expo

La segunda exposición tem
poral del Pabellón de España en 
la Exposición Mundial de Lis
boa sobre «Los 98 ibéricos y el 
mar» abrió ayer al público, tras 
la semana empleada en el des
montaje de la anterior muestra 
y la instalación de su sucesora.

En la inauguración, además 
del comisario del pabellón, Luis 
Miguel Enciso, y el coordinador 
de la exposición, el catedrático 
de Historia del Arte Valeriano 
Bozal, participó también el pre
sidente de la Junta de Andalu
cía, Manuel Chaves, aprove
chando su estancia en Lisboa con 
motivo de la semana de esta 
autonomía en la Expo’98.

Enciso destacó la concepción 
de la exposición, «diseñada con 
particular inteligencia, origina
lidad y cuidado por Bozal», y su 
importancia como muestra de la 
diversidad con que los grandes 
pintores españoles de fin de si
glo, «acusaron en su pintura las 
grandes cuestiones que preocu
paban al país».

El comisario resaltó la pre
sencia en la muestra de artistas 
tanto del centro como de la pe
riferia de la península ibérica que 
abordaron problemas de la épo
ca como el de «la identidad na
cional y las regionales, el brote 
de los nacionalismos o la mo
dernización estética y cultural».

Muchos de los visitantes que 
acudieron ayer al pabellón de Es
paña elogiaron la nueva expo

sición, para la que la sala que la 
alberga se pintó en un tono más 
claro que le confiere mayor am
plitud.

El cuadro «La mujer en azul», 
de Picasso, fue uno de los que 
despertó mayor admiración ,junto

a otras obras como la «Celesti
na», de Zuloága; «En la terraza», 
de Guiard y Larrauri; «Puerto de 
Barcelona», de Meifren y Roig; 
o las dos grandes pinturas de 
Alfonso Rodríguez Castelao so
bre la emigración gallega.Efe

PLAZA DE TOROS DE

CIUDAD REAL
Empresa CANOREA PAGES, S.L.

GRAN FERIA TAURINA con motivo ele su 
Feria y Fiestas ele Agosto ele I998

5 MAGNIFICOS ESPECTACULOS TAURINOS, 5

LUNES 17 DE AGOSTO - 7 de la tarde MARTES 18 DE AGOSTO - 7 de la tarde

Los arqueólogos 
hallan en Irlanda 
una tumba más 
antigua que las 
pirámides

Una tumba hallada en un 
antiguo cementerio de piedra en 
la República de Irlanda es más 
antigua que las pirámides de 
Egipto, informaron ayer, mar
tes, un grupo de arqueólogos.

Un cementerio de hace 
6.000 años

El cementerio megalítico data 
de hace aproximadamente 6.000 
años y está localizado en la lo
calidad de Carrowmore, en el 
condado de Sligo (noroeste de 
Irlanda).

El descubrimiento de la tum
ba es tanto más importante para 
los arqueólogos porque un gran 
número de sarcófagos similares 
en el mismo emplazamiento 
sufrieron daños el siglo pasado 
causados por ladrones de tum
bas y exploradores aficionados.

E1 grupo de expertos respon
sables del hallazgo han abierto 
una página en Internet con más 
detalles sobre el evento para que 
accedan a ella los aficionados a 
la arqueología.Efe

ENORME NOVILLADA CON PICADORES
6 Novillos-Toros de VICTOR Y MARIN (Pinos Bojosj DE FERNANUBALLERO 

Para los espadas 

JORGE FUENTES 
REINA RINCON 
JAIME CASTELLANOS

MONUMENTAL CORRIDA DE TOROS 
6 Bravos Toros de DJJOAO MOURA, DE PORTAU^GRE 

Poro los espocios 

JUAN MORA 
JESULIN DE UBRIQUE 
ANIBAL RUIZ

MIERCOLES 19 DE AGOSTO • 7 de la tarde
SENSACIONAL CORRIDA DE TOROS 
6 Bravos Toros de HROS. de JOSE LUIS OSBORNE, DE SEVILLA 

Para los espadas 

JOSEMIGUHMOJOSELITO 
PUERTO

JOSE TOMAS
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JUEVES 20 DE AGOSTO - 7 de la farde
MAGNIFICA CORRIDA DE TOROS 
6 Toros de HROS. de SALVADOR GUARDIOLA FANTONI, de SEVILLA 

Para los espadas ^

EMILIO MUÑOZ 
MANUEL CABALLERO 
PEPIN LIRIA

VIERNES 21 DE AGOSTO - 9 de la noche (fuera de abono)

Cómico' Tourlno^ Zl/luslcoC EL TORONTO V SUS ENANITOS FORCADOS
ABONO CON EL 20% DE DESCUENTO
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La Rema Madre de Inglaterra cumple 98 años
Numerosos británicos procedentes de diversos lugares del 

Reino Unido se dieron cita ayer, martes, en el centro de Lon
dres para saludar a la Reina Madre, la "abuela más querida del. 
país", que ayer, cumplió 98 años.

Unas cuarenta personas pasaron toda la noche ante Clarence 
House, la residencia oficial londinense de la Reina Madre, y 
otras muchas llegaron a lo largo de la mañana para ver a la madre 
de la reina Isabel II de Inglaterra cuando salió a la puerta para 
saludar a sus compatriotas en un día soleado en esta capital.

Con un vestido amarillo pálido y pamela del mismo color, 
la Reina Madre apareció ante el público que la esperaba, mien
tras la banda de la Guardia de Gales desfiló ante Clarence House 
al son del Cumpleaños Feliz. También hubo una salva de caño
nazos en el cercano Hyde Park y en la Torre de Londres.

Varios niños se acercaron a la Reina Madre para entregarle 
ramos de flores y tarjetas de cumpleaños.

La madre de la soberana estuvo acompañada por el príncipe 
Carlos y los dos hijos de éste, los príncipes Guillermo, de 16 
años, y Enrique, de 14, y el duque de York.

Tras las celebraciones de su cumpleaños, la madre de la reina 
Isabel II viajará al castillo de Balmoral (Escocia), donde pasa
rá las vacaciones de verano junto al resto de Familia Real.

Por su parte, el príncipe de Gales y sus hijos viajarán a Gre
cia para embarcar en el lujoso yate Alexander, propietario del 
millonario John Latsis, y navegar por las islas griegas antes de 
desplazarse a Balmoral.

Pese a su avanzada edad, la Reina Madre disfruta de buena 
salud. Efe

Cindy Crawford descarta 
trabajar en cine, de momento

Cindy Crawford, afirmó 
ayer en Santiago de Chile que 
por ahora no tiene en mente 
ningún proyecto cinematográ
fico, debido a que está dedi
cada a otros temas. "Ahora 
si me presentan algún proyecto 
novedoso que me agrade, 
podría decir que sí", dijola "top 
model", que viajó a Chile con
tratada para apoyar el lanza
miento de una campaña gu
bernamental y para actuar en 
un canal de la televisión chi
lena.

La modelo, encabezó ayer 
el lanzamiento de la campaña 
dirigida a los conductores: 
"Haga click con su cinturón 
de seguridad". Efe
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Julio Iglesias pasa unos 
días de vacaciones en 
Zagreb

"Mónica 
Lewinsky", el 
nombre de una 
habitación

Monica Lewinsky es el 
nombre que eligieron los pro
pietarios de "El Edén", un ele
gante motel de Montevideo, 
para bautizar la habitación de 
lujo del local, que será inau
gurada en los próximos días.

Los empresarios decidie
ron aprovechar la popularidad 
de la ex becaria de la Casa 
Blanca, que deberá declarar 
próximamente ante la justicia 
estadounidense sobre sus pre
suntas relaciones sexuales con 
el presidente Bill Clinton, para 
promocionar el motel.Efe

Julio Iglesias ha pasado este último fin de semana en el 
archipiélago de Brijuni, en el Adriático, en compañía del pre
sidente de Croacia, Franjo Tudjman, y del futbolista interna
cional croata Davor Suker, jugador del Real Madrid español.

El diario "Jutamji list" de Zagreb, informó ayer que Tudjman, 
Iglesias Y Suker viajaron anoche en helicóptero desde Brijuni 
a Umag, en la península adriática de Istria, para asistir a las 
finales del torneo de tenis "Croatia Open".

Según el rotativo, el cantante español, que hace dos días 
ofreció un concierto en Pula (península de Istria), visitó el domingo 
junto con Suker el famoso puerto croata de Dubrovnik, para 
ver si le gusta como destino de sus próximas vacaciones con 
su compañera Miranda Rijnsbutrger. La información parece 
desmentir los rumores según los cuales Tudjman habría su
frido hace unos días un ataque al corazón que obligó a tras
ladarlo de emergencia a un hospital en Zagreb. Efe
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HORIZONTALES.- 1: Sufrirían. Preposición inseparable.- 2: Devasta. Natural de 
cierta región de Alemania.- 3: Espacio comprendido entre los triglifos en el friso 
dórico (PI).- 4: Machacola. Vocales.- 5: Nombre de consonante. Nombre de 
mujer. Ola.- 6: Desgastes, deterioros. Compositor austríaco.- 7: Preposición 
inseparable. Percibirse.- 8: Conjunto de huesos de las extremidades posteriores. 
Cabo español.- 9: Al revés, poesía. Uní de cierta forma. Pronombre personal.- 
10: Entrega. Ponzoña.- 11: Moderado, circunspecto.

VERTICALES.- 1: Dios griego. Afligido.- 2: Del verbo ser. Tropa, hueste.- 3: Al 
revés, dios egipcio. Distinto, diferente.- 4: Distanciases. Del verbo ir.- 5: Roedor. 
Fricciones.- 6: Ondas. Al revés, artículo.- 7: Equis. Matrícula de coche españo
la. Ente.- 8: Al revés, adverbio. Ocasiona.- 9: Rimara. Al revés, nota musical.- 10: 
Al revés, matrícula de coche española. Hosco, severo.- 11: Pronombre personal. 
Adecentase.

ROROSCOPPI

NUMERICO fe

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmenle, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

SPVTU = 19
QZRXQ = 32
RXUQR = 24
UYQPT = 21
XZSRU = 23
22 24 25 20 28 = 119
Letras clave P = 0; S = 1

S 
D 
N 
L 
i 
N 
0 
B
S 
F 
D 
E 
P 
P

E 0 F NAR G 
E LTIBE R 
A D ADERU 
ANABELA 
M I LINA T 
EOGUA R D 
RR 0 A C T I 
ERDI HL X 
I O 0 C 1 A D 
RANELA R 
1 O NPOP E 
N <7 A M FR X 
A RCELX X 
AP X W0 K A

0 
T 
G 
C 
1 
R 
N 
0 
M 
U 
L 
C 
T 
Q

NITAL0 
I 0 K AW 0 
ARW0 Ñ A 
AL X 0 T A 
SUY 0 W I 
ABG I 0 M 
0 1 KA R 0 
CETAC E 
I 0 JAM B 
B I C 0 N D 
I ND0 Ñ A 
AT 0 Ñ0 S 
AJEN0 L 
U 0 N I T A

Buscar 10 
tejidos

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leidas del 1 al 
18, se formará el nombre de un famoso pintor fla
menco.

1: Vuelve a leer.- 2: Agoré.- 3: Consuma.- 4: Urja, apre
mie.- 5: Eluda.- 6: Dé vueltas por el suelo.- 7: Gana.- 8: 
Notifique.- 9: Agua helada.- 10: Preposición.- 11: Radia, 
televisa.- 12: Congrega.- 13: Blanco, en inglés.- 14: 
Pase al inerior.- 15: Jehová.- 16: Duplo, duplicado.- 17: 
Reclama, requiere.- 18: Alimenta.

Vocal: E

ARIES. Se sentirá en excelente 
forma física. Hoy avanzará notable
mente en su trabajo doméstico. 
Jomada tranquila desde el punto de 
vista afectivo
TAURO. Salud regular. Si aún no ha 
puesto en práctica sus ideas, ahora 
es el momento de hacerlo. Los capri
chos de su pareja le pondrán nervio
so
GÉMINIS. Continúa resfriado. No 
niegue su ayuda a un compañero 
que le necesita.Todo seguirá muy 
bien hoy en lo relacionado con el 
amor
CÁNCER. Salud bastante buena. 
Su don de gentes le permitirá supe
rar un obstáculo social. Muéstrese 
más enamorado; su pareja no es adi
vina
LEO. Salud buena. Esfuér-cese al 
máximo para recuperar el tiempo 
perdido. Problemas familiares que 
se solucionarán si se sientan todos a 
dialogar
VIRGO. Su salud empeorará ligera
mente. Oportunidad de excursión 
que no debe desaprovechar. No es 
un buen mo-mento para aventuras 
amorosas

LIBRA. Mejoría de su salud. 
Imprevisto al que tendrá que hacer 
frente, pero que no le causará graves 
trastornos. Normalidad en el amor

ESCORPIO. Salud buena. Se perfi
lan cambios ventajosos para usted 
relacionados con su tiempo libre. 
Dia de mal humor en lo relacionado 
con el amor
SAGITARIO. Salud regular. En el 
campo de las relaciones humanas, 
sabrá salir airoso de una situación 
delicada. La persona amada le nece
sita
CAPRICORNIO. Salud regular. En 
el campo de las relaciones humanas, 
sabrá salir airoso de una situación 
delicada. La persona amada le nece
sita
ACUARIO. Salud buena. 
Aproveche la jornada para rematar 
asuntos pendientes del hogar. La 
persona amada hallará en usted 
nuevos atractivos
PISCIS. Salud bastante buena. 
Debería ayudar un poco más en las 
tareas del hogar. Fiesta agradable 
en compañía de gente divertida

SOLUCIONES
aseasv 
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El Madrid continúa con los 
entrenamientos en la Ciudad 
Deportiva de cara a los compromisos 
de pretemporada que se avecinan

El joven jurador, que procede del Atalanta, firmó para los próximos 5 años

El uruguayo Magallanes entrenó 
por primera vez con el Madrid
El delantero uruguayo Fe
derico Magallanes se entre
nó ayer por la mañana con 
sus nuevos compañeros tras 
llegar procedente del 
Atalanta italiano y firmar 
por el Real Madrid por los 
próximos cinco años.

Efe- Madrid

Magallanes se ejercitó al 
mismo ritmo que el resto de sus 
compañeros y sin una presenta
ción oficial, compareció ante los 
medios de comunicación en la 
sala de prensa de la Ciudad 
Deportiva, en donde demostró 
un carácter reservado al respon
der a las preguntas de forma 
escueta.

El delantero uruguayo, que 
se formó en la cantera del 
Peñarol, se mostró orgulloso de 
llegar al Real Madrid: «es uno 
de los mejores equipos del mun
do. En Europa hoy por hoy es el 
mejor y en el mundo tiene mu
cha historia», y prometió traba
jo para estar a tope y poder ju
gar en el equipo blanco.

«Vengo a formar parte de la 
plantilla. Tengo que trabajar para 
ponerme al cien por cien y des
pués, si tengo la posibilidad de 
jugar, mejor, pero lo importan
te es ganar experiencia y estar 
bien con tus compañeros» co
mentó.

Magallanes alabó a los juga
dores madridistas, a los que 
calificó como «un muy buen 
grupo», lo que lleva según el 
delantero uruguayo a lograr 
grandes objetivos.

Hiddink tuvo por primera vez a sus órdenes a Magallanes. EFE

Respecto a su nuevo entre
nador el holandés Guus Hiddink 
Magallanes reconoció que ha 
sido bien acogido aunque el 
mister confesó que no le cono

cía y que no ha solicitado su 
fichaje.

Destacó el cambio que ha 
notado en los entrenamientos de 
su nuevo equipo respecto a su

anterior club, el Atalanta. «Aquí 
se trabaja totalmente distinto, se 
trabaja mucho con la pelota 
mientras que en Italia se traba
ja más la parte física», dijo.

Juan Onieva 
confírma una 
oferta recibida 
Del Arsenal por 
Clarence Seedorf

Efe- Santander

El vicepresidente del Real 
Madrid, Juan Onieva, confirmó 
ayer que su club conoce el posi
ble interés del Arsenal por 
Clarence Seedorf, aunque pre
cisó que la oferta por el 
centrocampista holandés ha lle
gado a través de intermediarios, 
no mediante una propuesta ofi
cial del club inglés.

«Hemos recibido alguna in
dicación a través de un interme
diario, pero hasta donde yo co
nozco no existe ninguna propues
ta oficial del Arsenal», comen
tó a Efe Onieva, quien aseguró 
que el Real Madrid no desea 
desprenderse de Seedorf.

Según se ha publicado, el 
campeón de la Liga inglesa es
taría dispuesto a pagar al Real 
Madrid 3.000 millones de pese
tas por Clarence Seedorf, al que 
se le atribuyen desavenencias 
con su nuevo entrenador, el ex 
seleccionador holandés Guus 
Hiddink.

El vicepresidente madridista, 
también se refirió a la situación 
en la que se encuentran los her
manos Frank y Ronald de Boer 
tras haber perdido el arbitraje con 
el que pretendían forzar su sali
da del Ajax.

«Desde el principo el Real 
Madrid ha mantenido que res
petaría los contratos de los her
manos De Boer y que cualquier 
negociación la llevaría con el 
Ajax, si en su momento se plan
teara. No hemos sido nosotros 
los que hemos intentado inter
ferir en la relación laboral entre 
los De Boer y el Ajax», agregó 
Onieva, en alusión a los inten
tos del FC Barcelona por con
tratar a esos dos jugadores.

El directivo añadió que los 
De Boer «son jugadores que, en 
este momento, el Real Madrid 
no contempla».

Rivaldo, el ultimo en llegar 
a la pretemporada "culé"

Efe- Manchester

El internacional brasileño 
Vitor Borba ‘Rivaldo’ se con
virtió ayer en el último jugador 
en incorporarse a los entrena
mientos de pretemporada del 
Barcelona.

Rivaldo, que llegó la noche 
del lunes a Manchester, partici
pó ayer en la sesión preparato
ria dirigida por Louis van Gaal 
y conoció a los dos únicos juga
dores barcelonistas que no mi
litaban la pasada temporada en 
las filas del equipo catalán: 
Phillipe Cocu y Boudewijn

Zenden.
De este modo. Van Gaal ha 

completado el grupo de jugado
res que integran la concentra
ción del Barcelona en Inglate
rra y únicamente está pendien
te de que se resuelvan las nego
ciaciones que mantienen con el 
Ajax de Amsterdam los herma
nos Ronald y Frank de Boer ante 
la imposibilidad de incorporar
los próximamente.

Rivaldo se entrenó ayer a las 
órdenes de Louis van Gaal y su 
presencia permite al técnico 
afrontar sin ausencias los ensa
yos tácticos con vistas al inicio 
de la temporada 1998-99.

Schurrer firmó por cinco 
años con el Deportivo

Efe- A Coruña

El futbolista argentino 
Gabriel Schurrer firmó la noche 
del lunes un contrato por cinco 
temporadas con el Deportivo de 
La Coruña, en el que se estable
ce una cláusula de rescisión de 
10.000 millones de pesetas.

Schurrer, que procede del 
Racing de Santander, ultimó en 
una reunión con el presidente del 
Deportivo, Augusto César 
Lendoiro, los flecos pendientes 
para la formalización de su con
trato, tras haberse puesto de 
acuerdo los dos clubes.

Aunque fuentes deportivistas 
no confirmaron la cifra, parece 
que el montante de la operación 
asciende a 600 millones de pe
setas.

El nuevo defensa central del 
Deportivo se integró en la dis
ciplinado la plantilla que dirige 
Javier Irureta en la jornada de 
ayer, aunque dispondrá de un 
permiso para resolver cuestio
nes personales en Santander.

Schurrer y Deportivo parecen 
estar de acuerdo en la necesidad 
de que el futbolista argentino 
formalice cuanto antes los trá
mites para obtener la nacionali
dad española. Gabi Schurrer.
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El Valencia 
espera 
rentabilizar el gol 
de la ida para 
pasar a la fínal

Efe- Valencia

El Valencia se enfrenta hoy 
en Mestalla, a las 21.30 horas, 
al Espanyol en el partido de vuel
ta de las semifinales de la Copa 
Intertoto, en el que intentará 
hacer valer la renta de un gol 
obtenida en el encuentro de ida 
para alcanzar una de las tres 
finales de este torneo europeo.

Para este partido, Claudio 
Ranieri, entrenador 
valencianista, podría decidirse 
a alinear a tres jugadores en el 
ataque del equipo tras la recu
peración del delantero italiano 
Cristiano Lucarelli, quien pa
decía una distensión en la pier
na derecha que se produjo du
rante el partido ida de la ante
rior ronda.

Una de las novedades que 
presentará el equipo respecto a 
la ida será la presencia del de
fensa sueco Joachim Bjorklund, 
que podría volver al eje de la 
zaga valencianista tras recupe
rarse del golpe recibido en la 
cabeza durante el partido de 
vuelta de la anterior eliminato
ria ante el Shinnik Yaroslave.

La otra gran novedad será la 
presencia de Lucarelli, lo que 
provocará la salida de la línea 
medular’ de Javier Farinós, 
mientras que Milla y Soria se 
disputarán una plaza que se 
decidirá según el sistema de 
juego que emplee Ranieri.

Alineaciones probables; 
Valencia: Cañizares, Roche, 
Bjorklund, Soria, Angioma, 
Mendieta, Schwarz, Carboni, 
Claudio López, Angulo y 
Lucarelli.

Espanyol: Argensó; 
Macanás, Milosevic, Soldevilla, 
Capdevila; De Lucas, Sergio, 
Alex Fernández, Torrecilla; 
Tamudo y Manuel Serrano.

Flores: "Mi fé en 
el equipo permite 
creer en la 
victoria"

Efe-Barcelona

El entrenador del Espanyol, 
Paco Flores, aseguró que tiene 
plena fe en su equipo y en las 
posibilidades de éste, con mo
tivo del partido de ida de la 
semifinal de la Copa Intertoto, 
y que esta esperanza en su jó
venes futbolistas le permite 
pensar que el conjunto catalán 
disputará una de las tres fina
les de este torneo.

lEl entrenador del Espanyol 
está convencido de las posibi
lidades de su equipo, después 
del juego desplegado en las dos 
eliminatorias anteriores y, es
pecialmente, tras lo presencia
do en el encuentro de ida hace 
seis días en Montjuic, donde el 
conjunto barcelonés cuajó un 
excelente partido.

Juninho (2], Mena y José Mari, los goleadores rojiblancos

El Atlético de Sacchi
golea al Chelsea inglés

Efe- Ariihem

El Atlético de Madrid ganó 
ayer por 4-0 al Chelsea inglés, 
actual campeón de la Recopa, 
en el primer partido del torneo 
cuadrangular de Arnhem, en el 
que también participa el 
Flamengo brasileño y el equi
po local, el Vitesse.

El conjunto que dirige Arrigo 
Sacchi aprobó con buena nota 
su primer compromiso impor
tante en la pretemporada gra
cias a los dos goles de Juninho 
(m.43 y m.45) y los tantos con
seguidos por Mena (m.72) y José 
Mari (m.94), ante los 5.800 es
pectadores presentes en el es
tadio Gelderland de Arnheim.

Sacchi presentó un once ini
cial formado por Molina; 
Aguilera, Torrisi, Santi, Sere
na; Jugovic, Roberto, Njegus; 
Correa, José Mari y Juninho. El 
técnico italiano realizó cuatro 
cambios en la segunda parte en 
la que Mena salió por Roberto, 
Bejbl por Njegus, Lardín por 
Correa y Juan Carlos Valerón 
por Juninho.

Los rojiblancos, que hoy ju
garán la final del cuadrangular, 
a las 20.45, contra el vencedor 
del otro enfrentamiento entre el 
Vitesse Arnhem y el Flamengo 
brasileño, que llegó’a Holanda 
con Romario, realizaron un 
juego muy serio con una defensa 
muy segura donde destacó el 
italiano Stefano Torrisi.

Mención aparte merece la

El "EuroCelta" hizo ayer su 
presentación ante su afición

Efe- Vigo

El Real Club Celta de Vigo, 
que la próxima temporada par
ticipará en la Copa de la UEFA 
tras su primera incursión en com
peticiones europeas en la 1971- 
72, presentó anoche a la totali
dad de sus plantillas en un acto 
que se desarrolló en el estadio 
de Balaidos.

En las gradas del estadio 
presenciaron el acto unos seis 
mil aficionados que aplaudieron 
las intervenciones del presidente, 
del entrenador y del capitán.

Un equipo de infantiles, dos 
de cadetes, otros dos de juveni
les, uno de Tercera División y 
la plantilla profesional del pri
mer equipo se concentraron en 
el rectángulo de Balaidos y die
ron el primer saludo oficial a los 
aficionados.

En la primera plantilla son 
novedades para la temporada 
1998-99 el entrenador Víctor

;-4^í

Aguilera pugna con Zoia por un balón. EFE

actuación del brasileño Oswaldo 
Giroldo Juninho, jugador que 
interesa al Aston Vila inglés, 
aunque el propio centrocampista 
declaró que no considera "que 
sea el momento oportuno para 
volver a la Premier League", y 
Arrigo Sacchi descartó también 
su marcha, aunque dijo desco
nocer la oferta del club británi
co.

El equipo inglés, rival del 
Real Madrid en la Supercopa de 
Europa el próximo 28 de agos
to en Mónaco, presentó una cara 
muy distinta a la de la pasada 
temporada y tan sólo en un par

Fernández y cinco jugadores: 
Fran Caínzos, procedente de CD 
Ourense; Fernando Cáceres 
(Valencia), Claude Mekelelé 
(Olúmpique de Marsella), To
más (Spórting de Gijón) y José 
Manuel Pinto (Betis).

Valeri Karpin y Oskar Va
les, que la pasada temporada 
jugaron como cedidos por Va
lencia y Athletic de Bilbao, res
pectivamente, fueron compra
dos por el Celta y también pue
den considerarse como nuevas 
incorporaciones, si bien en el caso 
de Vales el Athletic tiene una 
opción de recompra.

El portero Roberto, proceden
te de las categorías inferiores, 
ha sido llamado por Víctor 
Fernández para participar en la 
pretemporada con el primer 
equipo. Tiene un contrato 
semiprofesioinal y es probable 
que actúe en el equipo de Ter
cera División.

Son bajas con respecto a la 
última temporada Patxi Salinas, 

de acciones, cerca de la conclu
sión del encuentro, logró inquie
tar a José Franciso Molina.

Gianluca Vialli, el técnico 
del Chelsea, alineó desde el 
principio a Albert Ferrer, ex 
jugador del Fútbol Club Barce
lona, y al uruguayo Gustavo 
Poyet, antiguo componente de 
la plantilla del Zaragoza, junto 
a hombres tan importantes como 
Zoia, Flo y Di Matteo.

La nota negativa del parti
do fue la expulsión con tarjeta 
roja directa de Carlos Aguilera 
y Dennis Wise, tras protagoni
zar un enfrentamiento.

que se retira del fútbol activo y 
pasa a desempeñar labores téc
nicas en el club vigués; Ratkovic, 
que firmó por el Sevilla; Carlos, 
que lo hizo con el Chaves por
tugués; Moisés, que fue traspaso 
al Villarreal; Ito, que se fue al 
Betis; Diezma, al Numancia; 
Belenguer, al Extremadura; 
Dacosta, al Hércules, con op
ción de compra, y Dutuel, por 
quién el club vigués tenía el 
derecho a ejercitar una cláusu
la para la renovación automáti
ca y al que se le concedió la 
libertad.

El capítulo de bajas se com- , 
pleta con la cesión al Numancia 
del internacional sub-18 Pablo 
Couñago.

La pretemporada la inició el 
Celta el pasado 14 de julio.

Hizo una concentración de 
trece días en la localidad lucense 
de Sarria y lleva disputados tres 
partidos amistosos, que se sal
daron con victorias y un empa
te.

Denilson dice 
que no ha venido 
al Betis a 
re'!Solver todos 
los problemas

Efe-Sevílla

El brasileño Denilson de 
Oliveira afirmó ayer que es 
consciente de la responsabili
dad que tiene en su nuevo equi
po, al haberse convertido su 
fichaje, por unos 5.300 millo
nes, en el más caro del mundo 
hasta ahora, aunque advirtió que 
no ha venido "a resolver todos 
los problemas".

Denilson lanzó ese mensa
je, en el que alude implícita
mente a que él no tiene una 
"varita mágica" para aplicar a 
los éxitos que se esperan del 
Betis, tras la sesión que aún 
dirigió ayer Luis Del Sol, en
trenador provisional del equi
po tras dimitir Luis Aragonés, 
ya que su sustituto, el portugués 
Antonio Oliveira, fue presen
tado ayer y hoy se hará cargo 
del equipo.

El extremo internacional 
brasileño, que se proclamó 
subcampeón del mundo con 
Brasil en Francia’98, se mos
tró encantado con la afición 
verdiblanca, para la que la lle
gada de Denilson ha sido un 
acontecimiento, por lo que nu
merosos seguidores se agolpan 
en los entrenamientos para ver 
las diabluras que hace con el 
balón.

El gendarme 
francés herido 
en el Mundial de 
Fútbol 98 sale 
del coma

Efe-París

David Nivel, el gendarme que 
resultó gravemente herido el 
pasado 21 de junio tras ser 
golpeado por un grupo de 
"hooligans" alemanes en Lens 
(noroeste de Francia), ha sali
do del coma y no necesita asis
tencia respiratoria, informaron 
ayer, fuentes médicas.

Según el Hospital de Lille 
(noroeste) donde el gendarme 
ha permanecido un mes y doce 
días ingresado en estado de 
coma. Nivel, de 43 años, pasa
rá al servcio de rehabilitación 
en "las próximas semanas y no 
será, de momento, operado".

A pesar de la mejoría. Ni
vel, que sufrió lesiones cere
brales "irreversibles", sigue 
"padeciendo serios problemas 
de comprensión y de habla y 
una disminución de fuerza 
muscular del lado derecho" de 
su cuerpo.

Las últimas investigaciones 
policiales efectuadas en Ale
mania -donde un nuevo sospe
choso fue detenido el lunes- han 
establecido que. Nivel fue he
rido en la cabeza con un poste 
de una señal de tráfico y con 
una bomba lacrimógena.
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La selección, en otro final apretado, que necesitó de prórrosa, pasa a cuartos con una sola derrota

España vibra frente a Lituania
Jorge MUÑOA

86 - España (43+32+11): 
Rodríguez (7), Herreros (27), 
Paraíso (-), Orenga (8), Dueñas 
(-) -cinco inicial-, Reyes (19), 
Jiménez (6), Rodilla (-), Angulo 
(9), De Miguel (8), De la Fuente 
(2).

80 - Lituania (40+35+5): 
Jasikevicius (10), Adomaitis (8), 
Kamisovas (20), Stombergas (9), 
Einikis (7) -cinco inicial-, 
Praskevicius (6), Maskoliunas (- 
), Eurelius Zukauskas (6), 
Lukminas (6), Masiulis (8) y 
Pacesas (-).

Arbitros: Cazzaro (ITA) y 
Koromilas (GRE). Excluyeron 
por personales a Kamisovas 
(m.45) y Adomaitis (m.45).

Día tras día el baloncesto 
español encuentra razones de 
orgullo a costa de una selección 
que pocas horas después de va
ciarse contra Estados Unidos 
encontró la fuerza física y men
tal para remontar un marcador 
adverso, forzar la prórroga y 
deshacerse de Lituania, que tuvo 
el victoria en la mano hasta el 
último minuto.

La resistencia psicológica de 
España derrocó a otro de los 
grandes conjuntos del Mundial, 
cuya remontada en la segunda 
mitad se vino abajo en los segun
dos finales del segundo periodo 
y en el tiempo extra, magistral- 
mente administrado por los hom
bres de Sainz, que ganaron sin 
preocuparse del nombre de su

JP- 
r

Herreros está siendo decisivo durante todo el campeonato.

rival en el cruce de cuartos.
El derroche defensivo en el 

partido contra Estados Unidos 
pasó factura a España, a pesar de 
las rotaciones de Lolo Sáinz, 
quien por primera vez en todo el 
campeonato empleó a la prácti

ca totalidad del banquillo en el 
primer tiempo -todos menos 
Nacho Azofra-.

España repitió el quinteto 
inicial utilizado el día anterior y 
le costó trabajo alcanzar la inten
sidad necesaria para detener el 

veloz movimiento de balón del 
perímetro lituano (13-22 m.9). El 
balance defensivo notabadificul- 
tades cuanto tocaba volver a 
proteger la canasta, en particu
lar de Roberto Dueñas, que ha 
pasado la última temporada casi 
en blanco por una lesión y jugó 
muchos minutos frente a los es
tadounidenses.

En consecuencia, la retaguar
dia quedaba desguarnecida los 
segundos necesarios para que 
Lituania seleccionase los lanza
mientos plácidamente. La forta
leza de Juan Antonio Orenga y 
el gran rendimiento de Alberto 
Herreros, rendimiento sensacio
nal a lo largo del torneo, sostu
vieron a la selección, que reci
bió el aire fresco del banquillo 
encantada.

Este es otro dato para la es
peranza. Los hombres que fue
ron incorporándose al choque 
elevaron paulatinamente las pres
taciones colectivas del conjunto 
en ambas zonas y un triple de 
Herreros -veintisiete puntos- 
concretó la primera ventaja es
pañola de la tarde (29-28).

Los porcentajes bálticos no
taban la mayor eficacia defensi
va, así como la incorporación al 
ataque de Alfonso Reyes y los 
otros hombres procedentes del 
banco, que terminaron el perio
do cuatro puntos por delante (44- 
40) después de que España hu
biese acumulado nueve en con
tra (13-22).

La lectura inmediata del pri
mer tiempo ofrecía un dato re

velador de lo que es este equi
po. Nacho Rodilla, sin entrar en 
pista desde la primera fase; Al
berto Angulo, que no ha sido 
nunca titular; Reyes, primer 
recambio interior; Ignacio de 
Miguel, también habituado a 
empezar sentado; y Rodrigo de 
la Fuente, infalible en sus come
tidos, son suplentes de lujo.

España vivía tranquila con 
ellos, y todavía más ocho minu
tos después del descanso (63-53). 
Desde el sacrificio defensivo 
estaba controlando a Lituania y 
fabricando un triunfo que Arturas 
Kamisovas nunca quiso regalar. 
La calidad del alero lideró a los 
lituanos durante un pronuncia
do bache de los biorritmos his
panos, que prácticamente se 
detuvieron, sobre todo en la 
pintura.

La alargada silueta de 
Eurelius Zukauskas, en 
combinación con el peligroso 
juego exterior báltico, salieron 
a relucir en un parcial de 6-19 
(69-72 m. 36).

La capacidad reboteadora del 
equipo nacional hacía aguas, 
pero jamás la ambición por el 
triunfo, básica para que, dentro 
del minuto final. Reyes forzase 
una personal en ataque. 
Rodríguez recuperase un balón, 
de nuevo Reyes empatase con 
dos tiros libres (75-75) y Herre
ros y Jiménez, con un triple y 
un palmeo, hubieran sentencia
do la victoria antes del tiempo 
extra, donde España rozó la 
perfección.

El cocodrilo y el ñu

Carne de vaca Antonio ENTRENAS

No eran la VI Flota. Pensa
ban que esto era la Isla de Gra
nada y ellos ‘marines’ de su 
internacional cruzada cazacopas. 
Pensaban (bueno, cuando repar
tieron cerebros ellos estai>an 
ausentes) que irían, como casi 
siempre, de baracalofi a donde 
nació la cultura para calquear y 
sacar la lengua «rolling stones» 
a los demás. Pero ni siquiera estos 
antipaisas (zaramullos de galli
nero retumbón), creo, aguanta
rían un sólo cuarto a un equipo 
medio-alto de la NBA (Portland 
Trail Blazers, Miami Heat, New 
York Knicks...).

Compuesto de deshechos de 
la liga profesional, se jugaban 
algo más que ponemos miran
do a Almería; se jugaban algo 
más que ganar a los «mediocres 
europeos»' .el tener una mínima 
posibilidad de entrar, sumando 
buenas actuaciones, por los ojos 
de los «scouts» que, sin duda, 
estarían sentados (gorrito mul
ticolor, pantalones de golf, culo 
de balicho, Coca-Cola con pa
jita, hamburguesa, manos gra
sicntas con que anotar, patatas 
fritas, mantequilla de cacahue

te, ketchup, mostaza y sabrá Dios 
qué más) en las despobladas 
gradas de los pabellones griegos 
donde se disputan los correcalles 
de la fase final; que es todo un 
éxito de público cuando juega 
la selección local.

Uno de estos badanes men
tales,Wood (un buen jugador de 
ligas menores, como ellos dicen), 
había jugado en España. En el 
Bar9a. Y, días antes de comen
zar esto, se había destapado di
ciendo que en cualquier parque 
de cualquier ciudad USA se ju
gaba mejor al baloncesto que en 
el mejor de los sitios, fuera de 
las fronteras del Tío Sam, que 
se caballea la pelotita y la ca
nasta.
- Hizo mal. Perdieron con 
Lituania (sin Sabonis) y, con el 
credo en la boca, a punto estuvo 
de hacerlo contra España. En 
todos los encuentros tuvieron que 
remontar y, todavía, deben de 
estar dando las gracias a los 
cuervos del silbato. Algunas 
fotos comprometedoras tendrá 
la CIA... Treinta y ocho minu
tos largos, de los cuarenta de los 
que consta un partido FIB A (en 

la NBA, cuarenta y ocho, cua
tro cuartos) tuvo nuestra selec
ción la victoria en sus manos. 
Observaba a Tomjanovich (el 
de Houston Rockets). Estaba 
como fuera de sitio. Sin saber 
qué hacer, qué decir, qué escri
bir en la pizarra. Claro, no es lo 
mismo llevar a Hakkem 
Olajuwon que a estos 
capabrevas.

Y como en las películas, 
donde el último tiro lo da el malo, 
ganaron. 73-75, en los segundos 
de una calada. Pero ganaron. Me 
dejaron con las ganas de escri
bir este artículo que, por moti
vos personales, aún les debo. Ya 
tendré ocasión. Lo que sí se ha 
demostrado es que no se puede 
ir por la vida creyendo, vendien
do, que lo que tienes enfrente no 
sabe ni botar el balón. No son 
de la NBA. Algunos quizá po
drían estar como 8°, 9° hombre 
en algún equipo bajo (Los Án
geles Clippers, Toronto 
Raptors...). Punto.

Y tuvo España el lanzamien
to, por dos veces, del empate y 
la prórroga. Un mal escorzo y 
se acabó. Todavía tendremos que 

rendir pleitesía a estas gentes, 
que no valiendo para la NBA, 
ganan los dólares en nuestros 
campeonatos y con el dinero de 
nuestros clubes.

Sonó la bocina y 
Tomjanovich y compañía salta
ron como si acabaran de ganar 
un anillo. Miedo. Eso, y sólo eso 
es lo que merece la pena vivir. 
En su fuero interno están al loro, 
y saben muy bien que si en Eu
ropa comemos alfalfa (deporti
vamente hablando), ellos, y no 
otros, son los que sientan a nues
tra mesa reclamando eso y, ade
más, un plato de cebada. Y a ver 
quién me dice que no. Animali
tos de cuadra, badanas exiliados, 
desagradecidos y, encima, 
cagarruteros que no enseñarán 
nada salvo excepciones. Tam
bién ellos huelen a chotuno, tanto 
que no les permiten (ni con el 
salario mínimo) estar en laNBA.

Que si nuestra política de 
cantera funcionara, estos esta
rían jugando en África o dando 
cornadas; que es lo mismo. O, 
más bien como carne de vaca, 
corriendo delante de los leones. 
Como les corresponde.

La selección 
anfitriona espera 
a España en el 
cruce de cuartos 
de fínal

Efe- Atenas

La selección española, se
gunda del grupo F de la segun
da fase, se enfrentará el próxi
mo viernes a Grecia -a partir de 
las diez de la noche hora local 
en el Pabellón Olímpico- den
tro de los cuartos de final del 
Mundial’98.

España, que sólo ha pérdido 
un encuentro hasta el momen
to, contra Estados Unidos, tam
bién tuvo que jugar ante los 
griegos en el Europeo de Ate- 
nas’95, y quedó fuera de semi
finales.

La sensación que España está 
transmitiendo en Atenas y la vic
toria sobre Lituania animaron 
al seleccionador nacional, Lolo 
Sáinz, que finalmente tradujo 
en palabras lo que parece evi
dente, que España «no tiene 
miedo a nadie» en este Mundial.

Los cruces definitivos que
dan de la siguiente manera:

Yugoslavia - Argentina
Grecia - España
Rusia - Lituania
Italia - Estados Unidos.
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llegar hasta el final...de la 
auditoría; luego decidirán en 
función de la deuda rom

El Ayuntamiento, por medio de Espinosa, también solicita una auditoría externa »n el Toledo

Ceratrés y Avflés piden la auditoría 
y la Junta Generó de Acdonistas
Ceratrés y Avilés Noblejas 
piden el apoyo de todos los 
accionistas para exigir tan
to la auditoría como la con
vocatoria de Junta General 
de Accionistas. Los asesores 
de ambas firmas están estu
diando si es viable forzar 
ambas medidas, aunque todo 
indica que es posible. El 
Ayuntamiento también pide 
una auditoría externa.

Ramón DE JUAN

Las empresas Ceratrés y el 
Grupo Avilés Noblejas van a pedir 
una auditoría y la convocatoria 
de Junta General de Accionistas 
en el CD Toledo, tal y como in
formaron ayer en rueda de pren
sa Eduardo Herrera y Jesús Al
barrán por Ceratrés y César 
García, director general del Grupo 
Avilés.

Las dos empresas piden que 
se sumen en tal petición el resto 
de los accionistas,-Ayuntamien
to, Junta, Caja Castilla - La 
Mancha y Caja Rural entre ellos, 
"todos de la mano y por el bien 
del Toledo". Eso sí, si al hacer la 
auditoría el saldo de la deuda es 
demasiado alto, los representantes 
de las dos firmas dejaron ver que 
"abandonarían la nave".

La situación en este momento 
está así: Ceratrés y Avilés van a 
estudiar por medio de sus aseso
res los estatutos del CD Toledo 
para ver si entre una mayoría de 
accionistas -para eso piden la 
colaboración del mayor número 
posible de los mismos- pueden 
forzar tanto la celebración de la 
auditoría como de la Junta de 
Accionistas. Al pareceres posi
ble que previo acuerdo global se 
pueda forzar a tomar ambas 
medidas.

Anteayer recibieron la llamada 
conciliadora de Carballo "agra
deciéndoles" el gesto económi
co, pero el presidente les instó a 
seguir las conversaciones en el 
mes de septiembre, fecha que 
consideran los nuevos accionis
tas, lógicamente, demasiado le
jana, dada la gravísima situación 
por la que atraviesa el club.

Albarrán y García narraron la 
película completa de los hechos: 
Emiliano Carballo llamó a 
Ceratrés el 18 de julio, diciéndo
le a Albarrán que García Page 
iba a contactar con el presidente 
de Ceratrés, Fernando Jerez.

Ceratrés le hace la primera 
oferta al CD Toledo, en la que se 
contempla la exigencia de hacer

I

^1
íX¡r'’

Las empresas solicitan la colaboración del resto de accionistas del club. YOLANDA LANCHA

Manuel Espinosa dio el espaldarazo a Ceratrés y Avilés Noblejas. YOLANDA LANCHA

la auditoría y la intención de ha
cerse con el 51 % de las accio
nes, sindicándolas con Carballo. 
Albarrán dijo que a Carballo nunca 
le hizo mucha gracia la idea de la 
auditoría.

El presidente del CD Toledo, 
ante la oferta de Ceratrés, se 
mostraba pasivo. Llegó la segun
da oferta de Ceratrés, que seguía 

pidiendo la auditoría, pero ya la 
empresa no quería sindicar las 
acciones con Carballo, "ya que 
el que menos tenía podía acabar 
siendo el que más mandaba". 
Llegó el plazo de Ceratrés ante 
la pasividad de Carballo: dos días. 
Fue cuando García Page insiste 
en su mediación con Femando 
Jerez. Vuelve la empresa en su 

oferta, pero ya no queda tiempo 
para la auditoría.

Es cuando la empresa le ofrece 
a Carballo un préstamo de 110 
millones con la garantía de los 
derechos de televisión, pero se 
descubre que están embargados, 
al igual que se comprueba el 
embargo de Tesafer por 80 mi
llones al Toledo. La empresa de

cerámica le hace saber a Carballo 
su intención de hacerse con el 
control del Consejo de Adminis
tración, pero el presidente no lo 
convoca tras acceder en un prin
cipio, negociando por su cuenta 
con Avilés.

Por su parte, esta es la pelí
cula de los hechos que contó el 
director general de Avilés: entra 
en escena la firma el 29 de julio, 
con una reunión en Noblejas entre 
las dos partes. Avilés tuvo más 
suerte que Ceratrés y accede a 
un primer balance de las cuen
tas del club. Quedan con Carballo 
para el crucial jueves. El club 
reconoce a la empresa una deu
da de 200 millones, "pero se nos 
asegura que ya está negociada 
con la Seguridad Social".

Ese mismo día, el jueves, las 
dos empresas deciden aunar fuer
zas. "Luego llegó el calvario", dijo 
César García. Esto es lo que se 
encontraron la noche del jueves 
en las oficinas del CD Toledo: las 
cuentas estaban presentadas y 
retiradas del Registro Mercantil 
de 1996, la autocartera (corres
pondiente al 20 % de las accio
nes) no estaba contabilizada y las 
deudas eran superiores a las en 
principio estipuladas.

Emiliano Carballo se mostró 
tan nervioso que amenazó con 
abandonar. Las empresas, ante 
la posibilidad de que por indispo
sición del presidente (al día si
guiente) el club pudiera descen
der, deciden salvar a la entidad 
mediante dos cheques bancarios 
por valor de 82 millones de pese
tas.

Los representantes de Ce
ratrés y Avilés insisten en que no 
querían que Carballo dejara de 
ser presidente. Reconocen sus 
méritos deportivos. Le ofrecie
ron la compra de sus acciones 
por un valor de 60 millones de 
pesetas, ya que el presidente 
quería quedarse con acciones por 
valor de 4'5 millones.

En la rueda de prensa cele
brada ayer estaba presente el 
concejal de Deportes, Manuel 
Espinosa, quien, en nombre del 
18 % de las acciones del capital 
social que la Corporación muni
cipal tiene en el club, expuso la 
intención del Ayuntamiento de 
pedir una auditoría externa en el 
CD Toledo "en beneficio de afi
cionados, socios, toledanos en ge
neral y de la propia entidad para 
saber la cuantía total de la deu
da contraída".

En el plano deportivo, el Toledo 
se enfrenta a las ocho y media 
de esta tarde al filial del Getafe 
en el Ramón de la Cierva.
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El CD Escalona 
se presentó ante 
su afición en el 
estadio Sánchez 
Cabezudo

Efe - Escalona

El CD Escalona realizó ayer, 
a partir de las nueve de la no
che en el Estadio Municipal 
"Sánchez Cabezudo" de esta 
localidad toledana, el acto de 
presentación del equipo que 
jugará la próxima campaña en 
la categoría de la Primera Au
tonómica.

Varios refuerzos

Según informó ayer el pre
sidente del C.D Escalona, José 
Manuel González, "para este año 
contamos con varios refuerzos 
tanto en la parte técnica como 
en las filas deportivas con el fin 
de subir de división, ya que con
tinuar en la Primera Autonómi
ca para nosotros es un error".

González señaló que "uno de 
los fichajes en los que más con
fiamos es el del nuevo entrena
dor, Miguel Mollano, que pro
cede de las categorías inferio
res del Móstoles y tras varias 
conversaciones llegamos a un 
acuerdo económico y deporti
vo".

Varios compromisos
El presidente del equipo to

ledano indicó que ya tienen varios 
compromisos con otros clubes 
para realizar la pretemporada, 
como con el Toledo Imperial, 
Leganés "B",Portillo y algún otro 
que está pendiente de confirma- 
ción. La entidad toledana se 
muestra pues ambiciosa ante la 
perspectiva de abandonar la ca
tegoría de la Primera Autonó
mica y ascender a la Tercera 
División.

Cirujano comenta que "hay buenas perspectivas ''

El club CEI sigue la 
búsqueda de patrocinador

Ramón DE JUAN

El CEI aún no tiene patroci
nador para la próxima tempo
rada, aunque el presidente del 
club, Fernando Cirujano, no cree 
que la entidad tenga al final 
problemas para encontrar un 
spónsor o varios.

Cirujano inició las gestiones 
en el mes de junio, pero ya en
tonces le dieron largas hasta el 
mes de julio. Ya en ese mes 
ocurrió que en las empresas 
había gente de vacaciones, y no 
"podían tomar decisiones unos 
por otros".

Búsqueda difícil
En el mes de agosto es aún 

más difícil la búsqueda, pero el 
presidente del club va a seguir 
con las gestiones. "La semana 
loca va a ser la primera de sep
tiembre, ya que va a ser enton
ces cuando haya que forzar la 
máquina".

Cirujano comenta que "no se 
puede planificar nada ante esta 
situación". La presentación será, 
como todos los años, a media
dos de septiembre.

"Con todo nos hemos embar
cado en una nueva aventura, y 
es que nuestro sino parece su
frir, pero al final tarde o tem
prano saldrá". Con la política que 
se va a seguir de confianza ple
na en la cantera, los gastos que 
habrá en balonmano serán prác
ticamente los de desplazamiento
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Sigue la búsqueda de patrocinador, 

y arbitraje.
Mario Gómez, el entrenador, 

está detrás del fichaje de un 
nuevo jugador, "y a lo sumo habrá 
otro más". Él equipo de 
balonmano yaempezó anteayer 
los entrenamientos, dado que la 
liga comienza a finales de sep
tiembre.

Baloncesto

En cuanto al baloncesto, 
aparte de los lógicos relevos de 
una temporada a otra, el club va 
a confiar exclusivamente en la 
cantera. El equipo no empeza-

MOISES SOTO 

rá los entrenamientos hasta fi
nales de agosto, ya que no em
pezará la liga hasta el mes de 
octubre.

No así el equipo femenino de 
baloncesto, que ya ha comen
zado los entrenos a las órdenes 
de Nano. La liga se iniciará en 
el mes de septiembre.

El CEI, tras los múltiples 
problemas que se registraron en 
la temporada pasada, quiere 
hacer borrón y cuenta nueva y 
volver de nuevo a su filosofía 
de cantera para la temporada a 
la que le falta poco para que dé 
comienzo.

Tercer Maratón 
de Frontenis en 
Villanueva de 
Alcardete

La Tribuna

La pareja formada por los 
hermanos Gregorio y Juan Justo 
Mota fue la vencedora de nue
vo del tercer Maratón Comar
cal de Frontenis celebrado en 
la localidad toledana de 
Villanueva de Alcardete.

Los hermanos Mota son 
naturales de la población 
conquense de Horcajo de San
tiago. Vencieron en la final de 
esta competición a la pareja 
compuesta por Miguel Angel 
Fernández y Germán Santiago, 
de la localidad anfitriona, 
Villanueva de Alcardete.

Tercera victoria
Es la tercera ocasión en que 

Gregorio y Juan Justo Mora se 
adjudican esta competición. Este 
torneo de frontenis, un deporte 
que experimenta un alza, fue 
disputado por un total de 26 
parejas intervinientes, que pro
venían de dos provincias de 
Castilla - La Mancha, Toledo 
y Cuenca, y Madrid.

La final del Maratón Comar
cal estuvo determinada por el 
hecho de que la pareja vence
dora ya había ganado este tor
neo en dos ocasiones anterio
res, lo que les confiere la ex
periencia necesaria para dar el 
máximo en la final, como así fue.

Aun asíel último encuentro 
se caracterizó por la igualdad 
existente entre los dos equipos. 
Como nota positiva hay que 
destacar la gran afluencia de 
público, dada la gran afición que 
existe en la región por el 
frontenis, que se manifiesta en 
cada competición que se cele
bra de este deporte, como se 
demostró el fin de semana.

CALENDARIO GRUPO II 1“ AUTONOMICA. Temporada 98/99

Los partidos de vuelta de 
la segunda fase se 
jugarán los días 17, 24 y 
31 de enero, el 7, 14, 21 y 
28 de febrero, el 7, 14, 21 
y 28 de marzo, el 11, 18, 
25 de abril y el 2, 16 y 9 
de mayo de 1998.

3“ jornada (20-9-98): 
Illescas - San Prudencio 
Yuncos - Mora
Tarancón - Cabanillas 
Sonseca - Azuqueca 
Asland - Calera 
Marchamalo - Carpio 
Sigüenza - Atl. Consuegra 
Vaimojado - Los Yébenes 
Toledo Imperial - Escalona

6* jornada (11-10-98):
Mora - Toledo Imp.
S. Cabanillas - San Prudencio 
Azuqueca - Illescas
Calera - Yuncos
Carpio - Tarancón 
Atl. Consuegra - Sonseca 
Los Yébenes - Asland 
Escalona - Marchamalo 
Valmojado - Sigüenza

9“ jornada (1-11-98): 
S. Cabanillas - Azuqueca 
Mora - Calera
San Prudencio - Carpio 
Illescas - Atl. Consuegra 
Yuncos - Los Yébenes 
Tarancón - Escalona 
Sonseca - Valmojado 
Asland - Sigüenza 
Toledo Imp - Marchamalo

12“jornada (22-11- 98): 
Calera - Toledo Imp.
Carpio - Azuqueca 
Consuegra - S. Cabanillas 
Los Yébenes - Mora 
Escalona - San Prudencio 
Valmojado - Illescas 
Sigüenza - Yuncos 
Marchamalo - Tarancón 
Asland - Sonseca

15“jornada (13-12-98):
Carpio - Atl. Consuegra 
Calera - Los Yébenes 
Azuqueca - Escalona 
S.Cabanillas - Valmojado 
Mora - Sigüenza
S. Prudencio - Marchamalo 
Illescas - Asland
Yuncos - Sonseca
Toledo Imp. - Tarancón

1” jornada (6-9-98):
Yuncos - Illescas
Tarancón - San Prudencio 
Sonseca - Mora
Asland - S. Cabanillas 
Marchamalo - Azuqueca 
Sigüenza - Calera 
Valomajo - Carpio 
Escalona - Atl. Consuegra 
Toledo Imp. - Los Yébenes

4“ jornada (27-9-98):
San Prudencio - Toledo Imp. 
Mora - Illescas
S. Cabanillas - Yuncos 
Azuqueca - Tarancón 
Calera - Sonseca 
Carpio - Asland
Atl. Consuegra - Marchamalo 
Los Yébenes - Sigüenza 
Escalona - Valmoj ado

7“ jornada (18-10-98): 
Mora - S. Cabanillas 
San Prudencio - Azuqueca 
Illescas - Calera
Yuncos - Carpio 
Tarancón - Atl. Consuegra 
Sonseca - Los Yébenes 
Asland - Escalona 
Marchamalo - Valmojado 
Toledo Imp. - Sigüenza

10“ jornada (8-11-98):
Azuqueca - Toledo Imp. 
Calera - S. Cabanillas
Carpio - Mora
Atl. Consuegra - San Prudencio 
Los Yébenes - Illescas 
Escalona - Yuncos 
Valmojado - Tarancón 
Sigüenza - Sonseca 
Marcahamalo - Asland

13“ jornada (29-11-98):
Calera - Carpio
Azuqueca - Atl. Consuegra 
S. Cabanillas - Los Yébenes 
Mora - Escalona
San Prudencio- Valmojado
Illescas - Sigüenza
Yuncos - Marchamalo 
Tarancón - Asland 
Toledo Impo. - Sonseca

16“jornada (20-12-98): 
Toledo Imp. - Consuegra 
Los Yébenes - Carpio 
Escalona - Calera 
Valmojado - Azuqueca 
Sigüenza - S. Cabanillas 
Marchamalo - Mora 
Asland - San Prudencio 
Sonseca - Illescas 
Tarancón - Yuncos

2“ jornada (13-9-98): 
Illescas - Toledo Imperial 
San Prudencio - Yuncos 
Mora - Tarancón
S. Cabanillas - Sonseca 
Azuqueca - Asland 
Calera - Marchamalo 
Carpio - Sigüenza 
Consuegra - Valmojado 
Los Yébenes - Escalona

Sajornada (4-10-98): 
San Prudencio - Mora 
Illescas - S. Cabanillas 
Yuncos - Azuqueca 
Tarancón - Calera 
Sonseca - Carpio 
Asland - Atl. Consuegra 
Marchamalo - Los Yébenes 
Sigüenza - Escalona 
Toledo Imperial - Valmojado

8“ jornada (25-10-98):
S. Cabanillas - Toledo Imp. 
Azuqueca - Mora 
Calera - San Prudencio 
Carpio - Illescas 
Atl. Consuegra - Yuncos 
Los Yébenes - Tarancón 
Escalona-Sonseca 
Valmojado - Asland 
Sigüenza - Marchamalo

11“ jornada (15-11-98):
Azuqueca - Calera
S. Cabanillas - Carpio
Mora - Atl. Consuegra
San Prudencio - Los Yébenes 
Illescas - Escalona
Yuncos - Valmoj ado 
Tarancón - Sigüenza 
Sonseca - Marchamalo 
Toledo Imp. - Asland

14“ jornada (6-12-98): 
Carpio - Toledo Imp. 
Atl. Consuegra - Calera 
Los Yébenes - Azuqueca 
Escalona S. Cabanillas 
Valmojado - Mora 
Sigüenza - San Prudencio 
Marchamalo - Illescas 
Asland - Yuncos 
Sonseca - Tarancón

17“jornada (23-1-98):
Consuegra - Los Yébenes 
Carpio - Escalona 
Calera - Val mojado 
Azuqueca - Sigüenza 
S. Cabanilllas - Marchamalo 
Mora - Asland
San Prudencio - Sonseca 
Illescas - Tarancón 
Yuncos - Toledo Imp.
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El Municipal El Prado registró, 
con 1500 espectadores una de las 
mejores entradas de las últimas 
presentaciones blanquiazules La

 Tr
ib

un
a

MBA
El entrenador blanquiazul, Máximo Hernández pidió a la afición su paciencia y apoyo

La ilusión por el ascenso presidió 
la presentación del Talavera 98-99
El Talavera CF se presento 
en un Municipal El Prado 
que registró una de las me
jores entradas de los últi
mos años a este acto, ya que 
se dieron cita alrededor de 
mil quinientos espectadores. 
La ilusión por el ascenso 
predominó en las palabras 
del alcalde, Florentino 
Carriches y del presidente 
de la entidad, Ignacio 
Valero.

RaquelJIMÉNEZ

El acto comenzó con la sali
da de los equipos blanquiazules 
de las categorías inferiores que 
aparecieron por el túnel de ves
tuarios portando una bandera de 
la ciudad de grandes dimensio
nes.

A continuación, fueron pre
sentados uno a uno lo jugadores 
de la primera plantilla, asícomo 
el incombustible utillero y el 
cuerpo técnico, y la salida de 
todos ellos estuvo acompañada 
por los aplausos de los aficiona
dos presentes en el Municipal El 
Prado.

Algunos de los futbolistas se 
presentaron por primera vez 
como blanquiazules como son los 
casos de Manolo, Luna, 
Cacharra, Madrigal, Recio, 
Carmona, Sergio, Pérez Hurta
do, Valdivia y Paquito. Otros 
retornan a una camiseta que ya 
han vestido y son los casos de 
Alejandro después de su periplo 
por el Jerez, Solana tras estar 
cedido en el Villarrobledo la 
pasada temporada, Quique quien 
ha tenido un paso fugaz por el 
Murcia o Juli que quiere demos
trar su olfato goleador en el 
Talavera como lo hiciera en el 
Torpedo 66 en la última campa
ña.

Junto a ellos, estuvieron los 
"veteranos" de laplantilla: Rubén, 
Morilla, Arellano, Canito, o Ja
vier Gutiérrez que cumplirá su 
quinta temporada como defen
sa del Talavera.

Después de las presentacio
nes, Máximo Hernández abrió el 
fuego de los discursos y sus 
palabras tuvieron tres destina
tarios: la afición, lajunta direc
tiva y los jugadores. A la prime
ra le solicitó que "sea paciente, 
esté siempre con su equipo y 
piense que al final estaremos 
entre los mejores", una tarea que 
el técnico pronosticó que iba a 
ser difícil pero "pienso que una 
afición que tiene solera y sabe 
estar, lo podrá conseguir".

Lajunta directiva blanquiazul

^Í
^i-

TB»

La plantilla y cuerpo técnico del Talavera de esta temporada tienen numerosas caras nuevas.

y el presidente fue la segunda 
referencia del preparador a quie
nes. animó "en el sacrificio que 
llevan con su trabajo cada día 
para que este club sea más gran
de".

Los futbolistas estuvieron 
también en el mensaje de 
Hernández a quienes pidió que 
fueran siempre un equipo gana
dor pero "sobre todo que inten
ten jugar al fútbol para ganar 
partidos, si no hay fútbol, no hay 
encuentro ganado y espero que 
todos los jugadores sepan res
ponder a mis exigencias".

Un nuevo campo
Por su parte, el alcalde 

Florentino Carriches anunció que 
el Ayuntamiento va a continuar 
con el objetivo "de hacer unas 
nuevas instalaciones para la 
próxima temporada que estén a 
la altura de las circunstancias" 
ya que preve, según sus palabras, 
que Él Prado "se va a quedar 
pequeño".

En el plano deportivo, 
Carriches señaló que espera que 
este año se repitan, como míni
mo, los logros conseguidos por 

el equipo en las dos campañas 
anteriores y que "a la tercera sea 
la vencida y que este año real
mente consigamos ese objetivo 
del ascenso".

Además, tuvo unas palabras 
para los componentes de la plan
tilla y dijo que "tienen en sus 
manos, en sus camisetas, la re
presentación de toda una ciudad, 
el objetivo de miles de jóvenes 
que tienen puestas sus miras en 
ellos".

Por su parte, el presidente del 
Talavera, Ignacio Valero agra
deció los mensajes de Máximo 
Hernández "del cual esperamos 
los mayores logros deportivos" 
y del alcalde ya que "es muy 
positivo que tenga esas ideas 
claras de conseguir tener en la 
ciudad un gran equipo".

El máximo mandatario 
blanquiazul dio la bienvenida a 
los nuevos jugadores tanto de la 
primera plantilla como de las 
categorías inferiores y terminó 
su intervención con "un ¡aupa 
Talavera!, afición, os pido a to
dos que estéis con todos los 
equipos de nuestra ciudad, a ver 
si conseguimos el ascenso a 
Segunda División A".

PEÑA

Las categorías inferiores portaron la bandera blanquiazul. PEÑA

M.C.D.2022



46 Miércoles, 5 de agosto de 1998 ANUNCIOS CLASIFICADOS La Tribuna

GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa, del Trabajo

1 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

Bolsa de los Servicios Bolsa de la PropiedadL4.- Varios

La Tribuna
de Toledo

Tlf.:
925 25 68 00

Bolsa de 
Servicios

AGENTE FORESTAL. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Agrícola. Infórmate 
902-10 17 68

COMPRUEBE 
LA EFICACIA 

DE LOS 
ANUNCIOS 

CLASIFICADOS 
DE LA 

TRIBUNA DE 
TOLEDO

Tfno:
925.25.68.00

TRABAJA como Agen
te, Auxiliar u Oficial Jus
ticia. Próxima Convoca
toria de ingreso. Infórmate 
902-10 17 68

1 .- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Agradecimientos
4 .- Varios

ASISTENTE SOCIAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social. 
Infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximas convocato
rias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convoca
torias para: Auxiliares, 
Administrativos. Infór- 
mate 902-10 17 68

BIBLIOTECAS,Archi
vos. Próximas convocato
rias para Auxiliares

(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha). 
Infórmate 902-10 17 68

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17 
68

POLICIA LOCAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos. 
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17 
68

JOVEN asegura tu futu
ro, si tienes entre (15-16 
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17

1 .- Ventas 
2 .- Compras
3 .- Alquileres
4 .- Varios

68

HAZTE Soldado Profe
sional (18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10 
17 68

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórma- 
te 902-10 17 68

AUXILIARES EN- 
FERMERI A , 
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próximas convoca
torias. Infórmate 902-10 
1768

HAZTE Restaurador de 
Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

TRANSPORTISTA Ob
ten tu nuevo carnet capa
citación mercancías (Bol
sa trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

HAZTE Profesor/a

3.4.- Varios

COMPRUEBE LA EFICACIA 
DE LOS 

ANUNCIOS CLASIFICADOS DE 
LA TRIBUNA DE TOLEDO.

Tfno: 25.68.00.

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aun
que no lo creas.

S.G.L.

INSERTE SU PUBLICI
DAD EN LA TRIBUNA 
DE TOLEDO. Tfno: 
925256800

Autoescuela. Sueldo 
aproximado 200.000 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

OBTEN el FPl, Gradua
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate 
902-10 17 68

ACCEDE a la Universi
dad (Mayores 25), supe
rando un solo examen. In- 
fórmate 902-10 17 68

GRACIAS A SAN 
NICOLAS DE BARI 
Gracias, glorioso San 
Nicolás. Por ti los niños 
reciben gracias para el 
cuerpo y para el alma; 
los jóvenes, apoyo y 
orientación; los enfer
mos recobran la salud o 
reciben alivio y confor
midad. Por ti las fami
lias faltas de paz o ator
mentadas por la necesi
dad encuentran solución 
satisfactoria. Gracias 
por tu intervención.

S.G.L.

ANUNCIESE EN

b Tribuna
DURIO INDEPENDIENTE

SUSCRIBASE A

La Tribuna
DURIO INDEPENDIENTE

(Preguntar por Srto. Lucía)
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Miércoles, 5 de agosto de 1998 A-TLa Corporación municipal analiza 
el proyecto de las nuevas aulas 
para los niños de tres años y 
cómo acelerar su financiación

t3 1

El Consistorio adelantará el dinero si obtiene ''garantía firme ''del MEC

Sonseca estudia el proyecto de 
las aulas para niños de tres años
El Ayuntamiento de Sonse
ca está dispuesto a adelan
tar el dinero para la cons
trucción de las cuatro aulas 
de escolarización de niños 
tres años con el objeto de 
acelerar la habilitación de 
estas instalaciones, mien
tras el Ministerio de Educa
ción y Cultura emprende el 
proceso de aprobación del 
convenio de financiación.

A.RUIZ

La Corporación municipal de 
Sonseca abordará en los próxi
mos días la aprobación definiti
va del proyecto de construcción 
de las nuevas aulas destinadas 
a la escolarización de los niños 
de tres años, según informó el 
alcalde en funciones y concejal 
de obras y urbanismo de esta lo
calidad toledana, Vicente Sán
chez.

Al proyecto, que fue presen
tado ayer por el arquitecto An
tonio Prieto, "tan sólo se le ha 
incorporado una pequeña modi
ficación con el objetivo de pre7 
ver una futura posible ampliac ión 
de las cuatro aulas puesto que 
el índice de natalidad mantiene 
en la localidad una línea ascen
dente", expuso Sánchez.

El concejal de Urbanismo 
explicó que el Ayuntamiento de 
Sonseca está dispuesto a ade
lantar el dinero para acometer 
la construcción de estas insta
laciones, mientras que el Minis
terio de Educación y Cultura 
ultima el proceso de aprobación

La inversión para las cuatro aulas destinadas a los niños de tres años asciende a 42 millones de pesetas. RCLM

He-

de esta intervención.
Sánchez indicó que "si tene

mos una firme garantía de la 
ratificación de un convenio de 
financiación por parte de la Di
rección Provincial del MEC, ini
ciaremos rápidamente las obras".

Por otra parte, la Comisión de 
Gobierno municipal aprobó fa se
mana pasada la adjudicación de 
la licencia dé obra para la cons
trucción de las aulas que susti
tuirán a las del Colegio del Cal
vario, que se encuentran en malas 
condiciones. Este edificio, a la 

entrada de Sonseca desde Toledo, 
se habilitará junto al destinado a 
la escolarización de los niños de 
tres años, en una zona donde viven 
más de 200 familias, cuyos cón
yuges son jóvenes y trabajan en 
su mayoría, directa o indirecta- 
mente, en las industrias de la 
localidad.

El alcalde en funciones resaltó 
que el Ayuntamiento pretende 
que la misma empresa que se en 
cargue de la creación de la cua
tro aulas que sustituirán a las del 
Calvario sea la que construya las 

instalaciones para los más pe
queños y calculó que si las pre
visiones se cumplen podrían 
iniciarse ambas actuaciones en 
el presente mes con el objetivo 
de tener habilitadas las clases 
para diciembre o enero.

En este sentido, "tenemos el 
compromiso de la Dirección 
Provincial del MEC de propor
cionar el profesorado necesa
rio para la escolarización de los 
alumnos si conseguimos tener 
habilitadas las aulas en las fe
chas indicadas".

Mazarambroz 
" acoge desde el 

viernes la 
exposición 
"Fotos del 97"

La Tribuna

-La muestra "Las Fotos del 97. 
La provincia de Toledo vista por 
sus reporteros gráficos", orga
nizada por la Diputación, perma
necerá expuesta del 7 al 13 de 
agosto en el Gimnasio munici
pal de la localidad toledana de 
Mazarambroz

Esta exposición, que recoge 
muchas de las imágenes más 
significativas del año pasado y 
que permite emprender un re
corrido por la provincia, se en
cuadra dentro de las actividades 
de la Semana Cultural progra
mada por el Ayuntamiento de 
Mazarambroz.

El próximo viernes se cele
brarán a las siete de1a tarde las 
competiciones de juegos de me- 
saen el Centro Social Polivalente 
y el campeonato de petanca en 
el Parque de Arena, y a las diez 
y media de la noche el Grupo de 
Coros y Danzas "Santísimo Cristo 
de la Veracruz" actuará en la 
Casa de la Cultura.

Para el sábado por la maña
na están previstas diversas com
peticiones deportivas para los 
más pequeños en la pista polide
portiva, continuarán las compe
ticiones de petanca y los juegos 
de mesa, y a las diez y media de 
la noche el grupo de teatro 
"Arniches" representarán en la 
Casa de la Cultura la obra "Las 
mariposas son 1ibres" . El domingo, 
a las doce de la mañana, comen
zará la vuelta ciclista en 
mountain-bike a la localidad, se 
reemprenderán los campeona
tos de petanca y juegos de mesa, 
y por la tarde se habilitará un 
globo aerostático frente a la pista 
polideportiva. Las actividades del 
fin de semana se cerrarán con 
la actuación en la Casa de la 
Cultura del grupo de flamenco 
"Los españolísimos".

Un vecino de Orgaz, acusado 
de abusar sexualmente de 
una disminuida psíquica

Detenido en Villacañas por 
un delito contra la 
propiedad industrial

®JSS»
La Tribuna

LaPolicía Judicial de Toledo 
detuvo la semana pasada a un 
hombre, de 26 años y que res
ponde a las iniciales de L.M.C.D, 
acusado de un delito de abusos 
sexuales a una joven de I 6 años 
en la localidad toledana de Orgaz.

Según fuentes de la Delega
ción de Gobierno, el detenido, 
también vecino de Orgaz, man
tuvo relaciones sexuales con la 
joven en el domicilio de ésta y 

con su consentimiento, pero "la 
joven sufre una minusvalía psí
quica del 59% lo que a efectos 
legales invalidad consentimiento 
dado a la relación".

La relación fue descubierta 
por los padres de la joven, que la 
llevaron al Servicio de Urgen
cias de la Seguridad Social en 
Orgaz para realizarle un reco
nocimiento ginecológico. Efec
tivos de Atención a la Mujer de 
la Policía Judicial iniciaron pos
teriormente las investigaciones.

La Tribuna

Efectivos de la Guardia Civil 
detuvieron el lunes a una perso
na de 37 años, cuyas iniciales son 
M.A., por un supuesto delito 
contra la propiedad industrial, 
según comunicaron fuentes de 
la Delegación de Gobierno.

La detención se produjo en 
el mercadillo de la localidad to
ledana de Villacañas y al supuesto 
autor se le intervinieron 149 pren
das -entre ellas, polos y vestidos 

tipo pichi- con la marca Lacoste 
falsificada. El material incautado 
asciende a 1.490.000 pesetas.

Por otro lado, las mismas 
fuentes informaron que la Guar
dia Civil detuvo el sábado en 
Fuensalida a un vecino de esta 
localidad, M.C.V, de 76 años, 
que agredió a su hijo tras de
nunciarle por las amenazas que 
había recibido de su progenitor. 
El detenido, que pasó a disposi
ción judicial, ha quedado en ob
servación psiquiátrica.

TOYOTA LANO CUISER
VX 3 PUERTAS TO 

Full equipe

TOYOTA LANO CUISER
«5 PUERTAS

Procedente de e/ecntiro 
TOYOTA AVENSIS TO 
Color plata. Full equipe

■^947-276280. Alejandro
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Diego del Moral, junto a Teresa 
Agurirre, presentaron la nueva 
revista de toros de la provincia 
"Plaza de Toros"

José Tomás 
vuelve a pasar 
por el quirófano 
en la clínica 
Ruber

Efe-Madrid

El diestro José Tomás, que 
resultó herido en Estella 
(Navarra),fue intervenido a úl
tima hora de la tarde de ayer en 
la clínica madrileñaRuber, don
de se le ha reconstruido la ure
tra por una perforación.

Santiago López, apoderado 
de José Tomás, informó a Efe 
que "la operación ha sido un 
éxito. No quedarán secuelas y 
a partir de ahora todo depende
rá de cómo transcurra la evolu
ción. Por lo pronto habrá que 
esperar a que el torero despier
te de la anestesia y después 
permanecerá un par de días más 
en el hospital".

Según el apoderado, José 
Tomás fue examinado en la 
enfermería de la plaza de Estella, 
aunque "simplemente le cura
ron y pusieron un drenaje, por
que los médicos nos aconseja
ron que era recomendable la 
visita al urólogo por una posi
ble rotura de la uretra como 
efectivamente se confirmó en 
Madrid".

El diestro de Galapagar des
cansa sedado aún por la anes
tesia en la clínica Ruber, don
de permanecerá ingresado. Los 
médicos no se atreven todavía 
a pronosticar el tiempo de con
valecencia, aunque Santiago 
López tiene pendiente la fecha 
del día 8 para reaparecer en la 
localidad madrileña de El Es
corial, en un mano a mano con 
Rivera Ordóñez .

José Tomás pierde por tan
to varias actuaciones, la de ayer 
en Plasencia, el jueves en Vitoria 
y el viernes en La Curuña, si 
finalmente se cumplen los pro
nósticos del apoderado y reapa
rece el sábado en El Escorial. 
"El está convencido de que 
volverá a torear este fin de se
mana, porque lo que de verdad 
le ha dolido ha sido este peque
ño paréntesis precisamente 
ahora", añadió.

Juan Mora y 
Joselito a 
hombros en el 
Martes mayor

Efe-Cáceres
Juan Mora y José Miguel 

Arroyo "Joselito" salieron a 
hombros tras cortar cuatro y tres 
orejas, respectivamente, en la 
corrida celebrada ayer con mo
tivo de la festividad del "Mar
tes Mayor". Se lidiaron seis to
ros de Juan Pedro Domecq, 
justos de fuerzas y cómodos de 
cabeza, que dieron buen juego. 
El tercero, aplaudido en el arras
tre.

El rf 1 de la revista fue ayer presentado en rueda de prensa

"Plaza de Toros" 
comienza su andadura
"Plaza de Toros "da sus pri
meros capotazos como una 
publicación sin ánimo de 
lucro y mensual para todo 
el buen aficionado al mun
do taurino. Cuenta con 
grandes articulistas gue 
intentarán cubrir con en
trevistas, la información 
taurina, diferente a las cró
nicas diarias de los habi
tuales medios informativos

Diego MURILLO

La Revista "Plaza de Toros" 
fue ayer presentada por el pre
sidente de la Federación Tau
rina Manchega, Diego del Moral 
en una rueda de prensa cele
brada en un restaurante de la 
capital. Al acto de presentación 
del número 1 de la revista, acu
dieron , además de los medios 
informativos, aficionados y pro
fesionales del mundo del toreo 
como Aníbal Ruiz, Víctor Puer
to, y Reina Rincón.

Durante la presentación, el 
director de la revista, Diego del 
Moral, quiso resaltar los moti
vos y las razones con que esta 
publicación ha salido a la calle 
de una forma totalmente gratui
ta. Del Moral señaló que " Pla
za de Toros nace para cubrir un 
hueco de la información tauri-

Luis Palomeque es el nuevo 
apoderado de Reina Rincón

Diego MURILLO

José Tomás Reina Rincón 
llegó, en estos días pasados, a 
un acuerdo con Luis Palomeque 
para que este último sea su apo
derado oficial y realice las con
trataciones del novillero, según 
informó Diego del Moral en la 
rueda de prensa de la presenta
ción de la revista "Plaza de 
Toros", a la que también acu
dió Reina Rincón.

Del Moral también adelan
tó la posible presencia de Fran
cisco Tomás Reina Rincón en 
plazas importantes de España, 
así como el esperado debut del 
novillero en la majestuosa pla
za de Las Ventas de Madrid.

La publicación taurina saldrá al pubíco totalmente gratuita. RUEDA

na en la provincia y sobre todo 
para mantener viva la llama de 
la afición a nivel local de la fiesta 
nacional. Es una revista con ilus
traciones, comentarios, entre
vistas, que se aleja un poco de 
las crónicas diarias -bien cu
biertas por los diferentes me
dios-, que intentará plasmar lo 
más importante e interesante del 
mundo taurino, especialmente 
las ferias de nuestra provincia"." 
El nombre de Plaza de Toros, 
según Diego de León, no se 

Reina Rincón, en la presentación de la revista "Plaza de Toros". RUEDA

repite en anteriores publicacio
nes de antiguas revistas de la 
capital, como "Pitos y palmas", 
"La lidia", etc., pero conservan
do el nombre de un anterior 
programa de radio". La revista 
está apoyada en los anunciantes 
que subvencionarán en su to
talidad el costo de la publica
ción. De León dijo que " no pre
tende ser un programa de fies
tas de cualquier pueblo, sino una 
revista con un número limita
do dedicado a la publicación".

Rivera Ordóñez: 
"Gracias a la 
crítica de mi 
abuelo he 
aprendido más"

Efe-Málaga

El matador de toros Francis
co Rivera Ordóñez, hijo mayor 
del fallecido "Paquirri», y nie
to del torero Antonio Ordóñez, 
recibió de manos de su abuelo 
el "Estoque de Plata" , trofeo que 
lleva el nombre de éste, de quien 
dijo que "gracias a él, aprendo 
cada día más".

Rivera Ordóñez respondió 
así a los comentarios hechos por 
su abuelo antes de hacerle en
trega del estoque, entre una nube 
de fotógrafos que abarrotaba el 
salón de plenos de la Diputa
ción Provincial de Málaga, 
cuando señaló que "le doy el 
estoque aunque este año ha 
fallado mucho con la espada".

El diestro fue galardonado 
con este trofeo por una faena 
realizada el 21 de agosto del año 
pasado en la plaza de La 
Malagueta. Rivera Ordóñez dijo 
que Málaga "tiene para mi un 
significado especial, pues aquí 
triunfaron mi abuelo y mi pa
dre".

El premio "Estoque de Pla
ta" del trofeo Antonio Ordoñez, 
que este año cumple su cuarta 
edición, se concede a la mejor 
faena realizada en las plazas de 
Málaga, Antequera y Ronda, y 
sirve para marcar el comienzo 
de la llamada Semana Taurina 
organizada por la Diputación.

Morante de la 
Puebla y Ojeda 
salen a hombros 
en Soto del Real

Efe-Madrid

El diestro José Antonio 
Morante y el rejoneador Paco 
Ojeda, que cortaron dos orejas 
cada uno, salieron a hombros 
,en la corrida celebrada ayer en 
esta localidad de la sierra ma
drileña, cuarto y último festejo 
de sus fiestas patronales, en el 
que también el banderillero An
tonio Pérez "El Pere" resultó 
herido de pronóstico menos 
grave.

Se lidiaron seis toros de 
Araúz de Robles, descastados 
y con genio, que llegaron apa
gados al último tercio, a excep
ción del tercero y quinto, ma
nejables; y uno para rejones, él 
primero, de Carmen Segovia, 
manso y manejable.

Paco Ojeda, dos orejas.
Manuel Díaz "El Cordobés", 

ovación tras petición y una oreja.
José Antonio Morante 

"Morante de la Puebla", ovación 
y dos orejas.Eugenio de Mora, 
ovación y palmas.
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Tenerife-Borussia Dortmund, en partido amistoso por La 2

Empiezan los torneos 
de fetbol de verano

José PRIETO

Tras sus dias de asueto, los 
componentes de los equipos de 
fútbol españoles se han incorpo
rado ya a sus respectivas forma
ciones, aunque se pondrán a punto 
para la liga este mes de agosto 
con los numerosos torneos de 
verano, que esa es su finalidad 
última.

Lacompetencia televisiva hace 
que los aficionados al deporte rey 
cubran su «mono» de fútbol con 
estos torneos, ya que tanto TVE, 
como Antena 3 TV y Canal + ofre
cerán varios de ellos a lo largo 
del mes de agosto.

Tras la frustración que pro
vocó la mala actuación de la se
lección española en el pasado 
Mundial de Francia, que no pasó 
de la fase previa, los aficionados 
y los propios jugadores se refu
gian en sus clubes en un intento 
de paliar el mal sabor de boca.

La 2 de TVE ofrece hoy un en
cuentro amistoso de fútbol que en
frentará al Tenerife con el 
Borussia Dortmund, que se cele
brará en el estadio Heliodoro 
Rodríguez de la capital de esta 
isla canaria. El Tenerife, que si
gue con su entrenador Juan Ma
nuel Lillo, tiene como principal

Vuelve el fútbol con partidos amistosos.

novedad el fichaje de «Mono» 
Montoya, el espectacular porte
ro hasta ahora jugador del Mérida. 
El Borussia, que consiguió la Liga 
de Campeones en 1997, es el 
equipo que perdió frente al Ma
drid en esta edición de la Copa 
de Europa y permitió al equipo 
blanco pasar a la final.

Se da la circunstancia de que 
su entrenador, Nevio Scala, fue 
tanteado por Lorenzo Sanz, pre

sidente del Real Madrid, como 
posible sustituto de Camacho 
cuando este decidió abandonar el 
equipo sin ni siquiera empezar, 
aunque al final fue Gus Hiddink 
el elegido.

«El concursazo»
El pasado verano, Telecinco 

programó un concurso donde los 
participantes no eran los habitua

les de estos programas, sino per
sonajes más o menos conocidos 
que se enfrentaban entre sí sin 
jugarse nada porque su mejor 
premio era que se les viera en la 
tele.

Las pruebas no eran nada del 
otro mundo, pero el programa 
funcionó basado en las caras 
conocidas y en la simpatía de su 
presentador, un «Bermúdez» con 
respuestas para todos. Ante el 
éxito de la formula, y sobre todo 
por su bajo presupuesto -los pro
gramas veraniegos, cuando la 
publicidad es escasa, deben ser 
baratos-, los responsables de esta 
cadena privada decidieron repe
tir este año.

En el programa de mañana, los 
concursantes serán presentado
res de televisión y se enfrentarán 
los más jóvenes frente a las vie
jas glorias de este dificil arte que 
es presentaren televisión. Los más 
jovenes son Elsa Anka, Paloma 
Marín, Paco Vergara y Miriam 
Reyes, que intentarán vencer a 
José María Iñigo, Marisa Medina, 
Marisa Naranjo y Tate Montoya.

Desde su inicio en esta tem
porada, «El concursazo» ha ob
tenido en sus tres primeras edi
ciones una cuota de pantalla media 
del 18,4 por 100 y casi 2 millo
nes de espectadores, una audien
cia todavía más baja que la pa
sada temporada.

«Locos bajitos»
Así definió Serrat a los niños 

en su entrañable canción: «esos 
locos bajitos» y también es el tí
tulo del programa que comenzó 
a emitir Antena 3 TV este vera
no y que esta consiguiendo bue
nos índices de audiencia.

Este espacio que presenta 
Bertín Osborne alcanzó casi tres 
millones de espectadores de me
dia y una cuota de pantalla del

Judit Mascó.

í s

27 por 100, siendo el programa 
más visto del dia. Los niños en 
pantalla son un valor seguro, tanto 
que las series de televisión que 
quieren enganchar a la audiencia 
no pueden prescindir de ellos, lo 
que esta provocando que los es
tudios de las cadenas o las pro
ductoras privadas se llenen de 
madres con hijos con la esperan
za de ser elegidos.

Por eso, una formula ya vieja 
y empleada en muchos paises 
como es colocar una cámara frente 
a niños de seis o siete años y 
dejarles que digan lo que quieran 
porque casi siempre resultarán 
graciosos, es una garantía de 
éxito.

Hoy, los niños invitados a 
«Esos locos bajitos» conversarán 
con la modelo catalana Judit 
Mascó y con el exactor y hoy 
presentador de «Lo que necesi
tas es amor», Jesús Puente.

"Salto mortal"
La 2, 11,00 *
Dir: Mariano Ozores. Int: José 

Luis Ozores, Antonio Ozores, 
Elisa Montés, Roberto Camardiel. 
España, 1961.

Antonio Ozores.

Ir

Fidel Calatañazor, habitante 
de un pequeño pueblo, es muy afi
cionado al circo. Vive modesta
mente con su hermana Mercedes 
en una localidad de Castilla a 
donde cada año, al llegar las fies
tas, se instala d circo ambulante 
«Maravillas», propiedad de don 
Leoncio. A Fidel le reservan siem
pre el empleo provisional de mozo 
de pista para que pueda ver gra
tis las funciones y también para 
que pueda estar cerca de la tra
pecista Lucía, de la que hace tiem
po está enamorado.

"El sexto fugitivo"
TVE-1. 15,50 S.C.
Dir: John Sturges. Int: Richard 

Widmark, Donna Reed, John 
Mcintire, William Campbell. 
EEUU, 1956.

El Valle de Gila, en las proxi
midades de Silver City, encierra 
un doble misterio: en él está oculta 
una fortuna en oro, así como las 

tumbas de cinco hombres, sor
prendidos por los apaches, de los 
seis que fueron en busca del te
soro. Jim Slater, hijastro de una 
de las víctimas y Karyl Orton, 
esposa de otro de los muertos, 
inician la búsqueda del sexto 
individuo que escapó de los in
dios y que, al parecer, se hizo con 
parte del oro tras dejar en la es
tacada a sus compañeros.

En un rancho de Tucson, da
rán con el hombre: el terrateniente 
Jim Boniwell, bien conocido por 
Slater.

"La custodia"
Tele 5. 16,10 s.c.
Dir: Eric Woreth. Int: Hélen 

de Saint Pre, Jean-Claude Adelin, 
Diane Laske. Francia, 1994.

Cuando la pequeña Olivia na
ció, su padre desapareció inme
diatamente, siendo Nathalie, su 
madre, quien ha dedicado todo su 
tiempo y amor en cuidaría y edu

caría. De repente, y sin previo 
aviso, aparece su padre, quien 
ahora está casado con una mujer 
estéril y pretende hacerse con la 
custodia de Olivia para poder 
satisfacer la ilusión de su esposa 
de tener una hija en casa.

Indignada con la resolución del 
juez, quien no tiene en cuenta el 
abandono de esos nueve años, 
Nathalie hará todo lo posible para 
que no le quiten a su hija.

"Firefox"
TVE-1, 21,50 s.c.
Dir: Clint Eastwood. Int: Clint 

Eastwood, Freddie Jones, David 
Huffman. EEUU, 1982.

Los técnicos soviéticos han 
conseguido un avión de combate 
tan perfecto que su dominio del 
aire puede resultar decisivo. El 
Firefox no sólo alcanza veloci
dades superiores a otros apara
tos, sino que también es invisi
ble al radar y su .ordenador ma

neja los mandos traduciendo en 
órdenes instantáneas los pensa
mientos del piloto. Las autorida
des norteamericanas deciden una 
desesperada operación: robar un 
Firefox.

"Un hombre llamado Flor de 
Otoño"

La 2. 22,30 s.c.
Dir: Pedro Olea. Int: José 

Sacristán, Carmen Carbonell, 
Francisco Algora. España, 1978.

Lluis Sarracant, abogado y he
redero de una gran industria tex
til en la Barcelona de los años 
veinte es, cuando oscurece, un 
travestido, una famosa artista de 
cabaret llamada «Flor de Otoño».

Junto a su amante, Ricard, y 
su guardaespaldas, Kid Surroca, 
un ex boxeador, intenta justifi
car su condición de homosexual 
con un gesto heroico: atentar 
contra la vida del dictador Pri
mo de Rivera.
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Fofito prepara la versión española
de "Mister Bean

Alfonso Aragón, más conocido como Fofito, tie
ne en proyecto realizar la versión española de la 
telecomedia británica Mister Bean, que ya se emitió 
con éxito en algunas televisiones autonómicas.

El programa del que todavía se desconoce el títu
lo, estaría listo para emitirse el próximo otoño. El 
payaso, que presentó en Antena 3 "Tras, tres, tris. 
Fin de semana" ha comentado que tampoco está cla
ro qué cadena se quedará con esta producción en la 
que él será la estrella indiscutible, aunque no se des
carta que alguno de los Aragón participe en ella.

Admirador de Rowan Atkinson, Fofito quiere que 
este espació tenga como protagonista el humor, y, 
mientras prepara divertidos gags, se encuentra de gira 
por todo el país con el circo Quirós.

ANUNCIESE EN

La Tribuna
Desciende la audiencia de TV mientras 
que Antena 3 logra un mejor resultado

La audiencia de televisión descendió en 25 
minutos por individuo durante julio mientras 
que entre las cadenas destacan la subida de 
Televisión Española (TVE) y de Antena 3, que 
logra su mejor resultado desde diciembre de 
1996.

La audiencia en el mes de julio ha sido de 
176 minutos por individuo lo que representa 
una caída con respecto al mes anterior de 25 
minutos, según datos ofrecidos hoy por la 
Corporación Multimedia, quien explica que 
el descenso se debe «al efecto de estacionalidad 
del verano».

Con respecto al mismo período del año an
terior la bajada en la audiencia es de 4 minu
tos. Por su parte. La Primera de TVE logró 
una cuota media de pantalla del 26,0 por cien
to, lo que supone un incremento de 2 décimas 
con respecto al mes de junio. A su vez. Antena 
3 Televisión logró su mejor resultado desde

Canal Satélite y Vía Digital se unen en 
una sola plataforma digital

La que fue denominada guerra digital parece 
haber llegado definitivamente a su fin, ya que las 
dos plataformas que operan en nuestro país. Ca
nal Satélite y Vía Digital, no sólo han hecho las 
paces, sino que han firmado un acuerdo de inten
ciones para fusionar ambas plataformas en el pla
zo de dos meses.

El reparto de las acciones de la nueva sociedad 
aún está en estudio, pero parece claro que Sogecable, 
sociedad presidida por Jesús de Polanco, tendrá el 
control sobre el 50% de ellas, lo que le permitirá 
controla la gestión de la nueva empresa.

Los abonados de las dos plataformas no tie
nen, de momento, que cambiar su equipo, ya que 
los dos descoficador es son compatibles. Sobre lo 
que sí pueden tener temor, según las organizacio
nes de consumidores, es que al desaparecer la com
petencia se produzca un aumento de las cuotas de 
los abonados. 

Televisión Española invertirá 1.000 millones 
en 17 películas españolas

"Papá Piquillo", la última producción protagonizada por Chiquito de la Calzada con Javivi y 
Ricardo Bofill, bajo la dirección de Alvaro Sáenz de Heredia, es una de las películas que ha contado 
con el apoyo de TVE.

Y es que la cadena pública tiene previsto invertir, en una primera fase, 1.000 millones de pesetas 
en películas españolas. En los derechos de antena de 17 películas españolas.

La lista de los largometrajes beneficiados pro esta iniciativa, que alcanzará en el presente año 
un total de 2.000 millones de ptas., incluye títulos tan dispares como "París Tombuctú", de Luis 
García Berlanga, "Celos", de Vicente Aranda, "La ciudad de los prodigios", de Mario Camús y 
"Frontera sur", de Gerardo Herrero.

diciembre de 1996 con una subida respecto al 
mes anterior de 1,2 puntos y manteniendo la 
segunda posición del reparto mensual de la au
diencia con una cuota del 23,9 por ciento, se
gún explica la misma fuente.

Telecinco rompe su tendencia ascendente y 
pierde 2,3 puntos de cuota media de pantalla y 
se coloca por debajo de los 20 puntos de cuota; 
a su vez Canal + sube ligeramente (2 décimas) 
y se coloca en un 2,1 puntos. Las televisiones 
autonómicas, con un 15,7 por ciento ganaron 
casi un punto respecto a junio.

En cuanto a programas las primeras nueve 
emisiones del mes de julio correspondieron a 
partidos del Mundial de Francia mientras que 
en la décima posición se encuentra el programa 
concurso «Grand Prix de Verano» de TVE (los 
viernes por La Primera) con más de 4 millones 
de espectadores y un 28,8 por ciento de cuota 
media de pantalla.

DIARIO INDEPENDIENTE

?■ :)2Wíó3Dij
(Preguntar por Srta. Lucía)
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La Primera tvel La2 ^ Antena s <^ Tele 5 *|5 Canal + °O Tele Madrid ^
)6,00 CANAL 24 06,30 LA EVENTURA 06,00 ESCUELA DE 05,45 AVANCE DE 08,15 ABC WORLD 07,30 A SABER

HORAS HUMANA MODELOS PROGRAMACION NEWS CON 08,00 CYBERCLUB
38,00 NO ME CORTES Un sombrero de 07,00 SUPERHUMAN Y ESPACIOS PETER Harry y los
11,00 LAS GEMELAS paja en Bombay SAMURAI (Serie) PROMOCIONALES JENNINGS Hendersons

DE SWEET 07,45 POR LA RUTA 07,30 CLUB '06,00 ENTRE HOY Y 08,40 LOS 40 Rayito el mago de
VALLEY DE LOS VIENTOS MEGATRIX MAÑANA (rep.) PRINCIPALES los deseos

11,25 LOS 08,40 OTROS PUEBLOS Capitán N 06,25 LAS NOTICIAS 0935 (P+ó-Xó:) Superted
ROMPEOORAZONES 09,40 ALATUL Mujercitas BUENOS DIAS 11,30 CINE: El Show de la

12,10 KUNG FU; LA 10,05 MEDICAMENTO 11,30 SALVADOS POR 09,30SPIN CITY «El profesor Pantera Rosa
LEYENDA MORTAL LA CAMPANA 10,00 SIETE EN EL chiflado» EE.UU/ Fudge
CONTINUA 11,00 LA PELICULA DE 12,00 CALIFORNIA PARAISO 1997 10,00 TELENOTICIAS

13,00 LOIS Y CLARK: LA MAÑANA DREAMS (Serie) 11,00 NASH 13,01 NATIONAL 10,30 CYBERCLUB
LAS NUEVAS «Salto mortal» 1230 LA FAMILIA 12,00MODELS GEOGRAPHIC EN Widget
AVENTURAS DE 1: Jose Luis HOGAN (Serie) 13,OOSENSACION DE CANAL +: El Capitán Planeta y
SUPERMAN Ozores, Antonio 13,00 EL COCHE VIVIR «EL ataque de las los Planetarios

13,55 INFORMATIVO Ozores FANTASTICO Serie. serpientes» Cazafantasmas
TERRITORIAL 12,30 BARRIO SESAMO 14,00 LOS 14,00 EL JUEGO DEL 1330 LOS 40 Los Picapiedra

14,25 CORAZON DE 13,00 CON MUCHA PROBLEMAS EUROMILLON PRINCIPALES Dog City
VERANO MARCHA CRECEN (Serie) 14,30 LAS NOTICIAS 14,15 AVANCE. Reboot

15,00 TELEDIARIO-1 FABULAS DEL 1430 COSAS DE (1a. edición) REDACCION Garfield
Informativo. BOSQUE VERDE CASA (Serie) Espacio Espacio Tom y Jerry

|15,45 EL TIEMPO 15,15 SABER Y GANAR 15,00 NOTICIAS informativo. informativo. 13,55 TELENOTICIAS

15,50 UNA DEL OESTE 15,45 GRANDES 15,30 MAGAZINE 15,15 MEL-ROSE PLACE 14,30 TELESERIE: Los 15,30 LA MÚSICA ES LA
«El sexto fugitivo» DOCUMENTALES: 17,30 AVENTURAS EN 16,10 TARDE DE CINE líos de Caroline PISTA
El Valle de Gila, EN ALAS DEL AFRICA «La custodia» 15,30 CINE: Programa
en las VIENTO (Serie) D: Eric Woreth «Pinocho, la presentado
proximidades de Polinesia francesa 18,00 UN EQUIPO CON Cuando la leyenda» por Mar Flores.
Silver City, 16,45 ASI SON: «Los CLASE pequeña Olivia 17,01 CINE: 16,05 CINCO EN FAMILIA
encierra un doble Mamíferos» (Serie) nació, su padre «Tras las Serie
misterio: en él está 17,10 FRONTERA 18,30 LAS NUEVAS desapareció montañas» estadounidense
oculta una fortuna LIMITE AVENTURAS DE inmediatamente. EE.UU/1994 protagonizada por
en oro, así como 17,45 HYAKUTAKE FLIPPER siendo Nathalie, 18,29 CINE: Jos hermanos
las tumbas de EL CHAVO (Serie) su madre, quien «Jovenes y Salinger.
cinco hombres, de EL PRINCIPE 1930 LOS VIGILANTES dedicó todo su brujas» EE.UU/ 17,00 PACIFIC BLUE
los seis que fueron VALIENTE DE LA PLAYA tiempo y amor en 1996 Serie.
en busca del 19,00 CURRO JIMENEZ (Serie) cuidaría y 20,06 PIEZAS: LA 17,55 LA HORA DE MARI

Itesoro. 20,00 INFORMATIVO 20,30 PARECE educaría. ANCIANA Y LS PAU
17,50 LEONELA TERRITORIAL MENTIRA 18,10 LAS TARDES DE PALOMAS 19,15 MADRID
19,00 DIGAN LO QUE 20,20 CONTIGO PAN Y 21,00 NOTICIAS ALICIA 20,30 SERIE: EDICION DIRECTO

DIGAN CEBOLLA Espacio 19,30 TOMA NOTA ANTERIOR 20,30 TELENOTICIAS
120,00 GENTE 21,00 QUATRO informativo que 20,00 FERNANDEZ Y 21,30 REDACCION. Espacio
¡21,00 TELEDlARlO-2 21,30 PEPA Y PEPE ofrece las noticias FAMILIA NOTICIAS informativo.
IInformativo. 22,00 LA 2. NOTICIAS más importantes 20,30 LAS NOTICIAS Espacio
121,45 EL TIEMPO 22,25 EL TIEMPO de la jornada. Informativo. informativo.

¡21,50 ESPECIAL CINE 22,30 EL CINE DE LA 2. 21.30 ESOS LOCOS 21,30 TELECUPON 21,53 CONTRARRELOJ 21,30 MAS ALLA DEL
\. «Firefox» «Un hombre BAJITOS 21,35 EL INFORMAL 22,00 TELESERIE: LIMITE (Serie)

j D: Clint Eastwood llamado flor de 23.15 CINE 22,00 EL Seinfeld Si estas palabras 
pudieran hablar 
La música de las 
©sferas

00,00 TIERRA 2 (Serie)
00,50 MATT WATERS
01,40 TELENOTICIAS
01,45 RESUMEN DE

LOS CURSOS DE 
VERANO DE LA 
UNIVERSIDAD 
COMPLUTENSE

j 1: Clint Eastwood, otoño» «Perseguida». CONCURSAZO 22,30 DOCUMENTAL
1 Freddie Jones. 1: José Sacristán, Dir: Craiq R. 00,00 MAS MADERA NATURALEZA:
lDavid Huffman. Carmen Carbonell,
loo,20 DOSSIER 00,20 DOCTOR EN
l DIRECTO ALASKA
| El regreso del 01,05 CINE CLUB.
I portugués CICLO LUIGI
IUn hombre llamado COMENCINI
| María «Buenas noches,
|01,30 TELEDIARIO-3 señoras y

BaxIey. Int: Rachel 
Ticotin, Sheila 
Keiley.

01,30 NOTICIAS
02,00 CINE

«Un paquete con 
seis».
Int: Kenny Rogers,

02,00 ENTRE HOY Y 
MAÑANA 
Espacio 
informativo 
que ofrece las 
noticias más 
importantes de 
toda la jornada.

En el país de las 
aguilas

23,22 ESTRENO 
CANAL+; «La gran 
esperanza blanca»

00,57 PIEZA EXTRA; 
CLERTMON 
CONNECTION

|02,15 CORRUPCION EN señores» Diane Lane. A un Incluye resumen 01,58 CINE. «Jungla de
FN Fl ESCORIALIMIAMI

| La dama y la
Un reflejo de todos 
los aspectos de la

piloto de carreras 
de coches con

deportivo.
02,30 UNIVERSIDAD DE

cristal» / 
04,04 CINE: «El octavo 02,40 CINE: SALA DE 

MADRUGADAImuerte
| Descongelación
|03,45 CORAZON DE

vida cotidiana a 
través de los 
programas de una

poca fortuna le 
roban las piezas 
de su automóvil al

VERANO aia»
02,45 INFOCOMERCIALES 05,57 CINE: «El cuervo.
03,45 HUNTER ciudad de

«Callad gaviotas» 
03,15 JOVEN CHARLIE

CHAPLINl VERANO
(R-)

l04,15 TELEDIARIO-4

cadena de 
televisión italiana.

02,50 DESPEDIDA Y

parar en una 
gasolinera.

03,30 TELEVENTA

Serie.
04,30 LA MUJER 

MARAVILLA.

angeies»
07,19 DOCUMENTAL:

Howard Hawks, 50
04,05 INFORMACION 

CULTURAL DE 
MADRID.1 Informativo. CIERRE. 05,00 CINE Serie. años de cine.
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ZOCODOVER

El nidodeicuco

OBJETOS 
PERDIDOS

Hoy día, igual que antaño 
anda perdiendo la gente 
por olvido o accidente 
los objetos más extraños, 
de muy variados tamaños 
y utilidad diferente.
¿Que dirán que el otro día 
en la arena aparecía 
allá en la comisaría 
de Fuengirola, en la playa?. 
¿Un pareo? ¿una toalla?. 
Pues no; nada parecido. 
Una ortopédica pierna 
que sin que a nadie 
concierna 
está en objetos perdidos. 
Es de otra naturaleza, 
pero más original 
que perder coco y cabeza 
que eso si es habitual.

|o5as|!^£ Fí^

Compra una 
pá^na de un 
periódico para 
mostrar su amor

La Tribuna

Un italiano compró una de 
las páginas del periódico mila
nés "11 Giornale" para incluir 
un romántico mensaje de agra
decimiento a su mujer en su ani
versario de boda, tras 30 feli
ces años de matrimonio.

El enamorado marido no se 
conformó con el tradicional 
ramo de rosas o la típica cena 
en un acogedor restaurante y, 
aunque el amor no tiene pre
cio, compró una de las pági
nas del periódico, valorada en 
20 millones de liras (unos 
12.000 dólares) para insertar 
una declaración de amor.

"Querida Lina -comienza el 
mensaje de Walter, nombre con 
el que firma el romántico y ge
neroso marido- hoy es un día 
muy bonito, el 3 de agosto de 
1968 nos casamos y aunque 30 
años pueden parecer largos 
para mí han pasado como un 
rayo y soy más feliz que en
tonces". Un regalo literario 
repleto de agradecimientos.

>
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Nadie dudaría de su vasallaje y el muy cuco sabe que quien a buena sombra 
se arrima no le duele la barriga. Ayer eligió las puertas de la Casa Consistorial 
eludiendo al águila bicéfala y en estos momentos se encuentra enseñando fotos 
de leonas en la selva a las fieras del Congreso de Diputados. El cancerbero lo 
tiene todo previsto y en Tasmania le espera el demonio para irse de marcha. Y.L.

AMFAR critica los cambios 
en el Consejo de la Mujer

Y. DE LA FUENTE

La presidenta nacional de 
AMFAR (Asociación de Mu
jeres y Familias del Ambito Ru
ral), Lola Merino, criticó ayer 
la modificación del Consejo Re
gional de la Mujer, que reduce 
la representación de las aso
ciaciones de mujeres de 25 a 
13, sustituye a la directora 
general de la Mujer por el 
consejero de Bienestar Social 
al frente de la Presidencia de 
este órgano, y elimina la repre
sentación que hasta ahora te
nían las Diputaciones provin
ciales.

Esta reducción, calificada 
por Merino como "drástica y 
dramática", no se debe, en su 
opinión, "a aumentar la 
operatividad de este órgano, 
porque lo que han hecho es 
aumentar la presencia de la 
Administración regional inclu
yendo todas las direcciones ge

nerales y expulsar a los repre
sentantes de Administraciones 
que no son afines", como los 5 
representantes de las Diputa
ciones o los dos del Ministerio 
de Asuntos Sociales y de Edu
cación, designados por el de
legado del Gobierno en Casti
lla-La Mancha.

Para la presidenta de 
AMFAR "el consejero de 
Bienestar Social -Santiago 
Moreno- intenta controlarlo 
todo haciendo un Consejo a su 
medida, y lo más preocupante 
es que esta actitud frena la 
participación de las mujeres y 
no valora el trabajo que reali
zan a través de las casi nove
cientas asociaciones que hay 
en toda la región".

La modificación de este 
órgano consultivo es para 
AMFAR "motivo de preocu
pación porque ni al consejero 
ni a la Junta le importa, real
mente, la igualdad de oportu
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nidades en Castilla-La Man
cha". La directora general de 
la mujer, Angela Sanroma, re
cibirá el próximo viernes a las 
representantes de AMFAR que 
le transmitirán su deseo de en
trar a formar parte del Conse
jo "ya que nuestra represen
tatividad estás más que con
trastada".

\5

Merino en la rueda de prensa.

Tazos
* El CD Toledo sigue en la 

UVL

* No hay que olvidarlo.

* Ceratrés y Avilés 
Noblejas están dispuestas a 
llegar hasta el final... de la 
auditoría.

* Después, según la cuan
tía de los números rojos, ve
rán.

* Por el bien del CD Toledo 
y de la afición hay que hacer 
la auditoría y saber la cuantía 
de la deuda para ver si es 
posible hacerle frente.

* Sólo así será posible se
guir teniendo un club impor
tante en el fútbol español.

* Sólo se trata de hacerle 
la guerra... a las cifras, a los 
números rojos.

* El Ayuntamiento, por 
medio de Espinosa, ha dado 
el espaldarazo a Ceratrés y 
Avilés.

* Queda sobre todos el 
apoyo de Caja Castilla - La 
Mancha, que sigue en silen
cio.

* ¿Será que otorga?

* Por el bien del Toledo, que 
sea que sí.

* Mientras, el plano depor
tivo parece que no existe.

* Pues sí existe, y el pri
mer equipo se estrena hoy 
contra el filial del Getafe.

* Quien quiere hacer bo
rrón y cuenta nueva es el CEI 
respecto a la temporada pa
sada.

* Al parecer hubo más 
follones de los que dejó apa
rentar una temporada depor
tiva muy buena.

* Ahora se trata de hallar 
un patrocinador o 
patrocinadores para la próxi
ma campaña.

* Que se están haciendo 
de esperar.


